
o TEMPO - Pressão Atmosférica Média:'
1010.9 milibares. Temperatura média 27.3° má
xima insolação 40.7° minimo 17.0° (Média mi
nima no Planalto 07.4°) Cumulus, Stratus, de
claro a encoberto. Tempo no Planalto: com pe
quenas i nstabi lidades esparsas, passando a

bom. Nevoeiro. no litoral: Bom, durante o dia,
nevoeiros à noite. Previsão: A. Seixas Netto.

COOPERATIVISMO INTEGRADO EM SC - A execução
•

de um Programa Integrado de Promoção e desenvolvi-

.

mento do Cooperativismo no Estado, é o objetivo de

convênio firmado entre a Secretaria da Agricultura e

Abastecimento. o Instituto Nacional de Colonização
Agrária-Incra, a Organização das Cooperativas do Es

tado de Santa Catarina - Ocesc e o Banco Nacion!!) de
Crédito Cooperativo. Os trabalhos serão dirigidos por
CIma Comissão Estadual, sob a coordenação do repre
sentante do Incra e composta pelos representantes das
entidades participantes.

.

participantes.
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Sucessão
PLANALTOCONCLUI·LISTA DOS NOMES

Os generais Ernesto Geisel e João Baptista Figueiredo estiveram ontem à noite reunidos no

Pelécio da Alvorada com o presidente nacional da Arene, Francelina Pereira e o Mini�tro
da Justiçai Armando .Falcão, concluindo 6 exame da questão sucessória nos Estados. A

.

partir de hoje alguns dos novos gov.ernadores poderão ser revelados.'

InicIalmente, só 8 Estados ficarão sabendo. Santa Catarina pode ficar para mais tarde. (P.2)

I •

A 1�90a do Per; terá
corno defesa a 'ação dos
,seus próprios moradores

.
.

Apesar de a lJniversidade Federal não ter ainda concluído
os estudos, o Instituto de Planejamento Urbano de

Florianópolis garante que a intenção é de preservar a
'

lagoa do Peri com a utilização da população residente
em toda a sua área. Não afastou, todavia, a possibilidade .

. de ocorrer desapropriação de terras, principalmente as
que pertencem a veranistas. O plano quer imunizar a

lagoa de qualquer perigo de destruição. (P'
, I .

Figueirense
poderá ter
Doval como
centroavante

/

A demora no retomo

'de Clemente do Rio
foi justificada ontem

pelos diretores do
clube que o

autorizaram a entrar
"

em contato c�m o

jogador Doval para
contratá-lo. (P.8)

A 'seleção não se
. esforçou muito,
mas venceu fáci I·
o lnter por 2 a 0,

"

f

'.

Mesmo sem se empenhar a tundo, a seleção brasileira
conseguiu a sua terceira vitÓria consecutiva na

atual exCursão pel&. Europa e Arábia Saudita, vencendo
a equipe do Internazionale, de Milão, por 2 a O.

. Nunes fez o primeiro gol aos 24 minutos do primeiro
tempo e Dirceu, o segundo aos 2 minutos do tempo final

com um chute espetacular no ângCllo direito de
Bordon. Na quarta-feira, a seleção voltará a jogar

'.

contra a seleção da Inglaterra. (Leia a página 8).

f
.

, ,

-+� .,..;_".

Jorge Mendonça encobriu o goleiro reserva

Pipolini mas o zagueiro conseguiu evitar o gol.

Governo e
, .

empresarios
vão construir

em Itajaí
. .

o maior

, frigorífico
do Estado

Página 9

Pinochet
indica um

.cívil para
•

reorganizar
,

'

o gabinete
,
do seu

governo
Página n
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Planalto conclui exame da sucessão nos Estados
Indeci'sGo em Minas e San-ta Catarina

Palácio da Liberdade, vai
transferir seu titulo de eleitor
para Brasília.
Os ex-pessedistas, princi

palmente, estão deixando a

posição de conformismo e re

solveram agi r. Há contatos
previstos com elementos do
partido com acesso ao Palácio
do Planalto e com autoridades
do Executivo, para mostrar o

riscR que uma indicação ude
.nlsta poderá representar para
a sorte da Arena a 15 de no

vsrnbro-Talvez por isso que o

secretário do MDB de Minas;
deputado Renato Azeredo ,

tem afirmado que "para nós,
seria ruim a escolha do Bias ou
do Murilo".
Vale registar que a decisão

sucessória em Minas poderá
ter implicações na anunciada

.
revisão partidária. Uma ter-

Já er1) Santa Catan na, ceira escolha udenista para o
confirmou-se ontem que seis' Governo poderá' provocar .re
dos nove deputados-federais tratamento do ex-PSD na re
e um senador estao compro- composição partidária. Se
�etldo�comoquech�mamde gun'do .os ex-pessedistas, a
solução renovadora . O Se- Arena tem conseguido ser ma
nadar Otair Becker e os depu- joritária em Minas Gerais gratados federais Ademar Ghl,SI, ças ao PSD, mas o Governo
Dib Ch.er�m, Henrique Cor- tem sidoâestinado, já por duasdava, J.oao l.inhares. Pedro.;

vezes UDN Há
.

C I· W'I 'O II h I' t ' a . o recero, poo ln e I mar a an o ln e- rém, de que se' radicalizar a
gram esse esquema que, na velha rixa, a escolha poderárealidade, não apóia a anun- recair num nome neutro - do

.

ciada escolha do Sr. Jorge Ministro Alisson Paulinelli, porKonder Bornhausen para o

Governo do Estado, como su-
exemplo.

cessar do Sr. Antônio Carlos
Konder Reis.
Segundo eles, se a, indica

ção recair num deles:' será
possível compor' um quadro
político-eleitoral de união am

plamente favorável a Arena ca

tarinense. Há o acordo dos
demais em apoiar o que for in
dicado.
Disseram que nove dos 22

deputados estaduais também
apóiam essa posição.

Na bancada mineira nota-se,
visivelmente, urna reação às
notícias reiteradas do cresci
mento e do favoritismo 'da
candidatura Rondon Pacheco.
Além de ex-pessedistas, par
lamentares que pertenceram
ao .PR e so PSD também se

mostram inconformados.
Um deles, o Sr. Sinval Boa

ventura - que em 1970 traba
lhou muito pela escolha do Sr.
Rondon Pacheco - dizia ontem.

que se ex-governador voltar ao

Brasíli� - O 'porta-voz' da. Presidência da República, co
ronel Rubem Carlos Ludwig, confirmou ontem que a par
tir de segunda-feira deverão ser anunciados os prlrneiros
candidatos oficiais aos Governos dos Estados. O assunto.
segundo ele, foi tratado de "maneira preliminar" em reu

nião de três horas realizada na noite de segunda-feira no

Palácio da Alvorada.,
'

Do encontro realizado no Alvorada, das 20h30m às
23h30m, participàram além do Presidente Ernesto Geisel,
o gal. João Baptista Figueiredo, .0 Chefe do. Gabinete
Civil, Ministro Golbery do -Couto e Silva, Ministro da Jus

tiça,.Sr. Armando Falcão, e o presidente da Arena, depu
tado Francelino Pereira.

O coronel Ludwig informou que na reunião não foi
adotada nenhuma solução definitiva em relação. a nomes.
Embora não possa confirmar, ele é de opinião que o Chefe
do Governo convocará os mesmos personagens, ainda
esta semana, para novo encontro "provavelmente defini

.tivo". , .

A ESCOLHA
.O presidente nacional da

Arena, deputado Francelina
Pereira, esteve anteontem, à
noite, no Palácio da Alvorada,
participando do encontro dos'
generais Geisel, Figuei�edo e

Golbery e do Ministro ,Ar
mando Falcão destinado a

concluir o exame da questão
sucessória dos Estados. 'Diri
gentes arenistas confirmaram
que a partir de hoje alguns
nomes poderão ser anuncia
dos,
Reapareceram ontem. mo

vimentos de inconformismo
em duas bancadas da Arena -

Minas e Santa Catarina - diante
das notícias de que os Srs.
Rondon Pacheco e Jorqe Kon
derBornhausen seriam os in
dicados na sucessão dos 00-

vernadbres Aureliano Chaves-e
Konder Reis. No Rio Grandedo
Sul, oito dos 12 deputados fe-

'

derais estão apioando o Sr.
Nelson Marchezan.

,

Os dirigentes da Arena que
confirmaram a presença do Sr,
Francelina Pereira na reunião
do Alvorada observaram, po
rém, que ele não deu qualquer
dado novo no problema su

cessório, Há apenas a reitera
ção de notícias anteriores; de
que cinco ou seis novos go
vernadores serão anunciados
segunda-f-eira: Pernambuco
(Marco Maciel), Bahia (Anto
nio Carlos Magalhães), Ceará
(Virgílio Távora), Amazonas
(José Li ndoso). Sergipe (Au
gusto Franco' e Piauí (Lucílio

Portella),

No Rio Grande do Sul"
revelou-se que 8 dos- deputa
dos federais estão apoiando a

candidatura Nelson Marche
zan. O secretário-geral da
Arena contraria, também, com
o apoio da maioria das bases -

prefeitos, vereadores e diri

gentes municipais.' Na ban
cada da Assembléia não há
maioria, dividindo-se as prefe
'rências entre os três candida
tos mais cotados - Nelson Mar
chezan, Amaral de Souza e Ar
naldo Prieto.

Os parlamentares que
apóiam a candidatura do
secretário-geral do partido
fazem questão de' destacar a

isenção do Governador Sinval
"Guàzellt, na sua condição de
coordenador do processo, Ia"
mentando que o mesmo não
ocorre com o presidente re

gi.onal, Sr: Tarso Outra, que

tem preferência pelo S�. Ama
ral de Souza,
PREVISÃO
,O senador Dinarte Mariz
previu ontem que se o ex

senador Dix, Huit-Rosado não
for escolhido para o Governo
do Rio Grande do Norte a

Arena perderá a senatoria no

Estado. Temem os arenistas
que o Governador Tarcisio
Maia tenha vetado o nome do
Sr. Rosado, ex-presidente do
I.sRA, nos contatos que man
teve com o Ministro Golbery do
Couto e Silva.

O Sr. Dinarte Mariz
cieclarou-se porém "tran

quilo" de que o sr, Dix Huit Ro
sado será escolhido, "pois é a

solução política de' bom
senso", lembrando que, em

reunião de toda a bancada fe
deral da Arena do Estado/em
fins de março passada, seu-:

nome recebeu apoio unânime,
.

inclusive do senador Jessé
Pinto Freire, que também in
tegra a lista de seis nomes en

tregue ao general Figueiredo
pelá Governador Tarcisio
Maia.

Para essa lista organizada
pelo Sr. Tarcisio Maia contri
buíram as principais lideran-

.

ças políticas do Estado, na

Arena, todos apondo as suas

assinaturas em .docurnento.
Houve algumas .diverqências
que foram superadas pela in-

o

tervenção do senador Diliarte
Mariz e do Sr.Dix Huit Rosado,
irmão do deputado federal

Vingt Rosado, na poderosa
família Rosado que domina
Mossoró", a segunda cidade
em importância econômica do
Estado e todo o eleitorado do
Oeste Potiguar.

O Sr. Dinarte Mariz lem
brava, ontem, que pesquisa'
mandada realizar no Estado
pelo Governador Tarcisio Maia

apontou onomedeSr. Dix Huit
Rosado na preferência da opi
nião pública 'com oitenta por
oento de vahtagem sobre o se

gundo colocado, que foi o se

nador Jessé Pinto Freire, nome
para o qual se inclinaria o Sr.
Tarcisio Maia, caso não fosse
escolhido o seu secretário de
Saúde e' par.ente, o Sr. Lavoi
sier Maia.

Fr.ancelin'o garante que não há decisCio
"

o.
o
I

•
I
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"
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Para a bancada arenista de
São Paulo, a sucessão no Es
tado está sendo disputada,
palmo a palmo, pelos srs.

Olavo. Setubal e Delfim Neto,
primeiro e segundo lugares na

lista do sr. Paulo Egídio, que
tem notórias preferências pelo
prefeito de São Paulo. Este
continua detendo maior cota

ção entre os políticos, de um

modo geral, embora o sr. Del
fim Neto tenha seus trünfos,
pois conta com o apoio da
maioria dos industriais pau!is
tas e d0 sr. HUQlberto Barreto.

! '

,
, ,

SIDERÚRGiCA SUL 'CATARINENSE S.A. - SIDERSUL'
CGC/MF-82.511.270/0001-21

BALANÇO GERAL EXTRÀjDO EM 31.12.77

BALANÇO PATRIMONIAL

ATIVO
IMOBILIZADO
Instalações , .

Móveis e Utensílios :. ., , ,'.

Máquinas e Equipamentos , .

Aparelhos e Instrumentos ,. . , .

Imobilizações Financeiras " .

DISPONlvEL
Caixa , . .

'\. '.'
, , , , ..

Depósitos Bancários .. . , , . ,

REALIZAvEL
Capital a Inte,9ralizar . .

Adiantamentos de Salários. , ,

RESULTADO PENDENTE
Prejuízos Sociais , .

2.847,S7
6.578,'40
4.095,00
2.547,00

3.999.975,00

'1.167,98

326.450',96
5.054,750,00

2.732,20

PASSIVO
EXIGlvEL
F,G.TS. a Dep.ositar .

Contas Correntes .

Imp. e Taxas Municipais a Pagar
Contr. Sindical a Ragar .

Imposto de Renda-Fonte .

Obrigações Sociais ..

N,ÁO EXIGIVEL .

'

Capital .

RESULTADO PENDENTE
ConvêrÍio-MI/Sl:JDESULlGE , .

...........

,.'
.

236,20
13�,00
71,00

643,23
10.281,00
4.491,20'

BALANÇO ECONOMICO
(LUCROS E PERDAS)

RECEITAS

4.016.042,97
I,

3.207.618,94

5.057.482,20

684.716,52 12.965.860,63

Receitas Tributáveis .. , , . , .

Lucros e Perdas .

Prejuízo Social , :" J
.•.................

,
.:,:
•••••••••••••••••• r ••••••••••••• � ••

DESPESAS

15.860,63

10.700.000,00

2.250
..000,00 12.965.860,63

134.176,59
113.552,00
505.414,01
753.142,60

Multas.. . , .............•............. , .

Gastos Gerais. . .

\
.. ,. . , .

Despesas Bancárias . , , , .

PUblica,ções e Propaganda.' , , . . . . . . . . . ,', , . , ...•... '.

Despesas Gerais '

, , , , , , .

Contribuição Sindical � 0.0 •••••••••• ',... ••••••• • ••••••••• , •••••••••• �::: �:::;: �:
Honorários. ,

'

, . , . , ,' '.' , , , .' , . , , . , , .

Despesas de Corretagens '" :'.' , .. , .. , \.

Previdência Social .....

187.72

18.742,42
132,00

33.617,00
521.1'33,83'

853,36
150.004,00
20.649,87-
-7.822,40

753.142,60'

......... :, .

............ '.: .

Florianópolis, 20 de fevereiro de.1�78.
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Geisel lembra aos

a tores importância
do' setor cultural'

'Ulysses: movimento
'para democracia sem

anistia é' uma farsa

Sem quorum,
...-

fala sobre o "pacote" ..

Bruma - O presidente do MDB, de
putado Ulysses Guimarães, afir
mou que sem anistia. "qualquer
movimento politico no I;Irasil, para
a instalação das franquias demo

cráticas, será uma farsa, que o

MDB não está disposto a assumir".
O dirigente emedebista, junta

mente com os depufados Tancredo
Neves, Freitas Nobre e João Gil-,
berto, esteve.anteontem à noite na

sessão de instaláção da "Semana
da Anistia", promovida pelo jovem
de Brasília, no auditório da Asso

ciação Comercial. As reuniões se
(iam na Câmara, mas o sr, Marco
Maciel indeferiu .o pedido de ces-

. são do "Auditório Nereu Ramos".

-Menos de 50 pessoas compare
ceram à reunião pró-anistia para
ouvir o presidente dó MOB afirmar
que a Constituinte "é a única solu

ção para o impasse político a que

chegou o País" e o IIder da ban-

Brasília - Uma manobra do
vice-líder arenista Cantidio
Sampaio, pedindo suspensão
da sessão por falta de quorum
regimental, impediu -ontern

que o vice-líder oposicionista
Israel Dias Novaes, em dis
'curso, solicitasse um minuto
de sllênc!o pelá passagem
ontem do 1° aniversário da

promulgação do "pacote de
abril".

. O deputado iria pedir a ho
menagem seriamente, "sem
nenhum tom de brincadeira",
corno tez questão de explicar.
Depois, falaria sobre as refor
mas constitucionais contidas
no pacote e, por fim, criticaria
o general João Baptista Fi-

- gueiredo por se utilizar de pré
dio público - 8° e 9° andares do
Edifício do Banco do Brasil -

"para fins eleitorais", o que é
proibido em lei.

- Segundo o deputado Israel
Dias Novaes, o ato do více-Iíder
Oantidro Sampaio. .pedindo a

susp.ensão da�lséSS'âIY--"às
16h15m, antes do início de seu

discurso, em que prestaria a

homenagem, não visou propo-

cada na Câmara dizer que "a anis
tia é hoje a mais sentida reivindica-

I

ção da alma nacional". ,

Ontem .à tarde, os srs, Ulysses •

Guimarães e Tancredo Neves dei
xaram o Congresso por volta das
16h30m, para assistir pela TV o

amistoso de futebol entre a Sele

ção Brasileira e o Internazionale,
em Milão.

Na sua palestra, o presidente do
MDB disse tarnbérm que é preciso ,

"reescrever totalmente' a carta'
constitucional, não bastando-:
remendá-Ia",

"

- A anistia _ frisou - é um pré,
requ isito da Constituinte que honre
esse nome. Sem anistia qualquer
movimento para redemocratizar o

País será uma farsa, que o MDB não ,

. está 'disposto a assumir. Portanto,
quando o MDB preg!";,,a constr
tumte, coloca como elemento con

substanciai a anistia.

Novaes não'
,

l

,

,
"

sitalmente impedi-lo de usar a I
,

'palavra. "Tanto é assim que o ':
Cantidio pediu a suspensão

'

argumentando falta de quo
rum em nome das lideranças
�dos dois partidos, o que pres
supõe a existência de enten
dimentos prévios entré Arena e

MDB", explicou. Ele próprio
foi favorável à suspensão, da
sessão porqúe, "sem ne

nhuma vaidade, gosto de falar
para um plenário razoavel
mente cheio - o que é, aliás, o
desejo de qualquer orador.
Você fala é para ser ouvido,
não é?"

'

Uuando o Sr. Cantídio Sam

paio solicitou a suspensão da
sessão havia apenas 16 parla
menfares no .plenárío, quando
o F.legimento Interno da Casa,
em seu art. 97, parágrafo 2",
fixa em "um décimo do nú
mero total de deputados" o

q�4,o,rH[,Çl.__!!Iínin:io para. a a�l1r2
tu ra é'vo• prossegu IIlJ,l'l.nto aa
sessão. O número 'mínimo de
depufados capaz de garantir. a
realização de sessão é, por
tanto"de' 20.

.Petrônio quer bom clima
no Senado para reformas

criado pelo áspero ctebate
entre os dois líderes no plená
rio do Senado contribuiu para
pertubar a marcha do diálogo
'político que vem procurando
promover com vistas a uma fu-'
tu ra reforma pai ít;C0-
InstitUCional. Lamenta que
isso tenha se verificado, pois,
nos últimos dias, não teve

oportu nidade de se 'dedicar
tanto quanto desejava àquela
missão.
O presidel')_te do Semido pré- .

:tende avistar-se com o Presi
dente da República já na pró
xima semana� com o propósito
de Ih� fazer entrega das idéias
:!á recolhidas das diversas per
:;;onalidades e entidades como
às quais manteve entendimen- ,

tos. '1

. Dependendo do qu'e_ficar
acertado nesse encontro, o

presidente do Senado já estará
em condiç.ões de marcar
um encontro com o ministro
João Baptista Figueiredo para
examinar o problema. Ele já
teve alguns encontros' com C:l

candidato ti Presidente da Re
pública, ánteriorrnente,
quando .tratargm do assunto

1do i"tcrmaL
O Sr.'Petrônio Portella acre-'

dita,' assim, que depois dos
seús encontros com· o presi�
dente Geisel e com o ministro
João Baptista Figueired0 es

tará em " '. condições de
ávistar-se com a direção na

cional do MDB, mas precisa
mente com o presidente do

partido, deputado Ulisses
Gu i marães, fazendo

-

entrega
das. diferentes alternativas
sobre às quais pretende nego
ciar com a Oposição.

"

Na forma que estabel�ce Ó Art. 9.,0 dos Estatutos,
ficam pêlo pre,sente edital, convidados os Senhores

'

Sócios a se reunirem em Assembléia Geral Ordiná
ria, a realizar-se no próximo dia 17 de abril às 20,00
horas, no Centro Sócio-Econômico à Rua Alm. Al
vim; 19 para deliberarem sobre a seguinte

ORDEM DO DIA

1) Fixação do valor anual da cota do Sócio Partici

pante;
2) Outros assuntos de interesse da Fundação .

Florianópolis, 13 de abril de .1978,
PROF. Ermes Tadeu Zapelini

Presidente

Brasília - O senador Petrõ:
nro Portella,depois de ouvir as
fitas de gravação dos debates
travados entre os líderes Eu
rico Rezende e Paulo Bros
sard, no plenário ,do Senado. ,

anunciou que não pretende di
vulgar suas conclusões
qu'anto à responsabilidade de
um ou de outro pela exarceba
ção havida, preférindo fazer
gestões junto aos líderes dos
dois partidos com vistas ao es

tabelecimento' de um clima
mais cordial no Senado.
O Sr. Portella, que aproveitou

,a noite de anteontem para
ouvir o trecho mais áspero do
debate, 'em sua residência,
,acredita que o deba'te parla
mentar pode retornar a um

clima' de normalidade, desde

que os senádores de ambos os
partidos se empenhem 'nesse
sentido. O Sr. Petrônio Portella
pretende, por isso mesmo,
conversar dom políticos mais
ligados aos líderes dóGoverno
e do MDB antes de procurá
los.

O presidente do Senado deu
a entender que está mobili
zando seus amigos em ambas
as bancadas para lhe ajudar na
tarefa de conseguir o restabe
lecimento de um clima de cor
dialidade nos debates do Se
'nado, pois ainda está convicto
de que a exacerbação nas dis
cussões não i nteresse aos dois
partidos e nem ao Senado ou

ao País.
,

- ,:,Quanto f)1aior for o nú
mero de pessoas que partici
par dessa missão tanto melhor
-disse.
O Sr. Petrônio Portella reco

,--'-----------;.._-__;;----------' _. nheceu que b clíma de tensão

U deputado Francelina pe- feira. de escolha".
.

'
.

reira atirmou ontem'aes jorna- I", 'tPess'0)'assegurar'qtJe ne- ;_ .0. sr. Fra.n.cel'lno,-P·e�e,�ra

.listas que, durante-s ,eRcoR�r,o r�HtlUrFhfle.li11e, astá.detinldo 'oti- ,ac.r,ed�ta <_q:ue, a r;>i���S dle
da noitede anteontem r'1O Alvo- cialmente. Só a Partir da pró- ssqunda-telra, começarao

_

a

rada, "não se examinou a si- xima semana e, possivel- ocorrer os anunCIOS, mas nao

tuação política_c!e' nenhum Es- mente, segunda-feira, as defi- tem segurança, s?b.re se? pro

tado", mas, ãpenas. as preli- nições poderão começar a se cesso encerrara !:la proxlma
minarés da sucessão ou nor- verificar".,-- declarou o depu-, semana ou se deverá se pro,

mas; como admitiu_ Também --lado Francelina Pereira num longar por todo o mês de abril

não se tomou nenhuma deci- encontro ao lado do plenário e até os primeiros dias de

são e nem chegou a haver co- do Senado. maio.

mentários a respeito deste ou Como se estranhasse que - Nós temos muito tempo

, daquele nome, de acordo com. jantas nomes ocupem o noti- pela fr,ente '- limitou-se a fir-'

o dirigente arenista. ciário dos jornais, enquanto o mar o dirigente arenista.

Ao admitir que esse mesm'o Presidente da Arena afirma' Entre os deputados da Arena

colegiado vo.ltará a se encon- que não se cogitou de nome na paulista, comentava�se ontem

frar com o Presidente da Re- reuniã,o do Palápio da Alvo- ·no Congresso, que o sr. Laudo

pública, o presidente da Arena rada, na Aoite de anteontem, o Natel foi definitivamente afas

admitiu que a convocaç.ão do sr. Francelina Pereira foi taxa- ,tado do páreo sucessório, em

Chefe do Governo venha a tivo: face de veto aposto pelo Presl

marcar nova reunião somente "Definitivamente, não'houve dente Geisel, que não perdoou
a partir da próxima segunda- nenhuma decisão em matéria sua 'omissão deliberada nas

Brasília - - O Presidente Ernesto Geisel, ao enviar ontem ao

Corigresso Nacional, projeto de lei regulamentando a profis-.
são de artistas e técnicos em espetáculos de diversões, afir
mou que"o País tem um importante papel a desempenhar no
sentido cultural". Dirigindo-se aos atores presentes na sole
nidade realizada no Palácio do Planalto, o Chefe do Governo
afirmou que o projeto "pode ter falhas, pois não existe no

mundo obras perfeitas .. Mas o importante é que ele se trans
fere em lei e seja aplicado".

A assinatura da mensagem ao Congresso. foi realizada às
11 h30m, no salão de ministros, no terceiroandar do Palácio
do Planalto e contou com a presença dos ministros do Tra
balho, Justiça, Educação e Comunicações, do presidente da
Arena, deputado Francelina Pereira e de 12 atares de teatrôe
televisáo, entre os quais o presidente do Sindicato dos Artis
.tas do Rio de Janei ro, sr. Otávio Augusto de Azevedo Souza,

O atq teve início com uma exposição feita pelo Ministro do
Trabalho, sr. Arnaldo Prieto lembrando que a primeira tenta
tiva para regulamentar a atividade dos artistas data de 1928 e

que, em isee. tOI constituido o primeiro grupo de trabalho .

"Novas tentativas foram feitas em 1961, 1962 e em 1970, com a
· participação dos atores Fred Vilar e Dulcina de Moraes".

"Foram longos anos de luta - acrescentou - de esforço, de
sonhos e decepções. Novos sonhos e novas esperanças em

torno da regulamentação. Agora, chegamos no momento de
transformar esse sonho em realidade", O Ministro do Tra
balho referia-se ao projeto de lei anterior que fora enviado ao

Presidente Geisel em 1976 e retirado a pedido dos artistas que
alegavam não terem sido atendidas as reivindicações míni
mas da categoria.
Falando em nome dos atores, osr. Otávio Auqusto disse que

o projeto de regulamentação da profissão era' o "primeiro
passo de reivindicaçôes.tuturas.da classe. Por isso, frisou, ele
é um direito legítimo nosso". Diriqindo-se ao Presidente Gei
sei, ele acrescentou: "Nós artistas temos a consciência de
nossa influência na formação cultural do povo. O que preva
lece no projeto é a preservação de nossa cultura; a preserva
ção,' enfim, de uma divisa nacional".

E a�eguinte a talado presidente Geisel, de improviso, após
a assinatura do documento: "Ao assinar o encaminhamento
desse projeto de lei ao Congresso Nacional eu desejo
expressar-lhes a minha satisfaçáo que nós tenhamos' che
gado a este .ponto.Corno o ministro Prieto destacou levamos
decênios discutindo, constituindo grupos de trabalho, argu
mentando e; por vezes, improficuamente. Ag6ra, por fim, de
pols de vários anos de discussões que ocorreram durante o

meu Governo, 'chegamos finalmente a um projeto que vai hoje
para o Congresso.
"Eu reconheço e sempre manifestei junto aos meus minis

tros a importância desse projeto. De um lado, pela preocupa
ção que meu Governo terrr corn todos aqueles que trabalham.
De outro lado, pela categoria profissional a que o projeto se

refere que é o dos artistas. Como bem foi destapado aqui: tem
o País um importane papel a desempenhar no setor cultural:
Cultura, sobretudo, cultura brasileira.
"Há classe que já no Brasil tem a sua profissáo regulamen-

eleições diretas de 1974, em
tada, Há outras qu�.a��d!.�stão e�pe�?ndo e q�e nós,estanlOs

São Paulo por esta ressentido ,trabalhand0 para ver se consequrmos regulamenta-Ia. Mas

com a imposiçàó :Q.õ.�'1fi):'::; hof�.Y'_hegpu, fil'lalrn:eJ1te."g vez (j�aZfIgtàgm.ep0jS::-de uma

sr. Paulo, Egidio Martins.para o 10lílga espera e muitas vezes, espem�ças que foram alimenta-
Palácio doS Bandeirantes. das mas fl'caram frustradas. Espero que este projeto tenha sua

tramitação através do Congresso com a possível brevidade. E
possível que os congressistas cooperem inclusive para
aperfeiçoa-lo. ,

'

"Mas desejo manifestar-lhes que não considero este pro
jeto uma obra definitiva, Ele poderá ter suas falhas. Poderá ter

· pontos' que não satisfaçam inteiramente a determinados gru
pos de artistas. Poderá criar ou ter conflitos com empresários ..

Mas isto não deve ser para nós motivo de desalento, nem de.
desânimo, Nãoexiste no mundo obras perfeitas. O importante
é que o projeto se trans'forme em lei. Seja plicaao e que
depois, na sua aplicação, as falh,as que�por ventura tiver,'
sejam sanadas e lee evolua sempre no sentido de um melhor

aperfeiçoamento. E isto que eu queria dizer a par da satisfa
ção de tê-los hoje aqui para assistir este ato".

O Presidente Geisel cumprimentou um por um todos os

artistas presentes e,em seguida dirigiu-se a seu gabinete.O
Ministro da Justiça, sr. ArQ1ando Falcão e o deputado France
lina Pereira também deixaram a sala de reuniões logo após a

saída do Chefe do Governo. Os atores cercaram os ministros
da Educação e do Trabalho para pedir seus "autógrafos" na
c9pia do documento enviado ao Congresso.
Em conversa com a atriz Norma Bengel, o Ministro Ney

Braga afirmou ser favorável a transferência da censura do'
Ministério·da Justiça para o Ministério da Educação,
mas apenas a parte referente a espetáculos. Lucélia dos San
tos que presenciava a conversa, .ao lado de Paulo Jose e Dina
Sfat fez menção de convidar o ministro Falcão para participar
da roda, mas foi impedida por outros atores.

.

- Você me permite dizer uma coisa com franqueza, Ney?
Indagou Norma Bengel.

- Não, respondeu sorrindo o Min'istro da Educação.'
- Mas vou dizer assim mesmo.' Se no Brasil não houvesse

uma censura tão rígida, teríamos condições de exportar cul
tura para o mundo .

Enquanto isso, no outro e)Çtremo do salão, o atar Francelina,
Cuoco atendia aos pedidos de funcionários e serventes do

Palác,io.do Planalto que queriam ser fotografados a seu lado.
Com a saída do Presidente Geisel parà seu gabinete, a sala de
reuniões foi aberta, permitindo assim,'a presença de servido
res da presidência. A Srta. Amália Lucy conversou longa
mente com a atriz'Dina 8fat sobre peças de teatro que pode-
riam ser exibidas no Brasil:
Estavam presentes ainda os artistas Mauro Mendonça e

Fr.ederico Viola. A tarde, o Chefe do Governo recebeu em seu

gabinete, por não terem chegàdo a tempo para a solenidade,
os atores Carlos Augusto Strasser, Irene Ravache, lolanda
Cardoso e Ruthinea de Moraes.

A atriz Norma Bengel informou que durante os cumorimen-'
tos do Presidente Geisel ela lhe fez 'a entrêga de dois envelo·

· peso Um contendo um pedido para uma instituição benefi
ciente de Viçosa e a outra, um poema de sua autoria, sobre o

Brasil, escrita quando "me encontrava no exílio".

ASSOCIAÇÃO CATARINENSE DE AVICULTURA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

J O presidente da Associação Catarinense de Avicultura,

cumprindo prerrógativas emanadas dó artigo 19 dos Esta

tutos, corivoca os senhores associados para a sessão' de
Assembléia Geral Extraordinária a realizar-se no dia. 26

(vinte e seis) do corrente, às '15,00 (quinze) horas, tendo
como'local a Sede da Federação de'Agricultura do Estado

de Santa Catarina, à Av. Leoberto Leal s/n.o , em Florianó

'polis' send� hecessária a _presença de 1/3 (hum terço) dos
associados em primeira convocação, e meia hora mais

tarde, em segunda convocação, com qualquer número,
para deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia:

1- ELeição da nova Diretoria Executiva e do Conselho

Fiscal
.

2 - Fixação das anuidades

3,- Assuntos Gerais.

Florianópolis, 10 de abril de 1.978.

Laudi J. Felisbi'no
Presidente

,

FUNDAÇÃO DE ESTUDOS 1;. PESQUISAS SÓCIO
ECONOMICAS

FEPESE

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

\
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8ella,.i diz que figueiredo rroz
, ,

,

. '

novas esperanças à agrIcultura, a uma'rev.são das punições,
,

o líder da Arena e do Governo, de- ,
aspirações no sentido do-estabeleci

putado Nelson Morro, - único par- menta no Brasilde um reqirne à altura
lamentar que falou ontem.na Assem- das nossas tradições, das nossas

bléia nesta "Semana da Anistia - convicções, enfim, um regime que
porém, 'para dizer que embora admita' contemple a plenitude democrática",
a possibilidade do "co- A crítica - frisou - demonstra
metimenta de erros e injustiças na apenas não se querer contribuir para
-apltcaçáodemedtdas punitivas apar- o estabelecimento do sistema consti
tir de março de 1964", afirmou que &- tucional que se almeja, pois não su
contra a adoçãodeurna anistia ampla gere nem propõe solução, contesta
e irrestrita, sendo favorável a um .apenas um ad.jetivo corno se 'ele não

"exame de cada caso em particular, .espelhasse uma realidade - a da re

porque não podemos aceitar que se' latividade do conceito de democracia

dê o'mesmo tratamento àqueles que do Mundo Contemporâneo -, pois
cometeram delito de caráter político que este varia de país a país".
ao telrrori�ta .que matou, não raro, No entanto, prosseguiu, a definição
ccnvardemente". de uma estrutu ra democrática, perfei-
Para Nelson Morro parece de uma tamente adaptada à nossB: realidade',

çlareza meridiana aposição da Arena à rnentaliqade do nosso povo, que

quanto "à propalada anistia:'. Sob traduza respeito às nossas tradições
nenhum ângulo - político, social, e possibilite o arrancar do Brasil na

.Flnalizando, disse' o '

ético'ou jurídico - é possível acei- direçãodofuturodesefado,éoqueseparlamentar: "Se é tão
dificil ser agricultor, tarmos a tese do tratamento igual, ou 'quer, é o que -quer o Presidente da

parque dificultar-lhe, anistia ampla e Irrestrita - a situa- Hepública, é o que quer a Arena, é o

ainda mais sua ativi- ções e fatos que pela sua própria na- que quer o ROVO brasileiro" ..

dade. Eu c:rei? :que ,o, _
tu reza situam-se em graus diversos - A colaboração do MDB para tin-

problema nao e insolú- ',_ '."

vel, desde que haja o
na pr?,Jeçao dos seus efeitos no �irmos esse objetivo, queremos

apoio do Governo. Para tempo. todos - o Governo, a Arena e o povo
mim que represento a - mas nós a desejamos leal, sincera,
região do Oeste, base ,0 líder da Arena, falando em breves irnaqinativa, criadora, 'prenhe de ci-
ãg rícola do Estado, e d rt visrno ",' afirmou Nelson Morro.comunicações,sem conce er apa es
uma esperança que se Por isso mesmo - acrescentou'
renova". à Oposição, logo de início afirmou

que "o partido da Oposição nesta - no ,que. diz respeito à assertiva do

Casa, como de resto em todo o Brasil, tíder do MDB nesta Casa de que é

atra,vés de i números porta-vozes, tern indispensável, para a estabi lidade das
procurado distorcer o pensamento e nossas instituições e para a pacifica-
encobrir a sinceridade, o alto espírito ção da nação brasileira a decretaçáo
público e a certeza dos bons propósi- 'de anistia ·ampla e irrestrita, eu,' e'm- ,

tos do Presidente .da Hepúbllca, não, bora admitindo a possibilidade do

economizando palavras, muitas cometimento de erros e injustiças na

vezes proferidas em tom sarcástico, aplicação de medidas punitivas a par-
"

.

para criticá-lo por haver se disposto a tir de março de 1964, devo dizer-lhe
Ó deputado João Corrêa Bitten- tando que "esta promoção deve-se construir um projeto que vise a ofere-, que só vejo eficaz o comportamento

court requereu na Assembléia aos.esforçosconjuntostantodopre� cer ao Bras!l um regime político- da classe política par-a obter-se a so-

ontem o início de telegrama ao mi- feito de São Joaquim; Rogério Tar- institucional sólido, calcado, em con- lução adequada à reparação dos por-
nistro da Agricultura, Alysson Pauli- zanAntunes da Silvà quanto do de- ceita que denominou de,"democracia ventu ra i njustiçados, desde que
neli, apelando no sentido de deter- pu/tado federal Henrique Córdova", relativa".

.

MÓS, qualquer que se]a a filiação par-
minar, junto aos órgãos competen- O parlamentar disse que "desejava O emprego desse termo adjetivo, tidária, afastados os intuitoseleitorei-
tes estudo e viabilidade de reduzir a ressaltar, em especial, á presença no entendimento do líder da maioria ros, nos dispusermos à contribuir
importação d� maç� durante o pe- do presidente da República, general na Assembléia, despertou a ira da com isenção, com patriotismo, liber-
ríodo da safra nos centros produto- Ernesto Geisel, na Festa Nacional da Oposição, sob o falso árgumento de tos de quaisquer paixões, para ver-
res, principalmente Santa' Catarina Maçã, bem como de todos os minis- qu�çj:el1Jocraoia não se adj�tiv;ç:he qU�_'P'Ô'llilosocorstruíço, o.rnecanisrno ade/-
que h(),je,,c.oné.or:�.ecoom, dezenas de' , tros q'J,Je"o iac;run,Jaaiaha.ra�l':L;.,,!,:'". ,,�, d-' Presrdente "da "Rep'áblica' , na' 'VElrti'"'" qoado-para -urrr-cornpetente 'exame

milhares de toneladas desse pro- Mais adianteassinatou: '''Em ape-. dad��'queria com o uso.da expressão I minucioso de cact'� caso em particu-
duto à disposição do atendimento nas, pouco mais de três anos, desde '

f' I "

dis açar golpe mortal sobre as nossas ar.

do consumo interno,
_

o iníciodoc�ltivoda maçã,vemoso' �����������������������������������I
- pleno desenvolvimento de mais uma

O parlamentar justificou o seu atividade do nosso setor primário.
apeio ante três considerações: "1. As nossas energias ontem latentes,
considerando que o Brasil impor- hoje recebem o impulso que as ati
tau, em 19�6, trezentas !mil tonela-' vará e impulsionará na estruturação,
da!,) de maçã para atender o con- d,o nosso progresso, pela conquista
sumo ihtern( . 'J. considerando que de uma posição de destaque nesta
somente Sá" 4 Catarina produziu,- atividade"..

-

em 1977, 17 mil tôneladasde maçã, e Citou finalmente que "em 1917, o
que o País dispendeu mais de 100 Brasil produziu 25.000 tonelad.as de
milhões de dólares em importações 'maçãs, representando 10% do con-

desse produto; 3. considerando que' sumo brasileiro, dos quais Santa Ca-\
os produtores afirmam encontrar di- tarina contribuiu com 55°/�, ou seja
ficuldades da colocação do fruto no 13.000 toneladas. Em 1978 a produ-.
mercado, e a maçã nacional venha, ção de nosso Estado é de 17.000 to-
ano a ano, melhorando de qu.ali� neladas, com perspectivas e dados
dade. '\ - para produzirmos em 1985,240.000

Na mesm ocasião, o orador regis- toneladas, - que atualmente repre
trou a realização da Festa Nacional senta um pouco mais da metade do
da Maçã, em São Joaquim, ressal- consumo nacional".

\ '

,

1 \
"

Ocupando a tribuna de Desenvolvimento,
na Assêrnbléia Leqisla- que estabelece serem

tiva, o deputado Gentil necessários no ano de
Bellani, da Arena, disse' 11979', 100 mil tratoresI'

I' que "após ouvir o pro- para ativar a lavoura bra-
\, 'nunciamento do futuro sileira. E estranho que
!: Presidente, da Repú- os quadros sejam diver-

blica, general João Bap-
\

gentes. E curioso, ai"da,
tista Figueiredo, por .que p.aratetarnentáao

q ocasião da realização da que acima dissemos, o

Convenção Nacional da Brasil exporte tratores
'

:: Aliança Renovadora Na- para a Turquia, Atrica do
.: ,'cional, volto a ser um Sul, Moçambique, Co-

.

homem reanimado com lômbia, Paraguai e

�� relação ao futuro da Chile, de acordo cem

agricultura brasueira". matérias publicada no

I; Afirmando que o pro- Suplemento Rural do
, blerna é sério, e que jornal Correio do Povo".,/

'!' "não será com palavras Discorrendo ainda
, 'que será solucionado", sobre o assunto, o depu
'� o parlamentar disse que tado Gentil Belani situou

são necessárias medi- a posição brasileira em .

das objetivas e imedia- comparação é:om outras
tas.aumentando a pro- .naçóes, quando a me

duçâo, "Mas como fazer canização na aqricul
isso, .se a indústria de tura, reafirmando que é
tratores no Brasil .redu- necessária a prioridade
ztu a sua produçáo ", para o setor agrícola do
continuou o orador. Em pais, concordando com

1977 produztu menos as palavras do general
tratores do que no ano, João Baptista Figuei
de 1976. E segund_p 'no- rede. E disse do mesmo

tícias está com' uma ca- modo esperar que assim
,pacidade ociosa de pense o futuro Governa
ordem de 40,0%. Se- dor de Santa Catarina.

� gundo o PlaAo Nacional Recordando discur-

Aldo refuta críticas

sobre'Gaspar e 'acha
.',

,

que MI?B se'desespera

\:1
,

o deputado arenista Aldo An

drade ocupou a tribuna ontem na

Assembléia na hora destinadà aos

.partídos políticos,para responder as
'

críticas formuladas pelo deputado
Álvaro Correia, do MOS, feitas na

semana anterior, sobre um pro
nunciamento do governador ,Kon
der Reis no município de Gaspar.
Ao inictar seu discurso disse que
i ria oferecer "nossa contestação, o •

nosso repúdio mais enfático às fal
sas acusações e aos imp�opég��
que sua excelência e alguns dos
�euS"colegas, do MDS��m'P'"��'?
frando est-arem possu ídos do mais
incontrolável desespero d'iante da

grandiosidade da obra governa
mental que se realiza em Santa Ca
tarina - dirigiram ao excelentís
simo senhor governador Antonio
Carlos Konder Reis",

a comunidade gasparense",Justifi
comunidade. gaspa�ense", JUSIl1l-

cou as afirmativas de Konder Reis
porque "o governo emedebista de

"Slumenau está tentando subjugar
Gaspar, está procurando se 'intro
meter na vida de Gaspar, está pro
cLIra'ndo ser patrão d o povo de

Gaspar com a aceitação d-o seu

próprio prefeito,autoridade qoe o

gasparense elegeu para ser admi
nistrador de direito e de fato, e não

mero intendenie da municipali-
'dade de Slumenau",

'

A seguir passou a ler um ofício
assinado pelo presidente da Câ
mara de Vereado'res
de Slumenau, Valéria, José Stei),
onde pede informações sobre a

ponte do desvio da Rodovia Jorge
Lacerda em Gaspar, como "prova
decisiva de que a Câmara Munici

pal de Slumenau, dominada ,por
maioria emedebista, está falando

pelo Iilrefeito dr !3aspar",
Essa intromissão do MOS de

• Slumenau aos assuntos de Gaspar
são também uma, demonstração,
segundo o parlamentar, de temor'
pela derrota eleitoral. "Mas como o
desespero já tomou conta do MOS,
como os homens do MOS já sen

tem. que estão se aproximando de
uma fragorosa derrota, eles, detur
pando as palavras do governador,
tentando encobrir o brado de alerta
do governador ao povo de Gaspar,
apelaram para o exped iente'llsduso
de espalhar' a" confusªo, para

" procurar retirar algum proveito",
"LAMENTÁVEL"
Passou então a lamentar que um

deputado "quE! se diz represen-
, tante do município de Gaspar diga

tão 'pouco de sua gente, é lamentá
vel que pLidesse dizer mais, o muito
que é, e tem a sua gente", O fato
demonstra que o deputado Álvaro
Correia "não conhece o povo de

Gaspar" pois não disse que seu

povo é tamQém "pertinaz. cora

joso, persev.erante" e qUI! "tem
um. grande coração, coração de

amigo e de irmão, que é incapaz de
mentir e não aceita a mentira ... e

que não aceita a imposição de

quem qt,ler que seja"',
Quanto aos ataques feitos ao go

vernador disse que não faria maio
res comentários porque a estrutura
de Konder Reis "a sua est-rufura'
moral e intelectual os repelem"
pais, "a sua honradezé inatingível",
No entanto, os ataques serviriam
para fazer uma observação, a de
que tanto ele corJ1o seus compa
nheiros de bancada têm o privilé-

'gio de terem como líder um homem'

que "é-conhecido de todos os cata

rinense não sópelo seu trabalho,'
mas.iantss de tudo, pela sua hon
radez", Frisou ainda que a melhor
resposta à oposição era o próprio
"curriculum vitae" do governador,
que há 21 anos vem projetando
Santa Catarina no cenário nacio
nal.
VERDADE

Ball.nl: madid•• concrat••

p.r••umant.... produçfio

sos pronunciados ante

riormente, em defesa da
agricultura, o orador
disse: "Para uma agri
cultura mais desenvol
vida, mas técnica e con

seqüentemente produ
tiva, penso serem ne

cessárias além de outras
providências, as que
enumero a seguir: Fixa-

ção do homem, do
campo, através da con

clusâo dos programas
de eletrificação rural; as
sistência técnica per
manente; criação de
Cursos de Iniciação
Agrícola nas Micro
Heqiôes Agrícolas; fi
nanciamentos a juros
mais compensadores;

devolução às Prefeituras
da sua autonomia finan
ceira; condições, as

,

mesmas para adquirir o
equipa.mento indispen
sável para manutenção
,de obras essenciais;
comercialização se

gura e, a preços com

pensadores; melhor as

sistência social e médica'
aoagricultor; melhorde
finição entre as classes
do trabalhador rural que
hoje está atrapalhando'
.corn um tal volume, de
'burocrÇlcia, a variedade
de impostos que, inci
dem sobre os produtos
agrícolas que saem dos
seus ombros".

Corrêá quer importação de

maçã reduzida na safra

CONTADORES E AUXILIARES -I)E CONTABI·
,

LIDADE'
,

,

Empresa em fase de'grande expansão oferece oportunidade para
contadores, e auxiliares de contabilidade.
Presume-se que tais profissionais possam comprovar experiência
no trato de assuntos cqntábeis e fiscais. -

As entrevistas preliminares serão con.duzidas exclusivamente das
14:30hs. às 17:00hs.,�à Rua Jerônimo Coelho, 359 conjunt9 43,
diariÇlmerite, até 18 do corrente. ' !

Garante-se sigilo absol\uto.
'

"

ESPETACULAR' IMÓVEL,
\' ,

Vendo localizado às margens çta BR-1 01, com 200 metros
de fren.te e área total de 15�OOO m2. Referido imóvel possui,
divérsas benfeitorias, água; luz, telefone e possibilidade
imediata de Instalação de telex.

'

Os i�teressados devem, t.elefonar para (0473)
(Blumenau-SC).

22-l004

Não aceito intermediários. Guardo sigilo absoluto.

Líder, da-Arena' é favorável

Ouanto à ponte de Gaspar, disse
que a verdade precisava ser restabe
tecida. Após relatar os entendlrnen
tos havidos entre o Governo ante

ri0.r�1r-Pr!lfei!ura de Gaspar
(aquele construtna.a ponte e im

plantaria os acessos e a Prefeitura
pavimentaria os acessos e faria as

desapropriações necessárias),
afirmou que foi a Prefeitura que
nâo cumpriu os compromis
sos.Mas "se esta não é a verdade,

,

se o prefeito de Gaspar entende
"A gota d'água que fez extrava-, que as obras de calçamento eram

zar o desespero. daqueles que, de responsabilidade do Estado, se
nada tendo feito pelo nosso Es- ele entende que o', Gover.no havia

tado, enxergam a derrota por ante- assumido o compromisso de'
, cipação", a frase é do governador realizá-Ias, então, que exiQa, então
Konder Re'is e foi repetid� pelo par- que nos mostre o document9 pelo
lamentar para ilustrar seu pronun- qual o Governo Estadual ,se com-

ciament'o, Após citar outras afir- prometeu",
mações do discurso governamen' Sobre a nota oficial do prefeito
lal, o' orador deu razão a ele por ter

'

de considerar o governador ':per
lançado '''um brado de alerta a toda soria non !;jrata" Ir.mbrou a decisão

da Câmara' de Vereadores, ",10-
mada por unanilnidade", de con-'

ceder o título oe cidadão ho'norá,

rio ao governador Konde� Reis, o

que prova que o prefeito "desres

peitou" a decisão dos vereadores.'
Para o deputado Aldo Andrade,

está claro que'o prefeito de Gaspar
está subjugado a Slumenau e "já
'não governa com o seu P?VO e com

seus vereadores:', Ele também não

aceitou a afirmàção do prefeito -

feito em nota oficial - de que o

município estava órfão, Para refor

çar seu argumento'citou a classifi

cação de Gaspar na -arrecadação
do ICM (23°) e a importância de Cr$.

4.869,671,86 que o Éstado transfe
riu para o município, ,A orfandade,
para o deputado, é porque "Gaspar
já não tem mais prefeito",

'

A seguir fez um relato das reali

zações do governo Konder Reis na

,Secretaria dos 'Transpqrtes e

Obras, na-Secretaria da EducaçãQ
e C�ltura, na ERUSC e Secretaria
da Saúde e Promoção Social parà
prov,ar que o Governo de Santa Ca
tarina realizou obras que "direta ou
indiretamente beneficiaram o mu

nicipiq de GasP<:ir",

I Fato�deprogresso �
desenvolvimento:emmais
quatro pontos do Brasil.

/

,

\

,
'

,

\

Novas AgêllCias: I

CUIABÁ - Praça General Caetano de Albuquerque. 11
(Cuiabá-MT). Tel.: 52-02, 10 DE ABRIL.

UBERLÂNDIA - Av. Afonso/Pena, 719 (Uberlândia-MG).,
Tel.: 234-1233, 12 DE ABRIL.

,

- \

TABOAO DA SERRA - Rua Dr. Getúlio Vargas, 46
(Taboão da Serra-SP), Te!.: 341, 13 DE ABRIL.

FLORIANÓPOLIS - Rua Trqjano, 3 (Florianópolis-Se)
Tel.: 22 ..5444, 14 DE ABRIL.

'

ER
BANCO DO ESTADO DO RIO'DEJANEIRO S.A.



4 - Editorial
.

o ESTADO - 14 de abri! de 1978

oESTADO
Diretor: José tâetusetém Come/li
Editor-Chefe: Luiz Henrique Tancredo

_;uperintendenle,' Marcílio Medeiros htr«.
Gerente Comercie!. Osmar Antônio Schlindwein

\

COLUNA DO CASTELLP'

Como conquistar
'dois eleitores

C,I,rlos Castello Br,anco

j,
• Mestres desprezados

Existe uma campanha eleitoral 'para a seleção dos

§overnadores estaduais. Só que não se trata de con

quistar o voto popular mas a preferência do Presidente
Geisel e do General Figu.eiredo. Os expedientes
multiplicam-se e os candidatos e seus mentores são
férteis na invenção ou na adaptação de velhos métodos
à nova situação. Exemplo disso está na mobilização de
assinaturas de deputados estaduais, de preferência,
para apoiar o candidato que o Governador em exercí
cio deseja vender ao Palácio do Planalto. O poder de
pressão desses governadores"no âmbito do exercício
da sua autoridade, é óbvio e as assi naturas vêm sempre
em número suficiente Para dar a impressão de que o

Partido está com fulano ou COJ)1 sicrano,
A batalha vem de longal data, antes mesmo de ini

ciado o processo de escolha do candidato oficial a
Presidente da República, tanto que surpreendeu e

enervou os candidatos a decisão do Chefe do Governo
de postergar para depois da convenção nacional da
Arena a decisão sobre os Estados: Tratava-se de me"

dida preventiva para evitar que os descontentes so

massem com o Senador Maqalhães 'Pinto, A luta que a�
está travada nos bastidores, luta em que predomina a

mobilização de influências possíveis, demonstra que a •
_

precaução se impunha ao General Geisel, na medida Há trinta dias precisamente o ,Não era, no exato sentido, um jo- ções catarinenses,
,

Secretariado do Gov.erno Konder vem, cujas experiências constituís- Tendo propugnado e realizado aem que ele não admitia fosse posta em risco sua decí-,
I Reis perdia um de seus mais atuan- sem promessas nos objetivos do ampliação das áreas de defesa sani-são pessoal. _

,

'
'

,

'

tes e dignos membros: o D�. Hélio Governo de. que fazia parte. Aos tária 'do Estado, muito lhe cabe noO desfecho, no entanto, está próximo e os riscos' a ' - -

Anjos Ortiz, Secretário da Saúde. cinqüenta anos de idade, o seú di- êxito de campanhas em prol dacorrer, daqui por diante, são os riscos eleitorais, não Ih
'

Não era dado ao gosto da divul- namismo e valia os louvores com saúde pública e, particularmente,nos coléqios que referendarão as escolhas do Planalto, d
.

d Igação e seus atos, mas a ver ade é que he acompanhavam as atívida- na preservação da saúde infantil.
mas na eleição de 15 de novembro, O General Fiquei- que o titular da Pasta da Saúde e des aqueles que o cercavam e esti- O Dr. Hélio Ortiz, sem dúvida,redo, como se sabe por que el€ o tem dito, considera Promoção Social assinalou serviços mavam. faz jus a que se lhe conserve a me-: ,

que a hora é de quem tem votos. Difícil, contudo, saber relevantes corno executor dos pro- As suas convicções espiritualis- mória enobrecida por ações públí-
quem tem votos e quem não tem votos. Em São Paulo o '

gramas governamentais, havendo tas e cristãs, que invariavelmente .cas e vinculadas aos méritos da
teste não se mostrou possível. Numa tomada de prefe- merecido do Chefe-do Excecutivo lhe seguiam a elevação do compor- ,atual gestão administrativa d� Es-
rências dos diretórios municipais, nos quais o sr. de Santa Catarina referências a no- tamentona sociedade e nos set�res tado." _

,

Laudo Natel seria presumidamente o favorito, seu,
'

bres qualidades nem só de profís- de atuação pessoal, justificam, es Em tempo, assim, lhe rendo ao
nome apareceu em terceiro I.ugar. Por outro lado, sional, mas também de espírito e pecialmente, as amizades que, su-

-

espírito imortal o testemunho da
percebeu-se que a pequena influência municipal não é . cora-ção. perando outras razÕes de apreço, minha adesão às homenagens que
fator-decistvo num Estado corno SãoPaulo, émdE3',aS' I

' .• Conheci-o .neSse Ólti!ll� aSIf�çto� ,J!1anife�tay�m á)impidez de, seu' " lhe têln sidoj�rê§t;.!-aas?,çom insus-
decis@is":sãb�tbmâdt:ts;'êrTI:! la@i dS'óltIMCP_Ô's 9dHijfü�sG-;; ;,'�d� ;suà('p�rsona�{i!_R�e_'i,·tom(!j:.M�Q1·"'tYeilsãMeJ'to;�8t:tJdo se"ni'Jir�!pat'a-a' "péitável ju�u��; "'p�'�a'nté'�)eon-
centros urbanos." <"" h;1I, 1<;-" i)

-

"�(,i ), :" 'admirador do !iétt�'êaráter ante' a harmonia e a ordem 'da comuni- senso da comunidade catarinense,
• Os srs. Delfim Neto e Olavo Setubal parece estarem; evidência de seu comportamento dade.'

,

que tanto confiava na obra que ele
em melhores condições de mobilizar as forças deter-

' humano, de seu �elo no exercício. Não foi, portanto, sem profundos ofereceria, dentro da .orientaçâo e

da profissão, como de seu idea- motivos de convicçâo p'rópria que,' dos propósitos da gestão g'overna-minantes da mobilização eleitoral do seu Estado do :

que 'o "formiguinha\! da Arena. O Prefeito da Capital, lism� nos amplos esquemas que a serviço do Govemo do Estado, mental a que pl'estava eficiente co-.

Pelo trabalho feito e pelo seu entrosamento com o ' planejava para a sua atividade no'
,

logo se integrou no sentido dapolí- láboração.
setor de tão fundame�tal impor- tica social do Governador Konderempresariado clássico d� São Paulo, conta com apoios,

,

, tânciá para a administração· pú- Reis. E a isto deve ele quan,to de
importantes e o ex-Ministro da Fazenda" 'pela con� :

"

-

blica, qual o da defesa da saúde sua iniciativa e promoção se acres-
fiança que inspira aos grandes conglomerados eco- , pubular e as�istência às reivindica- cento� ao sistema hospitalar e as-
nõmicos, poderá compor mais facilmente os interesses I

çóes dó bem estar social. sistencial que beneficia as popula-
do Governo de uma ,Revolução que ainda "é com os

'

interesses.da economia de escala dominante em Sã-o:
Paulo". O sr. Setubal tem simpatias em determinados:
círculos e o sr. Delfim em outros, paralelos, e ambos

poderão atender aos interesses do Governo FéderaL
Por isso.éque eles tenham, pelo menos na aparên- .

cia, sobrepujado o sr. Laudo Natel, por quem manifes
tara simpatias o General Figueiredo. O sr. Olavo Setu-

'

bal foi visto na sala "Vip" do aeroporto de Bras(Jia, tão
bem humorado (estava às gargalhàdas �om o sr. Mi

guel Colassuono, pqr sinal partidário do sr. Natel) que,
o fato.foi tomado como.indício da sua ascenção cOmo
favorito. No entanto, à Prefeito não esteve no Palácio
do 'Planalto e não ·dispunha Qe informações novas. A

propósito, cabe retificar em parte a informação aqui
dada, sobre o sr. Delfim Neto, Ele não esteve pessoal
mente com o'Presidente, mas o sr. Humberto Barreto

,

I

privou longamente com o seu amigo, General Ernesto
Geisel,. e o tema prioritáriO foi a sucessão paulista,
de'rltro da qual se definiu pela candidatura do Embai
xador. No final de semana, o sr. Delfim Neto deverá
voltar a Brasília.

,
,

A� listas de favoritos' continuam a ser publicad�as
com um grau de proximidade da verdade"ao que pa
rece muito grande, Mas !la medida em, que se firmam
certos nomes, outros sofrem a campanha da oposição
interna ou dos grupos que na Rússia seriam classifica
dos de anti-partido, O sr, José Sarney chegou' a ser

processado por peculato e a decisão do Supremo,
inocentando-o totalmente, talvez, não tenha apagado
de todo o que se fez de mal contra ele. Sua operação
com o Bànco do Brasil foi considerada inatacável. O
SenadOr Jarbas Passarinho é visado por notícias de

I

que Ihe,pediram que permaneça no Senado para en-

frentar, como única alternativa válida, o sr. Paulo Bros
sard. É um combate sob o manto da homenagem,
As decisões serão tomadas, ao que acreditamos coni

a prevalência da opinião do Presidente Geisel, menos
ansioso cóm o problema eleitoral do que 'o sucessor
que escolheu. A propósito de eleições, mais do que os

candidatos, os resultados de novembro deste ano en

contrarão_melhores- indicadores nos debates dos Mi

nistros da. Fazenda, do Planejamento e do Trabalho
com presid,entes de federa�ões trabalhistas de São,
Paulo, O sr.! Mário Henrique Simonsen nãq convenceu

seu auditório, o qual, apesarde sen.sibilizadopelo inte
resse ao Governo de'encontrar'solução que revitalize a

organização sindical,teve de ouvir como resposta final
a declaração de que ele continua entre a cruz e a

espada -- nem a�menta os salários, nem reduz o custo !

de vida. Esse, ao lado de outros, será fator decisivo na

I votação urbana do Centro-Sul do País, como resso-
I

n�ncia nacional, no pleito de 15 de novembro:

A má qualidade do ensino cata

rinense, que não foge do, padrão
brasileiro, tem sido, ao longo de
todos esses anos, consequência
das deficiências da máquina ad
ministrativa do Estado e da teimo
sia com que a Secretaria da Edu

cação busca remédios paliativos
para as raízes dos- problemas.' E
não há, até o momento, perspe�ti-,
vas Ide melhoria" mesmo porque
ainda se insiste em melhorar o en-
'sino com a construção de sofisti
cados prédios e através de meto

,

dologías contidas em pacotes im

portados.
Justificar a tentàtiva de aprimo

rar o ensino com relatório de que
mais de 50 escolas foram COllS

tr�ídas e ignorando a situação -de
insegurança em que vivem milha
res·de professores, é prova cabal

, de inabilidade administrativa e de
total desconhecimento das causas

de nossa defasada educação. E

querer inovar à base de improvi- Não sérá com meios med i-.
sações e de estilos pessoais. das através deconversas pessoais

-

Compreende-se o direito do Es- e promessas de nomeação que a

tado em relutar contra urna .deci- Secretaria de Educaçãe solucio
são da Justiça; que julgou proce-

. nará o problema. Acima de quais
derite a ação irripetrada por cente- quer tentativas, deve prevalecer <>
nas de .professores na chamada bom senso, o compromisso d'e cor
"questão, dos designados". Não se rigir os defeitos que impedem, a

'

pode, todavia, acatar como defesa educação de atingir um grau ra

o motivo de que os m'ais deCrâ 50 'zoável de qualidade. Não será o

milhões, valor da reclamatória, te-: concurso de ingresso que apagará
riam de sair dos cofres públicos. as irijustiças e não serão as ofertas
Ora, que culpa se pode atribuir de emprego fixo que .contribuirâo

aos professores se a causa dessa à melhoria do ensino, O planeja
ação judicial são as próprias defi- mento que o ensino está exigindo
ciências da administração esta- deve partir do plano real sem cri
dual, que, permitiram a contrata- térios e invenções pessoais, para
ção de professores sem dar obe- que se évite imprudências e erros

diência às leis trabalhistasr como ocorreu no início 'desta dê-
A reclamatória tem amparo das cada com' a implantação da, re

leis e dificilmente haverá solu- forma preconizada pela lei 5692,
ções mais aplausíveis se a Secreta- quando Santa Catarina-fez preva
ria da Educação insistir na aplica- Ieoer a sua preocupação de ser o

ção de fórmulas com base somente Estado pioneiro na execução da
no que pensam seus dirigentes. reforma.

Dr•Hélio Ortiz

f;ustavo Nevell

Esclarecimen to

Senhor Diretor, Com relação à
carta endereçada a esse concei
tuado Jornal e publicada na edição
de 07/04/78 com o título "PRO
FESSOR?", cabe-nos esclarecer

CARTAS
publique esta 'minha carta que di
rijo' ao Senhor Diretor do DE
TRAN, para colocar -diariamente
um guarda de trânsito na frente do
Instituto Estadual- de Educação,
na Avenida Mauro Rflmos'/Pois o

movimento ali é intenso, e tendo

'), ido esperarminha filha na hora da
_.-:,....",y saída às 17,30 horas, fiquei horro-

rizada e muito nervosa vendo as

») crianças atravessarem' àquela
Avenida sem uma ajuda de um

guarda. Por duas vezes, quase que
foram atropelàdas duas meninas.
Esperando que esta publicação

seja feita e atendida, agradeço por,endo que uma deras morreu.On" mim e pormuitos que estão vendoteio, di� 3, o trânsito fez mais uma este problema e não sabem a
vitima na Rúa João MeireUes, ali quem dirigir-se.
�o Abrão, deixando sem mãe três I Cordialmente

.

., Maria Cathari'na ReisCrIanças ..
,

'PjReálplente é uma pista de cor-,
Seleçãorida esta rua onde nunca se vê po-

liciamento. '", Senhor Diretor: Pudesse nossa
Por isto venho pedir ao Detran a imprensa influenciar decisiva

colo�ação de aÍguns \quebra- mente no futUro de nossa selação,
molas, pois. já que os motoristas, o téénico Cláudio Coutinho não
em sua maioria, não pensam nas teriá vida longa às custas da CBD_
pessoaS, pensarão por certo em e o time seria ao menos sensi
andar devagar para, não verem velmente reformado: lnfeliíl
seus carros quebrados. Agradeço a

mente o que existe, às vésperas da
Copa, é apenas Um arsenat'de baatenção" Carem Gomes" Bom juladores a soprar a todos qua-Abrigo. . - dn.ntes quaHdades

.

que 6 P9VO
Guarda no IEE não enxerga. A tal garfa é um

exemplo vivo: depois de vencer a
Alemanha , nosso time p,isou. em
ovos na Arábia Saudita. Afrânio
Silveira Jr - �antanaI.

que:
1. O alunomencionadó'na referida - '-JJL--_...J'__--�

carta foi ma,tric'ulado 'indevida
mente na 8.a série deste Colégio;
2. Nos termos regimentais o aluno
.no Colégio deveria matricular-se.
na 7.a série ou transferir-se para
outra Escola. (Art. 53, ,parágrafo
3.0).
3. O surgimento de problemas
disciplinares e didático
pedagógicos, não só na cadeira de
Matemática como também em ou

tras disciplinas, levou a Direção
desta Escola a aconselhar a trans
ferência do aluno em causa, sendo'
aceita por queOl de direito.
4. O' referido professor, nos perío
dos determinadas pela Direção
para atendimento aos pais, �stevé
presente durante todóo ano. Era o

que tín'ham.os pará- esclarecer.
Atenciosamente,

Pe, Aegídio Korbes, S. J.
Direhn Geral

Quebra-Molas

Prezado Senhor - nuas vezes vi
atropelarem criança!_; bem em

frente à càpela de Bom Abrigo,

Prezado Senhor: S'endo leitora as

sídua deste conceituado jornal, e
desta coluna, venho solicitar que
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I"tor",u(.,i" "",.,_,1
APELAÇÃO satisfatório. Hoje, entretanto,

Alguns dós postulantes ao .a situação é bem-nutra, tendo
Governo do Estado que viram sofrido uma transformação'
desaparecer por completo radical. Pelas lojas e corredo
todas as chances que algum res do ARS circulam a toda
dia imaginavam possuir para hora do dia centenas de pes
alcançar o cargo, estão soas, circunstância que o tor
valendo-se de expedientes nou um dos pontos de maior
baixos, numa última tentativa efervescência da zona comer
de alterar o andamento do, ,cial da Cidade. Essa .moví-,
processo. mentação tornar-se-á ainda
Na verdade, começou. a 'mais 'intensa a partir do pró

apelação que há muito tempo xímo dia 24.
er� esperada para quando- *. * *

chegasse o atual estágio de .Nessa data instala-se num

definição. Tudo leva a crer, dos mais privilegiados locais

_rntretanto, que, a esta altura, daquele centro, comercial a

são inúteis todas as tentativas, Agência Central da Caixa
de virar a ruesa. Econômica Federal.

FINANCIAMENTO ",
PLANOS

Quem embarca terça-feira O Governador Konder Reis
para Washington é o Vice- não afasta a possibilidade de,
Governador Marcos Bu e- no futuro, ser professor da
-chler. Viaja acompanhadodo Faculdade de Direito de Ita
presidente e do diretor finàn- jaí,"
ceifo da Celesc, Srs. Hercílio VEDETISMO
Collaço «1 Victor Sasse, com o Bela atitude a do Sr. Char-
objetivo de assinar contrato les Borer, presidente do Bota
de financiamento no valor de

. fogo, que entregou ao jogador
43 milhões de dólares, desti- Paulo Cesar uma guia de in
nados a execução de projetos temação do INPS, tendo ellJ
de distribuição de energia vista suas sistemáticas recu

elétrica no Estado. Os recur- sas de treinar, sob a alegação
sos serão fornecidos pelo de problemas ife saúde,
Banco Mundial. * * *

* * * Se todos os dirige,ntes do
O Sr. Marcos Buechler futebol brasileiro seguissem

permanecerá Cinco dias nos o exemplo, certamente deixa
Estados Unidos. ríamos de possuir tantas ve

CARAVANA DA ALEGRIA deres nos campos.
Numa tentativa de "traba- COMANDO

lhar" junto-a setores do Pla-, O Crupamento 'do Leste
nalto ais) candidatura (s) de Catarinense já iniciou a ex-,-,
sua preferência (P) ao. Go- pedição de convites para a so

vemo do Estado, encontra-se. lenidade do próximo dia 25,
em Brasília, desde ontem, o quando o General Luiz José
Dr. Colombo Machado Sal- -Torres Marques transmitirá o

leso Viajou' acompanhado do Comando da unidade ao Co-
Sr. Genovêncio Mattos. ronel Ivan, Chaves Rosas.

* * * Este permanecerá no cargo
• Notícias não confirmadas até meados, de maio, quando
informam que seguem hoje assume o novo titular, Gene
para o mesmo destino - e com ral Toledo Camargo.

'

igual objetivo - os Srs. Eúgê- RETORNO�,
nio Lapagesse e Luiz Henri- O Sr, :Jorge Konder Bor-

,

que Targat. nhausen já retomou de' Brasí-
ATÉ QUANDO? 1

lia. Ontem, durante toda a

O Secretário Plínio Jose- tarde, manteve uma série de
lino Azambuja Bueno conti- contatos políticos.
nua debruçado no esboço 40 : ,ANÚNCIO

'f' Plano de 'reclassificação de ')A\)iartir do dia 20 qualquer
cargos do. fl.!ll.cWI):�I��se

, ,,'dia,é di:r.,'" ',;n� I �
'ê

tadual, Não há previsões de * * *
,

,

data para a sua transformação Para ser anunciado o nome

em projeto de lei. (lo novo Secretário da Saúde.
CENTRO COMERCIAL CONGESTIONAMENTO
Dur,ante algum tempo' Os troncos da EmbraIei

houve gente que não acredi- que ligam Florianópolis a

tou na possibilidade de êxito Brasília jamais foram tão uti
dos negócios instalados em lizados como vêm sendo nos

dependências do Ce'ntro dias que correm.
Comercial Aderbal Ramos da

'

*' * *

Silva. Realmente, nos primei- Nunca se telefonou tanto
ros meses após sua inaugura- .

de lá para �á e de cá 'para lá
ção, o movimento ali não foi comoagora.

Crônica de escanteio
- Dias desses, caros leitores, dias desses em que a gente estava

caminhando no calçadão, isto é, sobre aq�ela realização que não é
apenas uma,simples vestimenta da administração do atual Prefeito,
mas uma' conquista do processo de urbanizaçãO'da capital, fui atrope
lado por \,Im amplo sorriso.

O proprietário do sorriso era, nada mais nada menos, do que 0,
mais consagrado campeão dos carnavais florianopolita_nos, uma auto
ridade de extravagante, gosto, como convém aos que se incrustam no
mundo das fantasias carnavalescas. I

Antes mesmo de ·medir a extensão total do sorriso do Oswaldo
Gonçalves- "Dico", fui paralisado çom uma proposta que, coF)'lo tudo
aquilo que entra no ar sem dar prefixo', nos colhe de surpresa, Entre
tanto, a proposta foi direta, objetiva, contundente; "Vemo. fazer ume
fueto?"

, ,I. '

Não é todo dia, caros leitores, não é'todo dia que somos sacudidos
por propostas tão "to ttle point", principalmente nestes tempos qle
articulações sucessórias, em que os maneirismos, as sutilezas dos

I diálogos alcançam paroxismos de cautelas. E, queiramos ou não,
todos estamos envolvidos neste clima de suspense, em. torno ge'

, quem-será-quem, envolvidos, enfi'm, por indecisos posicionamentos,
relutâncias por toda parte, por receios até de cumprimentos efusivos.
Nestes dias, um simples "boa tarde" pode revelar um segredo de
estado. E; ninguém 'parece estar a fim de se comprometer sem mais
nem menos.

'

É claro, caros leitores. é claro que muita gente 'está preocupada
com as tendências de desaparecimento do,feijão soja, com as possibi
lidades de salvação do João Coragem da novela, com os resultados
das lotecas, cOI!! o aumento dos impostos e'taxas municipais. corri o
freio do fusca que dá misteriosos vasamentos. Há muita coisa para
preocupar o cida.dão de hoje, além das surdas e disfarçadas lutas nos
bastidores da polfTICA ,

Mas, a questão acima vem ocupando pedaços maiores doS jornais
e maior tempo das preocupações que, para múitos, atingem nfveis de
inquietações. Em verdade, quando passamos pelo calçadão depara
mos'com centenas de "impulsos" que nos induzem a pensar em muita
coisa ao mesmo tempo, Encontra-se o Sr. João Sa!um e sua imagem
evoca toda uma história do Aval. Basta, pois, vê-Io, para qualquer
figueire{lse convicto se lembrar daquele campeonato que ele ajudou a
conquistar para o Aval. AI, temos que olhar para outro lado, para não
ficarmos com um mau pensamento nos atormentando. O calçadão, e
todos sabem disso, ençerra experiências vividas, atua como um labo
ratórid de vivências e de expectativas, Ninguém, portanto, pod!lrá
passear com tanta disponibilidade no calçadão, para o que der e vier,
Por isso, absorto em mil coisas, a proposta do Dicd me paralisou como
os raios dos bandidos ou dos mocinhos da Guerra nas Estrelas,

Creio mesmo, caros leitores, que para responder pergun�s no
calçaclllo, até um computador Séria capaz de hesitar.

Hesitei, pois, e enquanto hesitava aumentava a apreensão do Dico.
Seu sorriso foi se reduzindo, até sair nova formulação: "Vemo. ou nao
v.mos fazer UII1II fuetozlnhe"?' '

Ele estava com pressa, Eu estava com pressa, Os segundos sem
resposta pareciam, para ele e' para mim, dilatados perfodos da eterni
dade. Cheguei a suar. E, ele suava mais do que eu, sem saber tomar
qualquer iniciativa senão considerar os termos da proposição. "Fu
úOZlnhIJI, profeSsor, fulltozlnhll. Que 'tIiI?" -e, insistia, ellquanto eu
permanecia como se fosse ingressar num estado de catatonia .

Até que consegui articular uma reaposta otimista, pelo menos

implicati,va de que as possibilidades não seriam tão absurdas.
Afinal de contas, depois que Aval e Figueirense fizeram um

acordo, uma fusão parece, a muitos, como o Dico, um episódio a Ser,
acrescentado,'

-

"

Paulo Fernando Lago
'.1
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Fucat promove

encontro de' empresários

A FundaçâoCatarinense do
Trabalho realizará entre os

dias 17 a 19 deste mês um en

contro de dirigentes empresa
riais, caril o obj'etivo de pro-

I porcionar às empresas catari

,
nensas uma análise do pro

, cesso de interação entre o

i meio ambiente, organização,

1 �����ie�t:;�:��d��br�J�� t:
riáveis,sócio-técnicas e cuttu

.... ; rais que afetam o desempenho
\'!" " das organizações e dos seus

executivos.
O encontro, organizado pelo

; Programa de Desenvolvimento
"
de Executivos de Santa Cata-'

i' rina (Prodesc), criado pelo
� convênio firmado pela Fucat
I com o Cebrae/PNTE e Fiesc,
i terá lugar na Associação Co-
merciai e -tndustrial de Join-

• ville, sob a coordenação do

: professor Fernando Cordeiro'

; Gonçalves.. autor de estudos
• sobre o desenvolvimento,
,

educação e política interna

I cional, além de tE�r desempe-
nhado função de técnico, em

,
I

planejamento no Governo
, Geral de Angola.
_. O professor Marçal Mele
: Filho, gerente do Projeto de

,
: Desenvolvimento de Executi
, vos da Indústria - Proindús

, ; tria -, vinculado ao Prodesc,
: explicou que o encontro obje

I : tiva também sensibitizar os

I
'

participantes para a importân
cia do binõmio homem/

em Joinville
•

empresa no processo de de- do meio ambiente", "análise
senvolvirnento orqaruzaclonat. do comportamento geren-
Entre os temas a serem mio' -ciat", "comportamento hu

nistrados durante o encontro, mano na empresa" e "cornu
constam "Meio Ambiente/ �icações e rêlações ínterpes
Evolução do Conhecimento/ soais".

Tecnologia", "Impacto das No período de 17 a 20 deste
mudanças sobre as organiza- mês, a Fucat promoverá na

çõés e evolução da ciência sede daAssociação Comercial
administrativa, impacto sobre e lndustrlal de Blutnenau um
os valores organizacionais, outro curso, sobre "Planeja
profissionais e sociais vigen- menta como instrumento de
tes; a organização db futuro". administração de recursos
Ainda no período de, 17 a 19 humanos", destinado a profis

deste mês, a Fundação Catari- sionais da área de recursos

.nense do Trabalho realizará humanos. Este treinamento,
em Jaraguá do Sul, nas insta- que terá na coordenação o

lações da agência do SESI, um professor Odino Marcondes
curso sobre' "Comportamento de Paula Júnior, Consultor Au-
Gerencial",destinadoaexecu· tônomo em Recursos Humã-
tivos de empresas industriais e nos de 3 bancos e da Corhpa
comerciais e de serviços. nhia Siderúrgica Nacional,

visa, no seu término, montar
um sistema completo de plane
jamento nesta área de pessoal.

O curso, que será ministrado
pelo professor Orte+ino Vi
cente Rodrigues, gerente da
Divisão de Programas Admi- CENTRe:> DE

nistrativos do Departamento TREINAMENTO

de Treinamento e Desenvolvi
menta do Banco Itaú S.A., em
São Paulo, objetiva transmitir Campeche vão dese,nvolver
uma visão sobre modelos ge-, trabalhos para o comercio da

.

renciais mais eficazes para a ,Capital no. centro de trema

solução' de problemas de pro-: menta que o governador �on
dução e 'motivação de pes- der Reis' Inaugura ama�_ha -

soas bem como avaliar o imo. 14/04 - naquela reqiao. O

pacto das mudanças do meio centro; construído com rec�r-
. ambiente sobre a eficácia da sos repassados pela Fundaçao
orqanizaçâo. O programa do Catarinen�e do Trabalh�,. é
curso engloba aspectos rela- vinculado a Sociedade Espirita
cionados com "a.orqanizaçâo Obrei ros da Vida Eterna e obje-

tiva o aperfeiçoamento dos re

cursos humanos na área do ar-

Os artesãos do balneário'do

CONCURSOS

FISCAL DE REN0AS E FISCAL COM. IND. PI RIO DE JA
NEIRO.
'INSCRIÇOES - APOSTILAS
RUA TTE. SILVEIRA, 15 - SALA 206 - FLORIANÓPOLIS
- SANTA CATARINA.

,- ALUGA-SE LOJA

I tesanato.

Par.a a sua construção, a

Fundação Catarinense do Tra
tialho repassou recursos da
ordem de Cr$ 400.000,00 e

amanhã, durante a solenidade
, de inauguração, libe�rá mais

cr$ 100,000,00 com a assina
tura dos termos aditivos do
convênio. O ato contará com R

presença 'também do presi-
\ dente da Fucat, Antonio Alve\
Filho, diretor técnico César Fi
lomeno Fontes, além de outras
autoridades.

O presidente da Fucat re

toma de sua viagem ao Rio de
Janeiro e a Brasília, onde man

teve contatos com órgãos fe
derais visando a canalização

• de maisrecursos para a Fuc.at�
: cdm v'istas' ,r 'é'xeé'ú'çã�?H&'
novos programas de treina:
mente em todo o Estado.

Loja com sobreloja e garagem na Rua Felipe
Schmidt desocupada. Tratar .ern PERITO
CONSTRUÇÃO CIVIL LTDA. Rua Bocaiúva, n.?
26 fone 22-7003 e 22-9166.

i P'f;.f.tt!O' QON&��W.;Ç�O CJYI L !-TQJ\.. ,

. Rua Bocaiúva, 26'� Fbnes:"22-1e6S·'ê'-22-9166..
. - I

'

.
.

a ./) /).
(. fJO(;:(};Ú'S/A \

,
"" CORRETORA DE VALORES'MO••LlARIOS

50 a�os de tradição no mercado de capitais
membro da's Solsps de Valores de Silo Paulo e Santa Catallna

Rua Felipe Schmiqt, 27 - s/116 - lone 224906

'" mtermedlàçào na compra e venda d�haçoes em Bolsa

,letras de câmbIO - custc:xlla d,e titulas - IncentivoS hSCJI5

_,
I B V E S

BOLETIM DIAtllO Ne OU/18
MOVIMENTO DA BOLSA EM 13/ Cl4 I 18

BASE ÓJI01/12 100

FECH. QUANTIDADECOMPANHIA ABER.BOLSA DE VALORES DO EXTREMO SUL

·ACESl'I'J. OP 1,25 1,25 532.000
AÇOS Vl.LL pp e15 2,18 2,15 435.000
ALPARO.l'I'.lS OP C)2 3;/5 3,80 214.000
ALP.LRO.l'I'AS pp C)2 3.90 ).60, 240.obq
.l.II)IO pp SUB 2,50 2.50 248.000
A.UXILTJJI SP N 0,80 0,80 665.000
BEL _DI'ElaA OP

'" 1,72 1,60 565.000 + 4,6
BIC MOI'AJU OP C06 0,80 0,60 113.000 I
BR.l.DSSCO c.- 2.20 2,20 602.000
BIl.UJ!!5CO Pr 1,95 1,96 759.000
BBJJDU. pp 1,93 1,93 .c73.000
BRASIL CIJ AlT 2,OC)' 2,00 406.000
BRASIL pp eH 2,48 2,_0 2.960.000
BR.4SMU1OB OP c64 3,40 3,40 12.000
C"'CI� op' 2,42 2,42 Z7.000
CACI<lJ'E PI' :!.(;Ú 2,71 227.000
CClA ABaLO OP C21 4.05 ",00 2�.OOO
CASA. All'OLO pp C21 3,80 3,&5 "O.QCX)
GIWI OP Cll 2,50 2.50 G<l.OOO
CESP pp C19 0,61 C,69 1.10l..00
CU I':'AU pp • 3,)0 3.40 )1l.f)()(l
CDI�'"l'AL pp c06 f··, 50 (),4S 310.0Cl0
COBll.A:lMfo pp Í' I ,foI i,A9 17.7 .noo
COB1IASV." pr C03 �,()O z,oc 3'il.mr,
COJ�'RW pp B 0,1\(, r>,I\,t; 3(1.()((,
.C�S A LnD pp 1,12 1,14 )00.000
CtllS SITU pp 1,15 1,15 496.000
·COlt"SUL PPA C)6 5,20 5,20 )o.cxx>
C(JfSUL PPB C)6 5.50 5,50 5.000

�6:: � � :,�:�g i:� l�:�
COPAS PP 1,00 1,05 567.000
roCAS SANTOS OP ·cOS 1,11 1,15 385.000
BCEI.. pp Cl2 0,65 0,70 115.000
!CISA.

, OP Cl6 0,85 0,65 31.000
. .!CLSA pp Cll 1,05 1,crr 175.000
ELiXKIBOZ PP l,70 l,70 593.000

I BLUlU. OP In 1,n 1,71 )).000
ILUXA. PP nrr 2,00 2,00 96�000
EU"U. pp P 1,10 1,10 164.000
I!fO!:BA Op C24 4,00 4,00 500.000
IRICSSOJ OP_Cl" 1,-421,35 641.000
!Sr 5 PA.ULa ar 1,15 1,20 11«.000
ISr S PAULO PJ 1,23 1,23 1.000
1ST B PAULO pp cu 1,35 1,45 1.190.000
BSr S CATARIBJ.. P!iA DT 0,50 0,50 3.000
!:9TiKLA. OP C76 2,60 2,60 100.000
ESTIlBLA. pp C76 3,30 3.30 5b.ooo
r I v OP 2,10 2,10 106.000
r I v PPA 2,10 2,10 62).000
ruBO BR.lS OP DlT 3,96 3,96 �ooo
FERia BRAS pp IlfT 3,40 3,40 30.000
f'UlD TUPI" OP C66 0,83 0,64 144.000
P'UlD TlJPf PP C66 0,88 0,69 1.115J'OO
OOA.liRJ..Pl8 OP C19 3,95 3,90 145.000
Jm. J"O.SICA OP Cll 0,66 0,66 26.090HEI. P'O!!fS!CA pp Cu 0,60 0,60 ].000

2,03 IBSA. OP C04 1,"35 1,35 169.000
2,47 ��:&RIJO �A;� �:i� �:i� �:::

BD HgRlIO PPA DIV 1"C} 1,41 5.000
11'AUBA.lCO PI 1,15 1,15 )18.000
Llmrr (]f 1,10 1,10 1:000
LIQ"Il'l' OP C2) 1.18 1,15 193.000
LOJJ..S JJI!BICA.lf.lS OP 3,03 3,05 25.000
1lAJJ..B op 2,50 2,5° 101.000
ÜIIJ..B\ pp 2,25 2,20 "54.000
MJ..I.\SA OP cOS 2,10 2,10 96.000
JUIlOILS lID OP C12 1.55 1,55 3.000
UQ PI.IUTIJ" pp 0,90 0,90 200.000
J(D'DiS Ji pp Cll 1,15 1,35 391.000
IERC S PAULO Pil:mt 0,96 0,96 100.000 .IlBSBLJ. Q( DI'l' 1,00 1,00 2.000
II'l' OBRDAU pp DIV' 1,10 1,30 10.000
U'l'A..L LIVI pP C14 4,36 4,40 3&4.000

I :�;:;OL:!:T �� ��f �:�� ::� 3�:�
NACIOliAL RI 0,14 0,14 107.000
HORn BaA.SIL ar 1,53 �,5l 19.000
fOROESTE ICST pp 2,30 2,30 414.000
ODIU PP 1,15 .1,15 100.000
P!'l'&OBRJ.S O!I 2,13 2,14 171.000
P&'1'ROmus �? C19 2,90 2,81 5.446.000
PlRiLLI OP D/D 2,60 2,60 184.000PIHLLI OP C(4 1,69 1,69 200.000
PIlW.LI pP B/D 2,40 2,41 45.000PU. .arSAlf'l'O OP 1,92 1,92 5.000
PRDlISSJ. pp 1,65 j 1,75 lOO.OOO
R I A. L OI 0,98 0,96 198.000
I • .&. L '" 0,98 0,96 190.000
RUL c DV ar 1,70 1,70 62.000
HI.A.L c IIfV PU 1,70 1,10 _ 216.000
RUL C ln PP 2,43 2.44 )0.000
RliL DI mv C8 1,00 1,00. 32.000
RB...lL DR lNV PN 1,00· 1,00 11.000L_ ------'__---"-_.�-'---_._-L-�-_._� REA..L PAR'!' PRA 0,15 0,75 )0.000..------,-�----__._-----.----r----, REAL P,lRT PIfE 0,75 0,75 6.000OFERTA DE TITULOS QUANTIDADE COMPRA VENDA RE.A.L PA.RT ClR 0,15 0,15 6.000

""IWI=CO=S=COll=P="N=IU=".�-----+------t---+-----1 SUiU 1110 OP 0,62 0,64 5.750.000
'�IBTJL : AI �::g �:i; = . �� �:�� �:� l.h�:g:
�B.oEPA. PP Cll 100.000 1,)2 SU.·OTIL op COS 0,97 0,95 200.000
.. IDIII ., pp CU ... 100.000 1,32 BlAM lJ'l'n. pp coe 1,10 1.13 148.000
! ID. QIII 11.000 1,15 S AÇOft'OR'H PPA C21 O,le 0,78 46.000
CUD RUL !lO SUL 011 P!I .

70.000 1,50 S OUAIIU PP C1l 0.76 0,78 ).000
.lW:!OS CU OP Cl� 30.000 0,56 S JUJl"ESJllD PP 1,10 1,10 4.000
ALTOJlA. OI' 39.000 0,65 S BACIOUl. pPB IJI'T 0,72 0,72 59.000
IDa P1 14.000 0.90 SU'CO BllA.SIL PP 1,50 1,50 )0.000
ÃX.A.IS:) ao!!BI OP Cl2 20.000 1,40 �ORA.llA OP Cl) 2,00 2,00 2.000
lD. pp C12 47.700 1,50 �OO"ZA CRUZ OP B/D 4,00 4,00 20.000
.Al.BJ.Jru'S OI 10,615 6,00 SOUZA. CRUZ OP 2,60 2,60 ).000
BJIlOOlnrl OI '" 5.000 1,00 SPII:IJI'GElI ADC pp CD 0,60 0,60' 7.000
!oU'lO OP pr 12,980 0,61 srA OLDlPU PP 1,)0 1,30 540,000
.p IPIlUJO.&. OP 10.000 2,50 T I [ A pp c18 1,;40 1,40 562.000
C.&U lASsar pp CIO 15,349 2,15 1'EL B CA)Ci'O Ott 0,07 0,12 12.000
DIS'l' IPI!A.1fO.&. J!f 32,139 ?,20 TELERJ n 0,40 0,40 23.000
J'UO-IIlhL ar OP l0..clOQ 1,20 TI1.DJ PR 0,40 0,40 74.000
PIUS-LI OP pp 50.000 1,02 rrELBSP n 0,40 0,40 ).4.000
OAZOLA. OP 1.250 1,15 !Ti:LB:sP PII 0,40 0,40 50.000
ID" OI 1.25° 1,15 rrUTtl. RE:UUX pp C13 1,55 1,55 95·000
ODAL Oft' OP, 10.000 1,45 ITI� m.& 2,00 2,00 1.000
BIllCUU8 pp 100.000 2,10' �IWJSBRASn. P!f l,lQ 1,10 250.000
In.'.BDJ..UX PP'C/l) 100.000 1,50 trR.dSP.A.RA!I'A pp Cl4 1,59 1,50 400.000
Lln.oLOllO OP pp 10.000 1,00 truB lIR-"n.rr OP ),40 3,40 60.000
JU.lCOPQLO 1'1 II 1.918 2,40 rrtrR BRADESCO OJI' 1,20 1,20 40.000

:.a,p.&.ULO � I�:� 1,00
2.60 �a:!aDXSCO ::; c06 �:�� �:�; �:�

ID. ar 100.000 0,95 �llWfCO PP C21 0,8� 0.8.4 120.000
POLA.JI 1'1 11.6(3 1,00 ttmIPAB OE 5,55 5,40 ui.OOO

.At. lIDa 011 .29.999 1,00 �1J>J.R P! 6,70 6,70 4.000
,� �Inwo.& �;, i�:� !::� ��� roCE �: 5U! �:�� i:�� ��:=

IDDa 1'1 14.«6 1,65 IVAL.ET OP C09 1,25 1,"5 .).000
RD.BDRIt.lIJ PPC/7 59.000 20,00 !vARIO ai 0,65 0.65 1.000

�f�BI� ��4- � ��·'��;�� ��!8�'������p��O�__���__ ���,��e_c��,��5-,--_6�7�=:�=-�-�),_'�

r I HÁ UM ANO

229,09 2:<'9,l1 I 233,88 169,30

I HÁ UMA SEMANA I 'HÁ UM M�S

I
• OSCllACAO % COMPONENTES 00 IBVES

IONTE'" I - 0,13 I . I SUBIRAM I
�====::;==�I HA UMA SEM ....NA I - 2,P5 I I B .... IXARAM I
:=====:===�I HÁ U••" .1 _ "e2 I I mÁv", I I I�============�

I::::J
2 I

TI'rUtOS N� NEGOCIOS

RESUMO DAS OPERAÇOES

+ 3,2
+ 5.0
+ 3,6
,.. 12,9

QUANTlOAOES

2.987.019.)050 1.666,090

�__�_RtO_O_O__ �'_���Y_:-+R_"_AÇ_ÁO�� A_C_O'_'__ -+_�_iU_,�_'+-�_,�_�
���,,:o.o�!���S�E DIS'l' IPlRABOA.--<:S 648.357 26,40

���".�o�,,"=..==__ r'_·2_el_.�_'+-10_O,�00�r -+__ �+-�
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Brasília - O Ministério da país provenientes do

Agricultura i.nformou Chile:., .

através de nota à i m- ",. O incentivo a antect-

prensa, que o déficit pação do p,l�ntio da, c!�- _

�

atual-da oferta de cebola bola na reqiãodo media O BRDE está começando a operar com nova faixa
nos grandes centros Sã? Francisco t,ef!í.o ob- de recursos, criada recentemente pelo Banco Na-
consumidores é de 35 [etivo de possibilitar a cional do Desenvolvimento Econômico, no âmbito \

Mais de quinhentas pessoas
mil toneladas e que a col�eita �os �eses de do POC (Progra,�a de Operações Coníuntas), en� visitaram a exposição dos An

importação até o limite abril, mala e )unho de, globqndouma.senedefun,??sewogr�m.a.sexl�ten- teprçjetos para Construçâo do
,dé.,;33 mil tQ!1eJ.adR�-.Jpi ,bm�9Q>jMI�.r,..g",%af�a�.9p,�-:."J��, <:O;J�'íI'i§>"P FI'1af".,�p_,era;ç90:;r�qte:::-E6fPkl�ó!':9â) 8�:s! Qe,ltíciaS.ede:da:�Qi(eção Geral ,

autorizada com o obje- destina nao ,coincida, repa.sse�.aser�m�ealizadospeloBaneo�eglooalse do BESC, no Edifício Mozart,
tivo de evitar elevação com a safra do sul do destinarão, pnnclp�lme_l7Ite, ao. fortal�clmento da,s onde estavam expostos 29 tra
nos índices de custo de País, o que pode dar empresas e consolidação dos investimentos reali- balhos, incluindo-se os três
vida. Em Maceió, o quilo rnaíorqarantias de mer- zados. Este proqrama, além disso, traz-urna wande primeiros classificados .

cheqa � ser vendido aos cado ao produto p,er- a�e�turaem relaçao ao enquadramen!o �os tipos de Os trabalhos para o projeto
consumidores por Cr:$ narnbucano. Para este atividades, notadamente para o comercIo e presta- final já foram iniciados e estão
7000. ano, a estimativa é de ção de servi'Ços, contemplando ramos que até agora em Ikitação, até o dia 18 pró-Ás explicações foram que � produ�ão do ,vale �stavam desasssistidos em termos,de investi�entos ximo, os projetos complemen
dadas depois das críti- do Sao FrancIsco seja de fiXOS, co,�o s.upe�merc,ad<?s, ,lojas de tecidos e tares, em número de dez.
cas à importação feitas 38 mil ?�5 tohelad�s. O· de vestuanó, Ilvrélnas, dlst;I�U1doras de adubos e o novo prédio do Edifício
na terça-feira por ael9u- Mlnlsteno da Agncul- produtos para a agrop,ecuana, empresas·de trans" Sede será construído no'
tados arenistas e'eme- tu.ra explica ainda que, .porte eoutros.. '

Bairro de Itacorobi·, estrada
debistas na Assembléia desde janeiro o Banco A assinatura dos contratos de repasses do BNDE SC-93 que demanda a Lagoa
Legislativa de Pernam- do Brasil autorizou suas aos bancos de desenvolvimento, dos recu·rsos do da Conceição. /

buco. O deputado da agências a ativarem os .p<?q, será f�ita hoje, em Recife! com a presença d?, i

Arena, sr. Felipe Coelho finan.ciamen�os para o Ministro ReiS Velos�, do Planejamento� e do Presl- I-.....,..._....------__.
�

ameaçou denunciar o plantio da�ebc:I?',Desde d�nt�_do Banco Naclo�al d� Desenvolvlm.ento Eco- Veloso vaiministro Alysson Pauli- 1976, o Pais nao Impor- nomlCO, Marcos Pereira Viana. O Presidente do
nell i por crime de tava cebola e a safra do BRDE, Ewaldoy!ta, viajou para a capital pern��bu
"lesa-Pátria". O título de nordeste apresentou cana� para partlclpardesse encontro e da reunlaode
cidadão pernambucano, expansão

�

significativa ontem da ABBE (Associação Brasileira de Bancos
concedido ao ministro no período.

'

de Desenvolvimento), da qual é vice-presidente.
há dois anos, também A preocupação dos PROGRAMA
sofre ameaças de ser produtores da região é a O Pac,' ,além de representar am-

suspenso. •
falta .de condições para pliação- no volume de recursos e no enquadra-

o Ministério da Agri- disputar mercado com a menta, se destina ao financiamento tanto da em

cultura informou que cebolà .chilena. A co- presa como dos acionistas ou cotistas, com desta- Fortaleza _ O ministro do Pia
das 33 mil toneladas au� mercial ização do pro- que para investimentos fixos, saneamento. do pas- nejamento, Reis Veloso, anun
torizadas, foram adqui- duto importado à base sivo.onerqso e fortalecimento fina�ceiro. Podem se cjará quarta-feira no Palácio
ridas até agora 15 mil to- _

de Cr$ 11,00 o quilo no beneficiar tanto grandes como pequenas empre:sas; da Abolição, uma série de me

neladas de cebola, das' Rio de Janeiro causou O prazo dos -financiamentos d? progr�ma vai ate didas de apoio a economia do

quais cinco mil e 200 to- elevaçãó no consumo de oito ou dez anos, com até dOIS ou tres anos de Ceará e do Nordeste e lançará
. ,

h bola carência. - .. o seu livro "Brasil, a soluçãoneladas ja c egaram ao ce .

pbsitiva", A informação foi \

dada ontem pelo Pre�idente 1

do Banco do Nordeste, Nilson
Holanda, que fará a apresenta·
ção do livro e do seu autor.
Antes da solenidade no Pa

lácio do Governo, o Ministro
receberá otítulo Ele "funcioná
rio hon'orífico" do Banco do
Nordeste, "em sinal de reco

nhecimento pelo seu desem
penho no atendimento das as

pirações desenvolvimentistas
do povo" nordestino,", como
explic'ou o BNB. O título foi
concédido, até agora, �penas
ao Ministro'do Interior, Rangel
Reis,

.

A solenidade de lançamento
do livro "Brasil, a Solução Po
sitiva", estarão' presentes au

toridades civis e militares, que,
antes, ouvirão do Ministro do

Planejamento - segundo in
forma o Banco do Nordeste -
o anúncio de várias medidas
de apoio ao desenvolvimento
econômico e social da região
nordestina, Em seguida, o sr,.
Reis VeloSO presidirá a aber
tura da exposição sobre o de
sempenho do BNB no período
1974/77,
O Ministro permanecerá em

Forté!leza até a próxima
quarta-feira. Ele e sua mulher
ocuparão a residência de praia
do governo do Estado, em Ica
raí, 20 quilômetros a leste
desta capital, para "alguns
dias de descanso", como in-.
formaram assessores da pre
sidência do BNB.

'
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Lula quer aumento' salarial
objetivo e criticQ $imonsen

São Paulo _ O presidente do sindicato dos M.etalúrgicos de
São Bernardo do Campo e Diadema, sr Luis Inácio da Silva,
disse ontem que "não deve haver uma política salarial única do

governo para um peis-continente como o Brasil, com realidade

regionais tão distintas".
Para defender sua tese, o líder sindical operário informou que

i

"nos últimos' 12 meses o custo de vida em Belo Horizonte subiu
65 por cento. Não tenho' dados concretos sobre São Paulo, mas
podemos imaginar que, no mesmo petiodo, o custo de vida deve
ter subido em torno de 41 E! 43 per cento aqui. Por isso, na prática
e não teoricamente, como sempre quer o governo, com um

reajuste de 39 por cento nos salários, os traôalhadores de Belo
Horizonte estarão em situeçêo bem pior do que. nossos compa-
nheiros paulistas".

.

O sr. Luis Inácio da Silva "Lula", acha então que, ao defender a

opinião de que os critérios da política oficial de reajustes sala
riais sejam objetivos, "o ministro da Fazenda, sr. Mário Henrique
Simonsen, está fazendo uma pequena confusão":
Ao se referir a aectereçêo do ministro, querte-teire ontem, â

noite, no encontro com _líderes sindicais no Palácio,dos Bendei
'rentes, de q�e "o critério objetivo de reajuste salarial é bem
.

meihor para o Brasil do que o subjetivo, ou seja, as negociações
diretas entre empregadores e trabalhadores, aliadas ao direito
de greve". o líder operário comentou que "essa posição é muito
cômoda, urna vez que ele mesmo não está enquadrado na poli-

tica salarial do governo. t: a mesma coisa que se ouvir um

trabalhador que ganha 20 seietios mínimos por mês a respeito
da situação do que ganha o salário mínimo. Só diz que o critério
de reajustes salariais, para a classe trabalhadora é objetivo
quem apliéa e, ao mesmo tempo não vive de salário".

.

Apesar de não haver participado da reunião com os ministros
da. Fazenda, sr. Mário Henrique Simonsen, e do Trabalho, sr.
Arnaldo Prieto, e com o governador Paulo Egídio Martins, pela
leitura dos jornais "Lula" concluiu que "o-governo pretetxie
continuar tuteteridbe classe trabalhadora na questão dos salá
rios".

:; Acrescentou que "quando tutela, o governo sequer permite
que a "classe trabalhadora eleja seus'legítimos representantes.
O governo fala, por exemplo, que os sindicatos pequenos não
(em condições de pressionar os empregadores para conseguiubons acordos salariais, ao contrário dos grandes. Eu gostaria,
primeiro, de saber qual é o critério de porte que usa o governo
para determinar se um sindicato é grande ou pequeno. Um
sindicato pequeno seria um que tem um péqueno número de
sócios ou um que representa uma categoria de reduzido número
de membros? Eu, pessoalmente, prefiro defirnir o porte de um

, sindicato ou' de uma categoria por sua atuação".
A respeito dali restrições oficiais ao direito de greve, o sr. Luis

Inácio dfl Silva oiseeeoenes que "a greve é um dever espontâ
neo da classe' trabalhadora e vai surgir, existam ou não leis ou

restrições quaisquer que, sejam, nó momento em que o trabalha
dor estiver preparado para ele".

"Lute" não foi convidado para participar do encontro do Palá
cio dos Bandeirantes, apesar de presidir o sindicato dos mete

lúrgicos, numa região em que há mais de 120 mil operários da

categoria. Mas acha que sua ausência não deixou sem represen
tação todos esses operários, "pois os dirigentes sindicais que
foram ao Palácio representam todos. os trabalhadores do estado
de São Paulo". Sobre o encontro, disse que "qualquer tipo de

reunião é importante, quando os dirigentes sindicais expõem a

realidade dos fatos sem meias palavras, usando a linguagem
que o trabalhador gostaria de usar".

O sr. Luis InáCio da Silva não quis comentar as declarações do
líder da greve de Osasco em 1968, José Ibrahim, à revista

"Veja", de que ele teria se omitido de 1969, quando assumiu seu
primeiro posto na direção do sindicato dos metalúrgicos de São
Bernardo do Campo e.Diadema até mais recentemente, por não
achar "ético".

De qualquer maneira, lembrou que ,"de 1969 até 1975 eu não
eia o presidente do sindicato e qualquer pessoa que conhéça a

política sindical sabe que as diretriees políticas do sindicato são
traçadas por seu presidente". Além do mais, como leitor, perce
beu que "Ibrahim não está muito i(lformado sobre o Brasil
agora".

'

BANCARiaS
.I Salvador - O presidente do sindicato dos empregados em este
. belecimentos beticérios da Bahia, sr .Eraldo Paim, etirmou

, ontem que "continuaremos a defender o entendimento livre com

os patrões, pois só dessa manejra poderemos exigir aumentos
seletieis compatíveis com nossa necessidade".

O sr. Eraldo: Paim disse não ter entendido a recente posição
assumida pelo Ministro da Fazenda, sr. Mario Henrique Sitrion
sen. sontrário as negociações entre patrões e empregados, etie-

.

vês de seus sindicatos, para a correção salarial, "urna vez que o

próprio Ministro do Trabalho, sr. Arnaldo Prieto, é favorável ao
diálogo entre as partes".
" Informou o'sr,'Eraldo Paim que o sindicato dos Bancários da
Bahia é partidário do direito à greve e que, "em casos de extrema
necessidade, esse direito será utilizado pelo sindicato, empe
rado pela lei 4.330 de 1 de junho de 1964".
Ele rebateu a afirmação do ministro Simonsen quanto à exis·

tência de sindicatos fracos, explicando que, "se há uniêoentre
os trabalhadores e liberdade sindical, os sindicatos são fortes. O
que pode haver é a existência de sindicatos pequenos, mas que
podem se apoiar nas federações e confederações respectivas
para' reptesettté-tos junto aos patrões".

.
'

Deficit de 35 mil t
BRDE começa aleva comerciantes a

vender cebola a Cr$ ,70 operar com nova

linha de crédito

Florianópolis/ganha mais um Banco:
Bane'ri inaugura agência na Capital,

o BA'NERJ - Banco do Estado deixou de ser um banco regional
passando a atuar em âmbito na

cional, inclusive em Santa Cata-.

mentos, crédito e financ!amento; ...

distribuidora de títulos e valores
mobiliários; crédito imobiliário,
turiSmo, seguros e administração
'de bens:
Presentemente, o BANF#{J

ocupa a quinta posição entre-ós
bancos do Pais, em termos de vo-

. lume de depósitos, sup\eiando
mesmo a posição de congêneres
com mais de 500 agências, de

m,onstrando, desta forma, a·

grande performance do segundo
maior bal:lco estadual do Brasil.

do Rio de Janeiro SA, inaugura
hoje, nesta capital, à rua Trajano, a
sua agência de nO 196, que atuará
no iníqio, principalmente, na área
comercial e distribuindo os servi-

, ços do sistema a que está inte

grada._

rina, com uma agência em Blume-
nau.

O Banco que financiou as maio
res obras públicas do Rio de Ja-
neiro - inclusive, o Maracanã - e

também particulares, recente

mente, sofreu nova alteração, em
razão da fusão dos estados do Rio
dEi Janeiro e 'G�anabara, sob o

o BANCO
O BANERJ foi fundado em 1945,

então conio Canco' da
Prefeiturado Distrito Federal, mais
tarde, em 1960, com a transferên
cia de Capital da República para
B rasíl ia, mudQu sua denominação, •

passando a.chamar-se Banco do

Estado da Guanabara, muito co-

primeiro nome,

Assim, consequentemente,
deu,se também a fusão dos ban- A AG�NCIA
coi> dps dOIs estados:"Ollanco do
Estado da Guanabara - BEG e o

A agência local do BANERJ, que
será inaugurada hoje, às 18 horas,
com a presença do Presidente do
Banco, Sr. Olí!flpio Reis Filho, e,
também, do Di retor José Maia Fer
reira, está lo'calizada na rua Tra
jano,3.

A ,nova �agência, que já estará
com seu funcionamento normal a

partir da próxima segunda-feira,
tem na Gerência o sr. Sérgio F.

Gomes e como Gerente Adjunto, o
sr, Anchises de Lemos Sobral.

Banco do Estado do Rio de.
Janeiro-BERJ, resultando, a uni
ficação, no' aparecimento do BA

NERJ.

nhecido em todo o território' na
cional como BEG, o banco do

cheque verde.

Com a criação do Estado da

Guanabara e banco

transformando-se em estabeleci
mento est?dual, iniciou, também,
a fase de grande expansão do jt
BEG que, posteriormente, com a

incorporação do Grupo Halles,

• Com isso, todo o sistema ga
nhou mais força ,e, através da

BANRIO, complexo que movi-
menta oito empresas, passou a

atuar nas segui ntes áreas: Admi
nistração, empree.ndimentos e

participações; banco de investi-
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Proprietário
I

da Santa

Maria recebe

comenda

O diretor das Casas Santa
Maria, José Lino Schaooo.
membro' participante ,da "Or
dem da Solidariedadé" - en
tidade cultural de direito pri
vado, registrada no Conselho
Federal de Cultura do MEC e

que tem por finalidade o bem
estar social -, compareceu, a
convite, na última sexta-feira, a
uma sessão na sede do órgão,
em São Pau lo, com a presença
das. maiores autoridades do
Estado,
No decorrer da sessão

magna foi comunicado Que
oito brasileiros seriam conde
corados com a comenda da
cruz do mérito humanístico, .

entre eles, e presente, o gene
ral Toledo Camargo, E entre os
demais coube a honra também
ao Sr. JoséLino Schappo que,
procurado pela reportagem,
mostrou a comenda do mérito
humanístico e o respectivo di-
ploma.

.

O diploma e a comenda
fóram concedidas "reconhe
cendo" a qualidade, os méritos
de honra, dignidade, benevo
lência, caráter e civismo do
laureado". '

Jos� Uno Schappo nasceu
em Santa Maria, município de
Antônio Carlos, onde exercia
atívidades rurais até a idade de
23 anos, Largou depois a la
voura e passou a dedicar-se ao
comércio na própria locali
dade, Mais tarde, vindo para
Florianópolis, abriu uma des·
pretenciosa loja com o nome
de Casa Santa Maria, Como
homem de grande visão e co

ragem, desenvolveu sua em

presa passando a exercitar vá
rios ramos de comércio.

Besc expôs
com sucesso

maquete da

nova sede

lançar livro
sobre o

Brasil



6 -- Polícia

FaleCimentos

o ESTADO - 14 de abril de 1978

.

.'

,.

Esta a relação de pessoas que faleceram em suas'resídências ou
hospitais: \

,

, LAGES .

Emygdia Mendes -de Moraes, com 79 lIDOS de idade, residia à
Av. Luiz de Camões. Causa mortis: insuficiência cardíaca e

hipertensão arterial
.

. .

João Ferreira da Luz, Com 71 anos de Idade, no hospital
nossa Senhora dos Prazeres. Causa da morte: Insuficiência
cardíaca congestiva.

"

ITAJAí
'<;',

Fal_eceu ontem em Itajaí, no hospital Marieta Konder Bor-,
'nhausen Manoel Felix Cunha, 43 anos, casado. Seu -sepulta
mento será hoje as 10 horas. Residia na Rua Uruguai S/No Será

sepultado no Cemitério da Fazenda.
Faleceu ontem em Itajaí, no Hospital Menino Jesus o menor

Iueeli Rocha, 8 meses de idade. Será sepultado as 14 hor.a� �e
hoje. Residia no Bairro Salseiros. Será sepultado no cermterío

da Vila Itaipava, '.

Faleceu no hospital Marieta Konder Bornhausen, �!be.rto
Cunha júnior (Nino), 63 anos, casado, 3 filhos e neto. Vítima de
acidente em Ioinville,

.

_ .'
Faleceu no hospital Marieta Konder Bornhausen, Joa� SIlva San

tos(Joãzinho ),63 anos,8 filhos,20 netos,casado,4 bisnetos.

Joaquina da Rosa de Andrade, 71 anos, viúva, residente em

Florianópolis. '.. " .

João Batista Pacheco Santana, três dias, �e Flonano�ohs.
PedroAntonio Manoel, 33 anos, casado, residente em Biguaçu.
Bubia Custódia de Oliveira, dois anos, de Lages.

I •

.

.'

",
)

Polícia desmantela.rede
canadense de traficantes

de entorpecentes
Canadá - Foi desmantelada uma das maiores

redes canadenses de tráfico ilegal de cocaína, que
se supria na América do Sul. "

Uns,70 agentes ela polícia realizaram 1€ prisõ�� de
.'residentes de Vancouver e seus arredores. Vanos
dos detidos são homens de negócios.

São acusados de terem introduzido no Canadá 8

quilos e meio de cocaína ao longo de 24 meses e de

conspirar para realizar o ingresso de contrabando
de narcóticos e traficar com o tóxicos.
Um porta-Voz da real Polícia.Montada do Canadá,

Harry Jansen, disse aos jornalistas que os 8 quilos e

meio de cocaína, avaliados em 4 milhões de dólares,
, eram apenas-urna pequena parte das remessas ile

qais.intrcduzldas no País, procedente das Américas
Central e do Sul, porém; negou-se a revelar o vo

lume da cocaína' contrabandeada, cujos carrega
mentos vinham sendo investiqados com a coopera
ção das autoridades norte-americanas e de vários
países da América do Sul e da América C�ntr,al. .

Disse Jansen que a prevíncia canadense de Co
lúmbia britânica havia aumentado notavelmente a

darnanda de cocaína nos últimos 18 meses e sua

cotação atual é.de 100 dólares por grama.
F.orarn registradas duas mortes por consumo ex

cessivo de droga, na Província, disse o policial, as
sinalando que o problema da cocaína não era tão

grave como o da heroína, que estava aumentando
seu consumo entre os homens de neg.ócios.e os

"playboys", amigos da vida noturna. Disse que a

cocaína chega ao Canadá prócedente da Bolívia,
·Perú e Colômbia, e que Vancouver é o ponto nú-

'

mero um de distribuição da droga.

'J;

- I

\,'

.Enco�trando O turista que
, morreu na Garganta do Diabo

Posadas, Argentina
Uma patrulha de
guarda-florestais encon
trou o cadáver de um tu
rista brasileiro identifi-"
cado como Luis A dos
Reis, que no dia 31 de
março foi arrastado
pelas águas das Gat ara
tas do Iguaçu, na cha
mada "Garganta do,
Diabo", quando nave-

. gava com um amigo que

conseguiu se salvar. sembocadura do Arroio
,

O sobrevivente,' José Macuco, a mais de 28
Alemar Souza, conse- quilômetros das catara
guiu saltar da embarca- tas em território argen
ção antes que esta se "tino.
precipitasse pela cata- A agência de Notícias
rata, na presença de 'Argentina', ao informar
centenas de turistas, ontem sobre a desco-
Desde o dia do aci- berta, disse que o cadá

dente, patrulhas de res- ver estava em' estado
qate buscavam o cadá- avançado de decompo
ver que foi enéontrado slçáo e parcialmente de
segunda-feira na de- varado pelos peixes,

'Trê$ ladrões fogem da cadeia
( .

"

de 8rusq'le durante o banho'
Brusque (Sucursal) - Maluche, tomando o

Fuqiriarn ontem às 12 rumo de Botuverá. I

horas da cadeia pública Os três ládrôes são:
de Brusque os três ladr- Dalrnir José Pereira (cor

preta cabeludo), Geões que furtaram 11 veí-
raldo. Fernandes Filhocuias, bares, lojas e re-
(cabeça raspada, magrosidências na Capital do e moreno) e João José Segundo a polícia, os

Estado, Os três estavam de Souza, louro cabe-- três são de alta periculo
tomando banho sob ludo e gago), No mo- sidadé ,e deveriam, serfiscalização de um poli- menta da fuga os três es- recambiados para a de
cial da delegacia de tavam trajandó apenas

1 legacia de Furtos, em

Brusque, e quando o po- calção de banhe. Toda a Florianópolis, no.Jnício
licial foi atender a uma polícia de' Brusque está (la próxima semana. O

.

chamada através do no encalço dos fugitivos deleqadodeBrusque in
rádio da central, os três e segundo o delegado 'formou que todas as ro

aproveitaram para fugir Rosni Ferreira, ."é possí- dovias já toram interdi
em direção ao jardim vel que os três ainda es- das..

Assaltantes agemde
madrugada em Brusque
para limpar a loja

tejam escondidos em

algum matagal do bairro
Jardim Maluche, espe
rando para completar a

fuga hoje (ontem) à
.noite.

Operário
,

/
. morreu·

.eletrocutado
"

-

\ Balneário Camboriú (SucursalBru'sque (Sucursal) - Foi,assaltada na madrugada de ouens-teire.e loja e
de ltajaí)- O operário banir Ca-

escritório da Teceleqem Santa Luzia, localizada no beirro Rio Branco', em toni, 27 anos de idade, solteiro, re
Brusque. Os teorões (suspeita-se que seja 'meis de um pela quantidade de ,sidente na localidade de Barra de
material que levaram)invadiram a loja e levaram umã série de confecções,num Camboriú morreu ontem a tarde vi- ,

total apro;!mado de Cr$ 100 mil e ainda um talão de cheques dô Baiirisul timado por forte descarga elétrica,
(Agência de Florianópolis). Os ladrões tentaram ainda o arrombamento do. A vítima realizava serviços de

cofre, sem obterem resultado.
_

pintura no edifício Alvorada, de

A toie foi fechada devendd ser leito um balanço geral dos prejuízos. propriedade da Incorporadora de
Imóveis Alvorada Limitada e nãoEnquanto isto, o delegado de Brusque, Rosni Ferreira, informava que "os
percebeu um fio solto próximo a

ladrões niode/:xaràm pistas, mas tudo leva a creiquesejaa mesma quadrilha uma janela, Imprudentemente
que �ealizou assaltos em tecelagem de JaraglJá do Sul e Timbó. bateu com o braço no fio e recebeu

forte descarga elétrica que resultou
HOSPITALIZADO em seu desequilíbrio caindo ao solo

Foi internado no último domingo, no hospital Arquidiocesano Cônsul Carlos e tendo ''';'orte instantânea.
Dois dos 'seus companheiros queRenaux, em Brusque, o garoto Anilberto dos Santos, de 14 anos, que segundo

ó auxili�vam no trabalho de pinturase noticiou na imprensa, terie sido atingido por vários disparos de chumbo. acorreram em seu auxílio mas nada.
Agora o garoto confessou que os ferimentos não foram provocados por um pode ser feito, Levado para o hospidisparo de arma, conforme havia informado inicietmente-e polícia. Aní/berto . tal Santa Inês restou apenas ser feita
disse que os ferimento� foram ceuseoos pela explosão de um rojão'dentro de a autópsia por uma equipe médica,
um vidro. O garoto passa bem.

. ,

Izonir Catoni, 'natural de Jóin-
e-

-v.: r, \ , , ", ") '.vlJe;!S�ldia :há dois mes • ej'n l!al
neário Carnboriú e há apenas uma

semana trabalhava na empresa,

\
t·

\

Santiago do Chile - O advogado do cidadão
norte-americano expulso na semana passada
do Chile por infringi r-a lei referente a r.esidentes
estrangeiros, pediu, a designação de ulT) juiz
sumariante para investiqar as circunstâncias'
da expulsão,

.

Fernando River.a, ao mostrar suas razões à
corte. pediu que esta declare que o decreto de
exputsáo e a forma em que esta 'se realizou
excedeu às faculdades do Ministério do Inte
rior.

._------�---��------

Townley, expulso, enfrenta'
\ -

-,
,

agora a Justiça nos EUA.
Michael V�rnin Townley foi expulso do Chile,

sábado e agora em Washington enfrenta a

justiça, que investiga as circunstâncias em que
foi assassinado o ex-chanceler socialista Or
lando Lettelier. em Washington.
Townley foi mencionado pela justiça norte

americana como supostamente implicado no

atentado em que morreu Lettelier. em Was
hington, ao explodir uma bomba colocada sob
seu carro, em setembro de 1976,

Delegado não se preocupa,
f

,ma's de'putado teme in�as'ão::.
. ,

São Paulo - Para o delegado de Polícia de
Baurú, Sr. Evandro Ruivo, não procede a preo
cupação. do. deputado Lázaro Drumond, que
disse, em Brasília, temer invasões de proprie
dades e saques" por parte de trabalhadores
rurais volantes ("bóias-frias"), desempregados
1'10 Paraná e que procuram. preferen
cialmente, os municípios de Presidente Pru
dente, Bauru, Assis e Ourtnhos, pelo,menos no

que se refere aquela região paulista. "Isso, em
nossa região, se ocorrer, será novidade. Aqui,
não percebemos reflexos tão. graves",
A Assistente Social do Centro de Triagem de

Baurú, Sra. Sandra Scriptori Rodrigues, infor
mou que ontem se registraram 60. Pedidas de
passagens de pessoas que pretendem, oriun
dos do Paraná, chegar a região sa alta paulista' ,

e Mato Grosso, em busca de ernpreqos.
•

. "Esse número, disse; r.epresenta um acrés
cimo de 100 por cento sobre b verificado nos
três primeiros. meses do ano",

'

E. explicon que a grande maioria realmente
.oro ced e- do Paraná e as expli
cações para o seu deslocamento são sempre as
mesmas: estiagem prolongada e crise no setor
do café,\

'

Morreu afo,gada enquanto
,

a mãe preparàva o almoço
.

.

,

Rio Branco- Numa subida inesperada'
("repiquete"),p 'Rio Acre,que ·átravessa esta
capital, transbordou ontem, inundando alguns
bairros mais próximos. Apanhadas de sur

presa, diversas famílias ficaram desabrigadas,
ocorrendo inclusive a morte de urna.criança de
um ano, que .caiu na água enquanto a mãe
Ataculda Pinheiro preparava oalmoço.

O serviço de navegação do EStado informou
que as águas atingiram 43 pés de profundidade
no porto de Rio Branco, prevendo que Q rio

continuará subindo ainda um pouco por estar c,

chovendo intensamente nas cabeceiras do rio
e dos Igarapés, ,

.»
.

,
-

Alguns barcos que estavam ancorados nas

proximidades da ponte metálica sobre o rio
Acre ficaram impedidos de-baixar o rio porque, ;,
o nível das áquas subiu rente a ponte, impe- r
dindo a passagem. ,

- Além disso, grande quantidade de toras de
madeira está descendo o rio em alta veloci
dade, colocando em perigo as embarcações.

Melo,dia assc.ss,in�do dep-O,is
de fie-ar 11 tinos na cadeia

, "

Modena, Itália - Um siciliáno que cumpriu
,

onze anos de prisão depois que uma jovem, a
qual havia sequestrado e violentado, recusou
sua oferta de casamento como "reparação dos'
danos", como é tradicional na Sicilia, foi as-
sassinado a tiros por dois Indivíduós. \

polícia informou que o crime aconteceu an
teontem à noite, vitimando Fillppo Melodia,
atribuindo o assassinato a um "ajuste de con
tas" mo baixo mundo. Melodia, de 34. anos,
havia sido confinado no norte da Itália por suas
ligações com a máfia.

_ ,

A vítima esteve nas primeiras páginas de
t0d0S os jornais italianos em 1965 quando
Franca Viola, jovem de 18 anos, de Alcamo,

.

.

"\ I

Quando se trata
de imóveis, I .

tratecom aterrai
que'ela tratádetudo.

lvende
A�ARTAMENTOS NA TRINDADE

APARTAMENTOS COM 1 E 2 quartos
,e kitinete
ENTRADA A PARTIR DE Cr$ 5.000,00
PRESTAÇÕES, MENSAIS A PARTIR
DE Cr$ 820,00 .

LQCALIZAÇÃO P R I V I.(�EG IADA,
PRÓXIMO'À UDESC, TELESC,. BESC,.

.

,

EMPAS, �TC. '

ACABAMENTO DE 1a QUALlD�DE

GARAGEM OPCIONAL

,CONSULTE-NOS ATRAVÉS DOS
TELEFONES: ,22.4261,' 22_8567 e

22.8388. '

PLANTÃO 'INCLUS1V� AOS SÁBA
DOS E DOMINGOS_'
RUA TENENTE SILVEIRA, 105

,p�ntão:. I '

"sabados
.' 'I

JdQmingos te I�eteriados ' rra ��K)S-, ,1,
Rua Tenente Silv�ira, 105 - �ones: 22-8388 - 22-4261 - 22-8567 e 2�;7705

" Creci_118 - Florianópolis - Santa Ca.tarina f ': �

TRINDADE -No Jardim Sul Brasil7' exceiente resi
dência com TELEFONE, 3 dormitórios, 2 suites, la�
vabo, 3 BWCs, sala de visita, sala de jantar, copa
cozinha, dependência c?mpleta d,e'empregada, ar-
mários embutidos, cortinas, acarp,etada, garagem

-- para dois carros; quintal. (L-067-CS),
CENTRO - Otima residência com 2 dormitórios, 3.
salas, BWC. coZinha, dependência de empregada,

Iárea de serviço e qu'intal amplo, (L-062-CS). .., ..\
: ESTREITO - BelíSSima r.esidência com,3 dqrmit6-_ ..

rios, sala. BWC, cozinha, quintal, gr.ades nas janelas
.

e sinteko. (L-Oô9-CS),
.

CENTRO - Ótimo casa para fins comerciais - na

agronômica - local excelente. '(L-060-CS).
ESTREITO - Finíssima resid�ncia com TELEFONE, 3
dormitórios, 1 suite, living, sal�de jantar, 2'BWCs,
dependência de empregada, 2 co.zinhas, área de
serviço e garagem. (L�037-CS)."

.

,

CENTRQ - No Edifício Mozart - ótimo apartamento
com 3 dormitórios, living, BWC, lavabo, cozinha,
área de serviço, dependência de empregada. (L-
092-AP).

.

tENTBO - Excelente apartamento com 3 dermit6-
rios, living. BWC, cozinha, área de serviço., depen-

'

dência de e�pregada.e garagem. ,(L-094-AP); .

BAIRRO BELA VISTA - Ótima Kiti nete - com 1 dorm i-
tórios, sala, cozinha e BWC,

"
.

CENTRO - Na rua Saldanha Marinh.o - ótima sala'
para escritório - entrada independerte. '(L-017-EC),CENTRO - No Edifício Alpha Centauri - ótimas salas
para escritório - instalação sanitária completa. (L-
058-EC),

\ .

\

rejeitou a oferta d�'casamento depois que o

stcilianoa sequestrou e violentou para obrigá
Ia, segundo a tradição siciliana, a casar-se com

. ele. A recusa da moça resultou num-processo. e
,condenação de Melodia a 11 anos de prtsão.A
decisão de Franca foi considerada como um

passo decisivo para a libertação das mulheres
na conservadora Sicília. E.la chegou a ser rece

bida no vaticano pelo Papa Paulo'Vl após sua

"histórica negativa" e finalmente casou-se
com um contadorsiciliano três anos depois do
sequestro. Tem um filho mora na Sicilia, No

,

ano passado, Melodia casou-se com outra \,

moça sioiliana cfllé'd ac'(Hhpanhou em seu eon- '!

finamêl1to�a,o norte da Itália.
' 8'

aluga
,. ,

É ISTO QUEIUMA AG'ÊNCIA
'. I

I . �

'�I GANHAR. Trocado,em miúdos': sãó os dados
técnicos da primeira lente zoam

.

que a Quadra usou.

ç que será entregue à agencia de propaganda
que nos fizer o pedido para a ___;__

produção do nosso 400,Q'filme'.
Acompanhada, é cláro, ,de. churrasco,

rasgação da seda e cerveja,
Uma marca como esta - quase 400 filmes
publicitários em menos de 5 ànos (numa

média de 6,84 por mês) merece ser
-

devidamente' com�morada.
Em tempo: as poucas

agências que não
trabalham conosco

também podem
participar,

Inclusive, se o pedido
, ,� 400.0 for de uma

,destas, haverá também
._

foguetór'iq,. _!_ .

inhame-inhame e etc,

.�UA[)�
�rn�
QuADRt1 lsoM + IMAGEM + COMUNICAÇÃO LTDA.

Rua Anacleto Dalllitlr1l, 11 -Tel'. 22�4882 - 88.000 Florianópolis - se
A MAIOR PRODUTORA DE FILMES PUBLlCITARIOS DE SC
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Apesar das dificuldades,
. .. '.'

�al sair o campeonato
de skate dei ilha de se

Apesar da negativa do presidente do Clube Doze, MarclO Colaço, em
ceder a pista da sociedade na praia de Jurerê - a melhor do estado -,

Ciro Cordeiro Filho não desistiu da idêia de organizar e promover 01°
Campeonato de Skate da Ilha de Santa Catarina. Sempre lutando com
dificuldades devido o arroio da promoção, Ciro não desanimou diante
dos primeiros insucessos, pois entendia que o presidente do Doze não
iria colocar obstáculos na cessão da pista, já que existe necessidade

. para a prática e divulgação desse esporte.
Finalmente, junto ao Detran, acabou conseguindo a liberação da

estrada do morro da Lagoa da Conceição para os dias 21,22 e 23 deste
mt;"s, podendo assim realizar Ç> primeiro campeonato de Skate da ilha.
Após a oficialização da promoção, Ciro, de imediato, recebeu a

inscrição de três equipes, totalizando 16 skatistas: Cácau Menezes·
com 6 membros, Sedutora Esportes com 4 e Coca Cola com 6.

Mesmo com O sucesso garantido por antecipação - deverá quebrar
recorde de participantes -, Ciro Cordeiro afirmou que a� inscrições,
para ambos os sexos, continuarão abertas-na Sedutora Esportes na

galeria'ARS. Como o campeonato será para ambos' os sexos, e para
.- incentivar ainda mais a inscrição de moças, o promotor afirmou que
haverá premiação (skates) para as primeiras colocadas em cada cate

goria: senior, [uruor e feminino.
Já tem presenças asseguradas os melhores skatistas da capital,

entre eles Digo D'eça, Fernando, Nico e Bugre, alêm de Marcela, uma
das maiores revelaçóes do estado. Como a competição será restrita
somente para Florianópolis, Ciro Cordeiro rejeitou os pedidos de ins
crições de equipes de Criciúma e Itaja!"
As modalidades das provas para contagens de pontos são as seguin

tes: bananeira (10 pqntos), 360 gráus (9 pontos), estilo livre (8 pontos),
slalon(7 pontos), nose willie(6 pontos) e tail willie(5 pontos).Caso 0S

participantes não consigam realizar a prova na primeira tentativa;
valerá a segunda, apenas com a contagem passando para 4, 3, 2 e 1

ponto respectivamente, executando-se apenas a modalidade de slalçn
que não dá direito a repetição.
A programação do I Campeonato de Skate da Ilha de Santa Catar,ina

marca para o dia 21 �ãs 13 horas, abertura e em seguida provas da

primeira e segunda bateria; dia 22,13 horas, fase eliminatória; dia 23,
às 9 horas haverá o sorteio dos classificados e a disputa homem-a
homem da prova. Finalmente, as 20 horas, no Tritão, O encerramento

com coquetel e premiação aos vencedores.
.

'Campeonato começará
com ·três partidas

,
.

Itajai (Sucursal) - Com a realizaçáo de três jogos _. Natalense x

Cruzeiro de Itaipava, União x Cometa e Barroso x SOCiedade Estivado

res - será iniciado no próximo domingo, o campeonato amador da Liga
Itajaiense de Desportos, temporada 1978. '

O certame contará com a participação desses seis clubes e será

disputado em furno e returno. O campeão da temporada receberá o

troféu "Imprensa", instituído pela rádio difusora Itajaí.
O campeão de 77 foi o União de Navegantes, um dos favoritos para a

conquista do título deste ano, juntamente com Barroso e SOCiedade

astivadores.
Clubes amadoristas há muitos anos filiados à entidade praiana.

como Beira Mar de Armação (campeão do certame de acesso de ltajai,
em 1963). Fiuza Lima (campeão do centenário de ltaial. em 1960).

Navegantes e São Domingos (ambos de Navegantes)e Palmeiras de

Camboriú - estarão este ano mais uma vez ausentes-do campeonato.
CERTAME DE ,JUVENIS

.

Deverá ser iniciado no próximo mês o campeonato citadino de juve
nis de 1978, que este ano contará com a participação de apenas três

clubes: Marcílio Dias, Almirante Barroso e União de Navegantes.

o último jogo
da Cecrisa.
Para Jair .

Crici ....ma tSllt"lrsal) 1\ Asso

ciação Cecr:f'cJ ... ;)Ot_H 'i .im.st,»
samente hoje a �'o;t� cc-ur: j Se
leção da Lig? ';n,�G'JI "

Criciumense-LAC, no Ginásio "e
Esportes Colombo S�lles. Na
oportunidade os jogadores da
Cecrisa receberão faixas e meda
lhas pela conquista do Carnpco
nato Estadual do arí9 passado, e
depois se transferirão para o Cri
.ciúma. Toda � renda deste jogo
será destinada ao jogador Jair
Chagas, da Cecrisa, que teve sua

residência destruída com a ex

plosão do último dia 29 na Rua
Henrique Lage.
O jogo foi promovido pelos [o

qadoresda Associação Cecrisa,
sendo que a idéia partiu do téc
nico Clézio Burigo. Desde o final
do ano passado os diretores da
Cecrisa confirmaram que iriam
entrar em licença de um, ano, 0-

que deixou os seus atletas, que
haviam ganhado o título esta

dual, bastante duvidosos. Depois
de um frustrado acerto com a

Ceísa e com o Criciúma, o elenco
da Cecrisa, com exceção de Beto
e Obdulio acabaram 'acertando
com O departamento amador do
Criciúma para defenderem esta

equipe em'1978. Além do técnico
Clezio Burigo, acertaram suas

transferências também os joga
dores Vai, Edson, Sabiá, Clau
dinho, Sérgio, Bedeu, Marinho e

Walter, além de Jair Chagas. O

jogador Aderbal, ex-Comerciário
no ano passado, também acertóu
sua permanência no CriciOma.
Os treinamentos da equipe ini

ciaram recentemente sob a orien-'
tação de Clézio Búrigo e do pre
parador físico Fumanchu. Foram
também contratados o massa

gista Batista e o médico João'
Kantowits. Os treinos do Cr i-
ciúma serão realizados todas ter

ças e quintas no ginásio de es�
portes Colombo Machado Salles.

Heje à noite a largada' do
rallye, i.,·ic�al da temporada

Será logo mais às 22 horas.
na Av. Rubens de Arruda Ramos, a
largad'a da prova de abertura do

Campeonato Catarinense de Ral

lye. com a participação de mais de
40 tr,ipulações, inclusive com com

petidores do Rio Grande do Sul e
J�arflná, dentre elesa dupla.cam[íolâ
brasileira de 1977 - Christiano

Nygarrd-Nery Reolon -, da equipe
Gaúcha-Car, que estará presente
na prova com quatro Passat-TS.
'Ainda do Rio Grande do Sul, par

ticiparão as equipes Azaléia e

Glitz-Sboffa, a primeira com quatro
Fiats-147 e a segunda com dois'
Fiats. ,

Do Paraná são certas as presen
ças de Paulo Lemos-Sérgio Ferraz
e' de Pedro Meder-Arthur Cézar,
conduzindo os dois Chevettes da
Equipe

_
S/Picolli-Mobil; a' equipe

Vepasa, com Cesar Wescher-Luiz

Fraga, alinhará com um Fiat, o

mesmo tazendo' a equipe Auto
Paraná, com a. dupla Otávio
Longowisk-Juarez Santos. Confir
mou, também; sua presença, a

dupla campeã paranaense, for
mada por Vespertino PimpãÇ>
José Posini, com o Fiat da Equipe
Cidadelà.
O.S 'CATARINENSES

O destaque entre os catarinenses
será a equipe Phipasa, que vem de
dois. bons resultados .no Paraná e

no Rio Grande do Sul, provas em

que participou com três Fiats-l�7,

Outra dupla que poderá chegar
na frente, e a composta por Aderbal
pa Silva Grillo-Milton Conceição,
com ó Chevette nO 888, da equipe
Hoepcke-Casa Nova-Goodyear.
Estreando em rallyes, a equipe

Rogério desistiu mesmo
Dacica vai continuar
acumulando funçoes.

.
.

'

Rogério Ávila alegou
"compromissos inadiá
veis" e desistiu de ser

treinador do Avai na

primeira fase do cam

peonato estadual. "Eu
aceitei o cargo inicial
rrI�nte, fui apresentado
aos jogadores, mas al

guns imprevistos surgi
dos nas últimas horas
me impossibilitaram de

dirigir o time", alegou
Rogério que nem che

gou a trabalhar com os

jogadores, apenas assi
tiu ao último jogo contra
o Marcílio Dias, em ltajaí.
Depois de muita insis

tência o ex-jogador do
Avai, explicou melhor

porque não assumiria a

direção técniea do
elenco:

- O problema é que
não posso viajar e como
tenho consciência pro
fissional, devido a minha
experiência

como atleta,
achei' melhor recusar o
convite, pois o time não

pode viajar sem o trei
nador,

.'

Rogério lamenta não·

poder orientar 'os joga
dores no momento, mas
não quer afastar-se do

Aval, por isso mesmo

pretende comparecer
sempre que puder aos

treinamentos do clube:
- Sem dúvidas eu dese

jaria treinar o elenco,
pois, como sempre
disse, acredito nos

aprontas e tenho muita

confiança na minha ca

pacidade, Se conseguir
resolver os meus pro
blemas particulares vou

me oferecer para
-

cola
borar "com o clube, no

qual joguei tantos anos.

O ex-jogador insistiu
constantemente de que
no aspecto financeiro
tinha feito um ótimo ne

gócio, "eu nem esperava
a oferta qúe a diretoria
me fez, mas os imprevis
tos não avisam".

num rá

pido dois toques co

mandado por Dacica era

tranqüilo. Os jogadores
ainda não haviam sido
informados oficialmente
pela diretoria da desis
tência de Rogério, mas

tinham conhecimento
. do assunto:

- Não deu nem tempo
para sentir o trabalho de
'Rogério. Ele nem che
gou'a treinar o, time,
Mas, o Dacica é um pro
fissional competente e

inclusive cursou uma

das melhores escolas de
Educação Física do Bra
sil, em Curitiba, além do
mais é técnico. f Comen
tou Ojtvaldo.
Da ci ca nem queria

discutir o assunto, pois
isto já está se tornando
uma .rotina em 'sua car

reira como preparador,
Já o supervisor de fute
,boi, Osni Aguiar, de
monstrava algumas
preocupações, "nós
precisamos contratar
um técn ico urgente.
Sem treinador não. dá
para conti nuar".

,

I

E AGORA?

O ambiente no Ayai
pela manhã durante os

treinos tísicos e à tarde

Paysandu' contratou
.

.

Gerson. Mos não
Palmeiras

com problemas

iogará c,on.tra Inter.

Rogé�io chegou a ser apresentado e fazer lialestra, Depois, apare
ceram os compromissos, E desistiu,

C�rlos Renaux preocupado
com concentração

para o .

. . .

e alimentação
Brusque (Sucursal) - O Paysandu, adqumu por ·prlmeIrO Jogo Brusque (Sucursal) - O Carlos Renau'x, que domingo estréia no carn-

empréstimo o ex-Figueirense e Avai, Gerson, que peonato catarinense jogando contra a Caçadorense, no estádio Auqusto

atua tanto no meio de campo como de quarto za- Bauer, em Brusque.iestá com dificuldade de conseguir um bom local para

servir de concentração para os jogadores. O antigo alojamento que servia
queiro. Para a estréia do campeonato catarinense, Blumenau (Sucursal) - para a concentração' é onde atualmente se encontra instaladaa sala de

domingo, contra o Internacional de Lages, o Pay- Com bate-bola e treino musculação.
sand u talvez não conte com os jogadores Boi ng, físico-tático pela manhã e

ÔS dirigentes pretendiam que a concentração fosse realizada no clube

Sabará e Raulzinho que esta-o contundidos. I
. bandei!llnte,ma�osdiretoresdestasociedadenãoconcordaram.Agora o

um co etí vo a ta rd e, Carlos Renaúx pretende concentrar no P.araíso dos Pôneis ou no hotel'
Os três atletas deverão fazer um teste de campo movimenta-se hoje o Gracher, de Camboriú Além do treinador Edgar Ferreira, ficarão con-

com o preparador tísico Mueller e treinador Hélio elenco do Palmeiras, orien- centrados hoje a partir das 20 horas 17 j.ogadores.
. _

Rosa, para ver as possibilidades de cada um para tado pelo fisicultor Carlos OsdirigentesdoRenauxta'mbémestãopre�cupadoscoma�llmentaçao
dorni A d I

-

d P du vi
"

'.

.

de seus atletas e pretendem fazer, em pnncrpio. uma sxpenencra de 30
omlngo. e egaçao o aysan u Viaja para. Rob�rto e o treinador DI. A dias, para observar se os jogadores estão se alimentando bem. Caso a

Lages amanhã às 18 horas, jogando contra o Inter- estrela do time no estadual resposta seja negativa, os dirigentes pretendem fazer na própria sede do

nacional às 16 horas de domingo. Em seguida, re- será domingo em Blume- clubeumaCantinaparaosjogadores,cobrandodecadaumaquantiapara
torna a Brusque e na terça feira, às 18 horas, em- nau, contra o Juventus de custear as despesas de alimentação (esse sistema era adotado no ano

b J ba oarai '. - passado).arca para caça a. para ..wQaLCQDJ_a.eq.llLp.e .do _RLO_do.Sul. -

-----piãVa eveumâ dlsferi'São-e-náotêrâconô'Çoesãe"ês(reiar-contra a'
mesmo nome. Os problemas para a es- Caçadorense, às 16 horas, no-estádio Augusto B<f!Jer. Ontem houve física

Os dirigentes do Paysandu tentaram junto ao di re- caiação da equipe são: To- pela manhã e coletivo à tarde Hoje pela manhã haverá física e dois toques

tor técnico da Federação catarinense de futebol, ninho, Ari Prudente, Vado, à tarde.

P�dro Lopes, a antecipaçáo deste jogo para terça Márcio e Joceli, entregues Juventus (JS) J.á estáfeira, mas Pedro Lopes nao concordou, alegando ao departamento médico e .

que não poete abrir exceção, sendo necessário o Carlinhos, que cumprirá pronto para o estadual -

cumpnmento das 72 horas entre um jogo e outro. suspensão automática. '.
.

O treinador Hélio Rosa, além de ter o problema Com um elenco de 20 [o- Jaraguá do Sul (Correspondente)-A equipe do Juventus de Jaraguá do

Com o Brasília n" �:l!), João Batista Hihus _ \Iário Pereira da Silva, dos três j'ogadores contu nd idos, não poderá contar 'gadores, 15 profissionais e
Sul está praticamente pronta para o início do Campeonato Catarinense de

"I I II Futebol. com um plantel quase todo retormulado pelas diversas contrata-tem >nas c lances no ra ye de abertura do campeonato. com Dani lo e Gerson, oo!s a d ocumentação de 5 amadores, todos inscritos çôes efetuadas nos últimos meses.Do juvenil do Atlético vieram Reinaldo e

número de cãrros pela primeira vez Huberts Genter Jeans, porém, com ambos ainda não ficou pronta, Hélio disse que não para o cam peonato esta- Lara; do juvenil do Grêmio de Porto Alegre, Zé Carlos, Zequinha e Rui.
registrado por uma equipe catan- uma tripulação de larga experiên- Foram também contratados os jogadores Manc!la, do Matsubarae Nelo do
nense em. provas desta irnportàn- cia. tendo no volante João Batista pensa em ser campeão do Estado,' mas "acred ito dual, o trei nador Di já man- Figueirense. A última contratação, iunto ao. Novo Hamburgo, foi realizada
cia. Nesta prova, pelo cuidado com Ramos Ribas e no cálculo Mário fi rmemente na classificação e nu ma boa colocação teve contatos com a direto- na semana passada, integrando o lateral direito Hugo -ao quadro do Juven-

que vem se preparando, éesperado CP' d S'I a que e tá no campeonato estad I" ,

f'
tus. Além desses, os goleiros Zecão e Celso farão parte da equipe princi-esar ereira a I v , S ua , na 1'1 Im da mesma cuidar pai, sendo muito bem conceituados junto à torcida.um bom resultado por parte da tri- muito bem pr-eparada O h

" .

. '. ntem ouve treinamento tisico pela manhã e à dá contratação de mais um Segundo o treinador Adão', o Juventus, fará uma excelente campanha.pulacào do Fiat de n0817, pilotado Outra equipe estreante, mas, , '.
, ,

por Ruben's Tavares da Cunha igualmente, com experimentados tarde os jogadores foram liberados para asststtrern o lateral. que completará a
neste Campeonato Estadual., pois acredita bastante no time que está

Mello e navegação de José Car-Io-s
-

d I
-

b '1' H' h
' .

f'
sendo montado. Adãq vem trabaltiando com a equipe em dois períodos a

tripulantes, é aequipe Silvestre Si 1- jogo a se eçao rasl el ra., oje ,av(3ra treino Isico equjpe. fim de conseguir urrj bom preparo. físico e técnico que, segundo ele,
"Negão" Bastos. vceoinrad'UcZo'dmO 0peFla,atdunpo 18a3J70' rqgUeeLsUe'lrz� p�la,manhã e c,olet,iv,o à tarde. ' rio campo do Guarani. Por éxígêncià da Federa- pode�á suroreender muitos adversllrios. O treinador também comentou o

H
.

I R convite do Marcílio Dias que estava interessado dizendo que 'não ioi para
Joe Linder.

.

e 10 asa vai definir a equipe somente no coletivo' ção Catéirinense de Fute- Itajaí, pois pretende continuar com o JuventuS pelo menos nestà tempo-
A prova_ càntará; ainda, com a de hoje à tarde, masjá adiantou que a possível é com boi, já estão instalados os rada, pelo apoio que vem recebendo da diretoria. Para o presidente do

partlclpaçao de duplas das cidades RonaldO· N i co Mário Sérg i o Adai Iton e Carlos AI- b' d f
clube, Loreno Marcatto, a atual equipe do Juventus á superior a todas as

de Blumenau e RIo do Sul, além de "

.,

"

",

a ngos o undo do campo que iá loram montadas n.os anos anteriores.Neste'mesmo sentido,O diretor
um grande número de estreantes e berto; Pau lo Garça. SICO fi no e Ze Carlos; Mano, destj nados ao banco de re- de futebol, Durval Vasel, .disse que, "dá' forma como as coisas estão se

novatos da Capital. Mosca e Milton. servas.
encaminhando, o Juventus chegará as finais do Campeonato Catari-
nense".

'

o Sudameris é uma organização '

-

Nós podemos resolver qualquer tipo de
financeira que tem uma devoçãomuito problemas, desde empréstimos pessoais
grande por Santa Catarina. Este é um até as mais c;omplexas operações
dos estados brasileiros onde existe mais internacionais. .

progresso. Por isso estamos inaugurando O Sudameris promete para Santa .

. as novas instalações de nossa agência Catarina ajudar em tudo o que for possfvel
em Florianópolis, na Rua Deodoro, 11. no desenvolvimento da região e no bem
Neste endereço você vai encontrar uma estar dos seus filhos. Amém. _

organizaçlio financeira oom

lei
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,

Milão - Mesmo sem ritmo que queria, tezos
se empenhar a fundo, a gols e o goleiro Leão não
Seleção Brasileira con- foi mais que um espec

seguiu sua terceira vitó- tador privilegiado da

ria consecutiva na atual partida. O .ataque ita

excursão pela Europa e liano durante os 90 mi
Arábia Saudita, ven- nutos do jogo, limitou-se
dendo desta vez a a cercar a área brasi

equipe do Internazio- leira, chutando apenas
nale desta cidade por 2 a

. de longe, facilitando a

O. Nunes fez o primeiro tarefa do goleiro brasi

'gol aos 24 minutos do leiro., Equipes: Brasil:

primeiro tempo e Dirceu
o segundo, aos 2 minu

tos do tempo final.
A Seleção Brasileira

não teve um adversário à

altura, levou o jogo no

Clemente continua no

Rio 'para traz�r. Doval,

'As ..arrecadações, até agora,
ainda não corresponderam'

A demora do técnico Ante
nio Clemente no Rio pode ser

. explicada com a luta pela con
tratação do centro
avante Doval, titular do Plumi
nense até o ano passado.
Ontem o diretor de futebol Joel
Capistrano revelou que na se

mana passada o nome de
Doval foi sugerido pelo treina
dor como "um grande re

forço" pará o time, e que a di
retoria lhe deu carta branca

para procurar contratar o jo
gaçor, desde que dentro das

possibilidades dó Figue)rense.
·0 Doval seria um jogador

para reforçar o time e ajudar na
campanha pela classificação.
Se vier, poderá melhorar a
equipe, que está 1:>0q mais
ainda pode crescer mais -

disse Capistrano.
Q diretor de futebol explicou

que a direção do Figueirense
não sabe se o treinador conse
guiu localizar Doval, e também
que não sabe qual a situação
exata do centro-avante em re-

lação ao Figueirense: .

-Soubemos que o Deval
tinha recebido passe livre do

As preocupações da di

reção do clube- estão' riâ
área administrativa e rela
cionadas a campanha fi
nanceira no brasileiro.
Ontem oela manha o prési
dente Valdir Vieira reuniu
se com seus assessores fi
nanceiros e com os direto
resl do futebol, para exami
narem a possibilidade de
pagar o elenco nos próxi
mos dias, e chegaram a
uma única conclusão:

-A campanha, de arreca

dações não é das melhores,
embora as previsões não
fossem muito otimistas.Mas
mesmo assim as coisas
também não estão ruins.
Dependendo dos próximos
resultados, tudo pode me

lhorar - disse Joel Capis
trano ..

Secundo-o diretor de fu-

,

'Aureo quer

Orivaldo_ na

Chapecoense.
.

, Áureo telefonou terça
feira à noite, para o prepa
rador Dacica e demonstrou
interesse em contar com o

lateral Orivaldo para a dis

puta do nacional. O próprio
Orivaldo, ontem ao meio
da, tentou urna comuni- ...,

cação com o treinador da

Chapecoense, mas não

conseguiu localizá-lo.
- Eu gostaria muito de

jogar numa equipe dirigida
pelo Aureo, pois ele é um

grande .treinador. Feliz o

clube que tem Aureo como

técnico.
Orivaldo não escondeu o

seu i nteresse de jogar sob a

�ireção de Áureo, mas

encontra-se muito bem no

Avaí e sua saída do clube é
muito difícil no momento.
No fim do·ano ele forma-se
como técnico eletrônico e;

justamente agora" conse

guiu um estágio para aper
feiçoar seus conhecimen
tos. Por isso mesmo,

segundo suas palavras:
"Somente uma boa pro
posta e a garantia de que
não iria perder meu tempo
de estudo", poderiam
levar-me a aceitar qualquer
proposta". .

Além do mais, Orivaldo
ainda não entrou em con
tato com a direção do Avaí
para conhecer qual é a po
sição dos diretores do
clubJ �m relação a uma

possível venda ou emprés
timo d e seu passe à Chape
coense.

Zico (Jorge Mendonça).
Internazional: Bordon

(Plpotini), Baresi, Ca
nutti, Bini e Fedele

(Gasperini); Oriale,
Merlo (Chierico) e Mo
rini (Rosele); Pavoni
(Trivella), Anastasi e AI
tobelli (Murado). Alo
berto Michelotti, da fe

deração foi o juiz da par
tida realizada no Estdo
de San Siro.

Leão" Zé Maria, Oscar,
Amaral (Polozi) e Rodri

gues Neto; Cerezo, Rive
lino, (Batista) e Dirceu:
Gil, (Tarciso), Nunes e

I

O Brasil iniciou o jogo
tentando impor logo seu

ritmo,· variando ao má
ximo as jogadas mas

Fluminense. Então o Clemente -A demora do Clemente deve
mostrou interesse pelo joga- ter acontecido por causa de
dor, disse que o Fernando era . algum problema particular, se

, muito amigo dele e poderia in- não for pelo Doval. Mas, de
terceder no caso, mas que o qualquer forma, está tudo
Brasília também estava na P1:1- bem, pão há nenhum pro
rada. E, por último, tivemos blema. Decerto
outra informação, mas sem amanhã(hoje)ele está em Flo
maiores detalhes, de que rianópolis, e começará a pre-·
Doval tinha sido reintegrado parar a equipe
ao Fluminense. Então resol- para o jogo contra o Colorado.

,

vemos conferir, e o Cimente Sem o técnico, oS jogadores
ficou de fazer isso. . treinaram novamente ontem,

pela manhã, com o preparador
Capistrano, no entanto, as- Jailson Colombi. As ativida

sequrou' que "Doval é uma op- des, previstas para os dois tur
ção, mas também não é um 'nos a princípio,foram suspen
elemento indispensável para o sas à tarde; para que todos pu
Figueirense". Com essa afir- dessem assistir o jogo da sele
mação quis prestigiar a Ne- ção.
guinho, "que não vem jogando Mas Gritti preferiu trei nar
mal, está até muito bem" - ele nos dois turnos, fazendo mais
completou. exercícios físicos no começo
TREINOS SEM TÉCNICO. da tarde,junto com os juvenis,
O diretor de futebol disse acompanhado de Fernando,

também que não teve qualquer que chegou do Rio por volta do
contato com Clemente nos úl- meio dia. Outro que retornou
times dias, pois esteve muito foi Hugo, mas que não treinou
ocupado com seus negócios. nem à tarde pois dormiu na

Mas mesmo assim garantiu concentração e não foi avi
que a demora do técnico não

'

sado das atividades dos juve-
tria problemas para o clube: nís.

tebol, o objetivo imediato
dos dirigentes é obter o.su
ficiente para acertar a folha
de pagamento dos jogado
res: "Acontece Que as

maiores despesas se

deram nas contratações de
reforços, e assim ainda

precisamos acertar os salá
rios, de forma que todos
passem a receber ao

mesmo Lempo, dia dez de
cada mês.Então,quere-
mos empatar o pessoal
agora, e esperar melhores
arrecadações nas próxi-
mas partidas".

'

principalmente na partida
contra o Colorado, na pró
xima quinta feira, em Curi
tiba:
-Embalando nesta ex

cursão já de saldã, 6 time
terá mais moral em Lon
drina, e na volta a torcida

ajudará mais - garante Ca-
pistrano.

'

Na reunião de ontem,
foram 'apuradas as contri

buições dos associados.
Existem 46 sócios "ouro",
que pagam mil cruzeiros.
por m�s, 648 sócios a cem

cruzeiros, 55 de coloninha,
que pagam 50 por mês, e

apenas cinco contr.ibuintes
especiais do conselho de
liberativo, pagando 300 por
mes. Dessa forma, a renda
fixa do clube é de pouco
mais � 11,5 mil cr.uz_eiras
por mes.

Pelo aspecto de que a ar

recadação ainda não é su

ficiente para 'as despesas,
no entanto.i

é

que os diri

gentes voltam a externar

preocupações com os pró-
. ximos resultados d� time,

desta. vez, Nunes, ao.
contrário do último
amistoso, estava muito

preso entre os beques
contrários e Zico muito
distante de seu compa
nheiro de' ataque.

. O Internazional jogava
dentro de seus padrões
habityais.. Marcação

\ homem a homem em sua

última linha, um meio de

carhpo ativo e os
I .

contra-ataques em

trianqulaçóes pelo meio
ou pela extrema direita.

. A primeira chance de

gol apareceu aos 12 mi-

nutos, quando Nunes
recebeu na área, teve de
esco-

lher o canto, mas chutou
à esquerda do goleiro
Bordon, que viu a bola
passar perigosamente a

menos de um palmo de
sua trave esquerda,

meiro gol veio aos 24
minutos. Zé Maria deu a

Zico que progrediu a da
entrada da área chutou
violentamente. O goleiro
Bordon.rebateu e Nunes
entrou, na corrida. para
marcar.

Depois desse gol, os

brasileiros diminúirarn
visivelmente o ritmo 'do
jogo. os italianos sairarn
mais da defesa para ten-

.

tarem o empate eo jogo
ficou equilibrado.
,

A Seleção Brasileira
deu inicio ao segundo
tempo demonstrando

Aos poucos o dornfnio
brasileiro 'mais se acen

tuava � as chances de

gol foram aparecendo
como a que Dirceu per
deu aos 151 e Gi I também

desperdiçou dois minu
tos depois. Mas o pri-

Dooal interessa ao Figueirense e por isso o técnico ficou-ao Rio, diz Capistrano:'

O, time será o

mesmo. Quase,
Chapecó (de Mário de ontem. contra o Juventude.

Medaglia) - Se Carlos
-

Em parte isso ajudou PRESTíGIOABALADO
Alberto Silva," que saiu um pouco os jogadores, O zagueiro Décionão
machucado na perna di- ameaçados que estavam resistiu todo o jogo

· reita no jogo contra o ln- de/ficarem concentra- contra o Inter e não será

ternacional, conseguir dos desde a chegada à escalado dominqo , o

se recuperar até do- Chapecó.. por determi- mesmo aconteceu com

minqo, Áureo vai colo- nação do s'upervisor Jorge e Afonso, que re

car em campo para en- Hélio Oliveira. No en- tornaram a Chapecó
frentar o Juventude, a tanto, Áureo entendeu antes da delegação e fi

mesma equipe que ter- que não seria necessano caram em tratamento. O
minou a partida de. iniciartão cedo o regime centro avante Marcinho,
quarta-feira. de concentração. O que poderia ter estreado

.

O técnico da Chape- elenco fez uma viagem em Porto Alegre, até
coense tomou estâ deci- bastante cansativa e, o ontem estava com o olho
são durante a cansativa que é pior, os jogadores direito inchado por
viagem de retorno a estão com o moral muito' causa de um tersol.

Chapeéó. O trajeto, que' baixo devido às quatro Como isto prejudicou
normalmente é feito em derrotas consecutivas e também seus treinamen
nove horas, no máximo', o tempo excessivo longe tos; Áureo prefere
foi percorrido em qua- dos familiares. mantê-lo .no banco
torze porque o motorista ..

'

Houve 'então uma mu- contra o Juventude ..

fretado pelo clube, errou dança de programação, : Este é um probíema
o caminho, tomando' o após um contato entre do técnico. O outro re

rumo -a Lages ao invés Áureo, o preparador fí- sultou dos maus resul

de Passo Fundo ou Ere- sico Jacob Belinkanta e tados conquistados nas

chim. Isto aumentou em Hélio Oliveira, com o quatro partidas fora do

cerca de 300 kms. o per- elenco,' sendo liberado índio Condá e agorá ele
·

curso de Porto Alegre a até as 10 horas de hoje, precisa novamente re-
·

Chapecó. pois, a dele- quando todos . se cuperar a confiança da

gação, que iniciou via- apresentarão na con- torcida, como aconte
I

gem às 24 horas de centração do clube para ceu após a vitóri,a·sobre
quarta-feira, só conse- iniciarem os treinamen- o Atlético na estréia do

guiu chegar às 14 horas tos visando a partida time na Copa Brasil.

um pouco mais de dis

posição para o jogo
acionando um pouco'
mais os extremas,. um
meio de 'campo mais,
ativo e jogadas em, alta
velocidade. E, logo aos 2

minutos, chegou ao se

gundo gol. Dirceu rece

beu um passe curto de
Cerezo na intermediária
contrária, deu dois pas
sos e disparou a es

querda dó goleiro Bor
don que nada pode fà
zero

continuou, mesmo com

algum desinteresse pelo
jogo, a dominar as ações
em campo forçando o

goleiro reserva, Pipolini,
a se empenhar a fundo
para evitar mais gols.
Aos 25' defendeu um

chute de Nunes, dois
minutos depois salvou
nos pés de Jorge Men

donça e quase ao final
dó jogo Gasperini tirou
dos pés de Tarciso o que
seria o terceiro gol da
Seleção. Brasileira.Logo
depois o juiz deu o jogo

.

por encerrado.E a Seleção Brasileira

----,TA8ELÃO-----..

1.° Internacional .............. 11 5 5 O O 12 2 10
2 t
° Grêmio - . . . . . . . . . . . . 8 16 3 2 1 8 4 4

3" Coritiba .. : ... ............. 7 4 3 1 O 8 3 5
4.° Atlético PR ... ............. 6 5 2 2 1 3 3 O
5.° Londrina .... , . ........... 5 5 2 1 2, 5 4 1

Caxias ........ ........... 5 4 1 3 O 5 4 1

Joinville ..... ........... 5 5 1 3 1 5 6 -1
8. ° Figueirense .............. 4 5 1 2 2 4 7 -3
9.° Maringá .................. 3 3 1 1 1 3 2 1
10.° Colorado . . , . . . . . . . . . . . . . . 2 4 1 O 3 2 5 -3

ChapecoenlÍe ............. 2 5 1 O -4 3 7 ·4
12. ° Juventude ................ 1 4 O 1 3 2 8 ·6
13.0 Brasil ..................... O 3 O. O 3 1 6 -5
GRUPO B I
1. ° Cruzeiro .................. 10 5 3 1 1 16' 5 11

. Santa Cruz ................. 10 6 3 3 O 10 5. 5
3.0 Náutico ......... '

....... 8 5 � O 1 9 -3 6
4.° Vila Nova MG ............. 7 5 3 1 1 6 3 3

Atlético MG ............... 7 4 3 O 1 5 3 2
6.° Sport . . . . . . . . . . . . . . . 5 5 1 3 1- 4 4 O
7.° Uberaba ...... . ........... 4 5 1 2 2 4 5 -1

América MG .............. 4 5 1 1 3 8 10 -2
América RN ............ , .. 4 6 1 2 3 5 9 -4

10.0 Uberlândia ............... ' 3 5 1 1 3 3 11 -8
ABC ...................... 3 3 O 3 O 3 3 O

12.0 Campinense .............. 2 4 O 2 2 2 7 -5
13.0 Botafogo PS . . . . . . . . . . . . 1 4 O 1 3 1 8 -7
GRUPO C
1.0 Santos · . . . . . . . . . . . 8 5 2 2 1 7 2 5
2. ° Dom Bosco ............... 7 5 '2 2 1 7 5 2
3.0 Operário ...... ............ 6 5 2 1 2 5 4 1
4.° Corinthians .. 5 4 1 3 O 1 O 1
5.° Comercial MT ............. 4 4 1 2 1 5 5 O

Desportiva ........ 4 3 1 2 O 1 O 1
Goiás ... ................ ',' 4 4 1 2 1 1 3 -2

) Rio Branco ... . . . . . . . . . . . 4 5 1 2 2 1 6 ·5
9.0 Vila Nova GO ... 3 3 1 1 1 2 2 O'

Mixto .... ................. 3 3 O 3 O 3 9 O
Brasília . ......... 3 4 1 1 - 2 4 5 -1

Anapolina ... ............ 3 5 ,O 3 2 2. 4 -2
GRUPO O
1.° Vasco ...... .............. 10 4 4 O O 14 3 11

.

2.0 Ponte Preta . . . . . . . . . . . . . . . 9 5 3 1 1 10 3 7
3. ° Sotafogo RJ ............. 8 4 3 1 'O 9 2 7

Bahia ..... · . . . . . . . . . . . 8 6
•

3 2 1 7 3 4
5.0 CRB ., .. . ....... 7 6 2 3 1 8 6 2
6.° Vitória ................. 6 4 2 2 O 6 3 3

Guarani .. ........... 6 5 2 2 1 6 5 1
8.0 Confiança. . . . . . . . . . . . . . . . . 3 4 1 1 2 5 8 ·3
9.0 Volta Redonda .. ,1 4 O 1 3 Q 6 -6

CSA ... · . . . . . . . . . . 1 4 O 1 3 O 8 -8
Itabuna .................. 1 5 O 1 4 3 12 -9

'Sergipe. ' . . . . . . . . . . . 1 5 O ,1 � 1 10' -9
GRUPO E
1.° América sI" ••••� • ..L..�••• 9 5 4 O 1 7 3 4

Botafogo SP ........... , .. 9 5 3 2 O 9 4 5
3.0 Comercial SP ........... ' ,I 8 5 3 1 1 6 ·2 4
4.° São Paulo . . . . . . . . . . . 7 4 3 O 1 9 2 7
5.0 Ceará 6 4 3 O 1 5 2 3
6. ° Noroeste. 5 4 2 1 1 .5 2 3

Palmeiras .............. 5 3 1 2 O 3 O 3
8.° Moto Clubé ........ 4 5 1, 2 2 4 4 O
9. o Sampaio Correia .' ....... 1 3 O 1 2 1 4 -3

Fortaleza ......... 1 4' O 1 3 2 ·7 -5

Flamengo PI 1 5 O 1 4 O 10 -10
River ............. 1 5. O 1 4 2 13 -11

GRUPO F
1. ° Portuguesa ............... 10 5 4 1 O 1 1 8
2.° Remo ........ ............ 9 5 3 1 1 8 1 7
3.0 Flamengo RJ ....... " ...... 8 4 4 O O 8 O I 8
4.0 Fluminense .. ............ 6 6 2 2 2 5 5 O
5. ° Goitacaz ... .......... 5 5 2' 1 2 3 4 ·1
6. ° América RJ ............... 4 4 2 O 2 , 5 5 O

7·9 Payssandu ... ..... , ...... 3 3 1 1 1 3 2 1
Fast ................ 3 4 1 1 2 2 4 -2

9.0 Bangu 2 4 1 O 3 2 10 ·8

Ameriçano ... 2 3 O 2 1 O 1 -1
11. ° XV de Novembro 1 4 O 1 3 4 9 -5
12.° Nacional O 3 O O 3 1 5 -4

Marinho quer, pelo
I

empatemenos, um

GRUPO A PG J V E O GP GC SC

Toinville (Sucursal) - Com vistas ao jogo do próximo
dorninqo contra o Grêmio de P. Alegre, o Joinville reini
cia os treinamentos hoje no estádio Ernesto Schlemm
Sobrinho fazendo exercícios físicos de manhã e coletivo à
tarde.para a definição da euipe.Essa programação da

direção técnica 'é-rotineira, mas para o Joinville, hoje,
todos os jogadores deverão ter um comportamento dite
rente, pois, o novo treinador, Marinho Rod'rigues, vai as
sumir definitivamente a direção, no lugar de Alcino Simas

que estava respondendo interinamente pelo cargo.
O único contato que os jogadores tiveram com Mari nho

foi na terça-feira passada, quando ele foi apresentado
pelo presidente do clube. Na última quinta-feira, com o

Joi'nville erifrentando o Londrina (1 x1), ele hão ficou no

túnel. Foi para a arquibancada, pois dali teria melhor visão
do campo. No final do jpgo disse que gostou bastante da

equipe,esclarecendo que esperava menos do que viu.
Marinho Rodrigues não conhecia absolutamente nada

do Joinville, recebendo apenas genéricas informações no

R. de Janeiro pelo treinador 'do Botafogo,Zagalo, e dos
jogadores Paulo Cesar Cajú e Fred, Paulo César é seu

filho adotivo e Fred legítimo. Sobre o jogo de. domingo
contra o Grêmio de Porto Alegre, Marinho disse que co

nhece a equipe gaúcha como uma das' favoritas da chave
ao lado do Internacional e colocará em campo basica
mente amesma equipe do Joinville que até agora somou 5
pontos e precisa pelo menos conseguir um empate e

tentar vitórias contra o Juventude, Grêmio Maringá, Fi-
gueirense e Atlético Paranaense. .

Na cidade é bastante grande a expectativa para esta
par.tida de domingo pois, desde o ano passado, quando
estreou na Copa Brasil, não perdeu nenhum jogo no está
dio Ernestão. E, por coincidênCia, o jogo contra o Grêmio
no ano passado foi no dia da inauguração do estádio,com"
o resultado final de 1x1, gol de André para o Grêmio e

Taquito, para o .Joinville. :

Para' o novo treinador, em especial, a expectativa é
maior pois, como estr.eante, tem a obrigação velada de
trazer um bom resultado que poderá levar sua simpatia
para a torcida. E tem boas referências para isso.Foi joga-

, .dor do Flamengo pela lateral direita formando a seguinte
zaga: Marinho, Pavão, Jadir, Jordão e Dequinha. Depois
deixou de ser [oqador para assumir adireçáo técnica do

Botafogo na época dt\Garrincha, Didi, Ouarentlnha, Ama
rildo e Zagalo. Saiu do Brasil e treinou várias equipes.da
Venezuela, chegando a ser treinador da Seleção Peruana.
Atualmente estava como assessor de futebol no América
do Rio. Quando assumiu no início da semana o Joinville,
foi rápido ao 'se dirigir aos jogadores:"Nada prometo além'
de um trabalho honesto que deverá ter a contribuição de
todos dentro da mesma filosofia àdotada. Faremos o má
ximo que pudermos para somar mais pontos aos resulta
dos já obtidos".
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Frigorificação terá

maior centro de

S,C em Itaiaí
Itajaí (Sucursal) Terão Início em

maio as obras de construção do
Centro de Frigorificação do Estado
de Santa Catarina, um empreen
dimento que será implantado nesta
cidade, destinado a comercializá
ção e armazenamento de produtos
frigorificados, visando atender a

demanda do mercado interno e

exportar a produção excedente.
.

A informação foi prestada on

tem, pelo Secretário de Planeja
mento da Prefeitura de Itajaí, Luis
Carlos de Carvalho, acrescentando
que participam do empreendi
mento as Centrais Frigorificas de
Santa Catarina, a Companhia Cata
rinense de Comércio e Armazena
mento - Cocar -, grupos empresa
riais de Santa Catarina e São Paulo
e um complexo industrial sueco,
que detém a mais moderna tecno

logia em frigorificação do mundo.
_

O secretário justificou a escolha
de Itajaí para sediar o empreendi
mento face "a sua situação geo
gráfica na cidade e de i nfra

estrutu ra, ou seja, excelente sis
tema rodoviário, porto e aeroporto,
oferecendo assim maiores opções
de transporte, sem gerar elevação
nos preços dos produtos".

O Centro de Frigorificação do
Estado será construído numa área
de 142 mil metros quadrados, loca
lizada na Avenida Adolfo Konder e

prevê, em uma primeira etapa, in
vestimentos da ordem de Cr$ 95
milhões. O complexo, também de
nominado de "cidade do frio" terá

uma capacidade Inicial de 1'0 mil
toneladas, destinado a comerciali
zação e armazenamento de carnes
suínas e frangos, regulando assim
o abastecimento destes produtos
no mercado interno e exportando a

produção marginal. Anexo a este

empreendimento, funcionarão fu

turamenteralgumas empresas rela
cionadas com a industrialização e

comercialização destes produtos.
O secretário explicou também

que "os produtos fngorificados,
por dependerem de safras, em al
guns casos são' prejudicados por
diversos fatores, ocorrendo muitas
vezes faltà no mercado e, em ou

tras aparece em excesso, obri
gando os produtores a exporta
rem. Assim, o centro regulador de
abastecimento será uma alterna
tiva econômica".

(

SOLICITAÇÃO ,

Na última quarta-feira, o diretor
da Cocar, Wilson Filomena man

teve cantatas com o Prefeito em

exercício Nilton Kucker, quando
solicitou o início dos serviços de

terraplenagem do terreno, para
início das-obras no próximo mês.
O prefeito municipal, dada a im

portância do projeto, ordenou o

i nício dos trabalhos de topografia e

nivelamento, junto a Secretaria de

Obras. O Centro de Frigorificação
do Estado de Santa Catarina, se
gundo informou Kucker será o

maior do Estado e o terceiro mais
moderno do Brasil.

"

Cohab vai à iustiça para

cobrar contas atrasadas
Lages (Sucursal) - A Cohab/SC interpe

lou judicialmente 122 mutuários do nú
cleo habitacional do Bairro Seminário, em
Lages, que estão com as prestações até o

mês de novembro do ano passado em

atraso. As interpelações deram entrada nas
Primeira e Segunda Vara Cíveis de Lages,
através do advogado Valdomiro Nercolini

,

que requereu a notificação dos devedores
para que paguem integralmente todas as

. prestações em atraso até o mês de no

vembro, acresc idas de juros de mora,
dentro do prazo de 15 dias. Os atrasos 'va
riam de um a sete meses.

As notificações da interpelação começa
ram a ser entregues no início desta semana
e muitos mutuários chegaram a protestar,
pois interpretaram que a Cohab estaria co

brando as prestações que foram reajusta
das a partir de dezembro d9 ano passado,
em índices de até 300 por cento e para o

qual a Delegacia Regional do Banco Na
cional da Habitação, em Curitiba, havia
prometido um reestudo, impedindo que a

Associação de Moradores do Bairro Semi
nário (Aerebase) impetrasse um mandato
de segurança contra a Cohab/SC.

O juiz Vilson Vida} Antunes, da Pri
meira Vara Cível de Lages propõe uma

solução pacífica para resolver o problema
dos moradores do núcleo da Cohab e que
não tem as ocupações atuais são feitas atra
vés de um "contrato de ocupação com

opção de compra" devido aos �ajustes de
dezembro. Segundo ele, algum deputado
poderia propor uma lei concedendo mora

tória aos mutuários, para que eles tenham
condições de equilibrarem as prestações
com os -respectivos orçamentos.

I

Enquanto isso, o administrador local da
Cohab, José Ferreira de Mesquita, não,
fornece qualquer informação, alegando
que "temos orientação de que toda e qual
quer declaração só pode ser fornecida
através da direção da,Cohab/SC, em Flo-.
rianópolis".

Venda

clandestina

de lotes

tem controle

em Itajaí
,

ltajaf (Sucursal) - A

venda clandestina de
lotes na cidade está

preocupando as autori

dades municipais, que
incrementaram nos úl
timos dias, uma cam

panha iniciada há mais
de um ano, de esclare
cimento a população
para os sérios riscos e

prejuízos que a pessoa
pode ter se comprar ter
renos que não estejam
legalizados pela Prefei
tura.
O Secretário de Urba

nismo da Prefeitu ra,
Ezair Borba adiantou

\

que "uma intensa fisca-

lização era desenvolvida
pela prefeitura, para por
fim a estas irregularida
des, que causam abor
recimentos aos com

pradores".
A partir de agora,

tOdos os loteamentos
deverão oferecer todos
Os serviços de infra

estrutura concluídos:
calçamento, luz, rede de

esgotos pluvial, água,
meio fío e arborização.

\
I

Merico assina convênios de
"Cr$ 4 milhões para drenagem

co ns e quru em verba de convênios"
mais de Cr$1 milhão, o que O Ministro Rangel Reis

permitirá estender a vala esteve em Brusque pela
em mais 200 metros O pre- pnrnerra vez, no dia 16 de

feito também scllcitou e agosto de 1977, quando
obteve recursos da ordem firmou convênio para a

de Cr$ 3 milhões para a construção dos primeiros
construção da vala de 400metrosdavalaPrimelr'0
Azambuja, numa extensão de Maio. Ontem à tarde, o

Em maio de 1977, o Pre- de 600 m,etros. O MInistro Prefeito de Brusque con

feito havia firmado convê- do Interior, Rangel Reis, sequiu uma audiência com

disse ao Prefeito Alexandre o Ministro da Educação
Menco que "desejo voltar a Ney Braga, quando tratou

Brusque para Inaugurar a de assuntos relacionados a

vala Primeiro de Maio e as- educação em seu municí

sinar oficlalmente os dois pio

Brusque (Sucursal) - Em

audiência com o Ministro
do Interior, Rangel Reis, às
16 horas de quarta-feira, o
Prefeito de Brusque, Ale

xandre Menco, firmou dOIS

Importantes convênios, no
total de Cr$ 4 milhões

rn o em Brasll!a, para a

construção de 400 metros

da vala Primeiro de Maio,
com um custo orçado em

Cr$ 2 milhões. Aqora, o

Comissão especial investiga
permutas de áreas verdes

Blumenau (Sucursal) -

Presidida pelo vereador
Fausto Schrnidt fOI consti
tuída na Câmara Municipal
uma Córniss áo Especial
para investigar o problema

.
das permutas de áreas ver
des do município, com

base nos projetos em trâ
mite no Legislativo
A lei número 2.263 de 11

de junho de 1977 estabe

I�ce a proiblçáo para a

troca e venda de Imóveis
recebidos pela Prefeitura,

quando estes são classifi
cados como áreas verdes,

conforme 0 artigo 15 da

quela I�I, que permite a

ocupação destas áreas
somente poderá ser feita

para fins de utilidade pú
blica, ou seja, em centros

SOCiaiS, áreas verdes públi
cas, Jardins, creches, esco
las e centros comunitários.

E;ste é o parecer dos ve

readores Fausto Schrnidt,
Aparecido Marchiori e An
tonio Tillrnarin, pOIS a CI

tada lei não especifica a

maneira de utilização des
tas áreas verdes recebidas
dos proprietários ou res-

ponsáveis per loteamen

tos, considerando a neces

sidade do seu aproveita
mento para fins SOCliÍlS

Na opinião da comissão,
é Blumenau uma Cidade

que experimenta um ex

traordinário crescimento a

cada ano que passa, tanto
na expansão Industrial,
como populacional, e dls

pondo ainda de muitas
áreas verdes, e Importante
que as leis vigentes sejam
cumpridas riqorasamente
para que no futuro, o verde
não falte na Cidade.

Câmara estuda padronização
de horários nos' bancos

Santa Catarina - 9

REGISTRO(
Das Sucursais

Blumenau (Sucursal) - A

Câmara Municipal de Blu
menau está examinando
um projeto de lei proposto
pelo Vereador Fausto

Schrnidt, Visando a padro
nização do horário de fun
cionarnento dos estabele-

ciaçóes de poupança e

empréstimos ..

Segundo Schrni dt, "a

medida fará com que.toda a
estrutura bancária e de
mais estabelecimentos de
créd ItO venham a funcionar
com um espínto de concor
rência leal, permitindo ao

público a utilização de seus
serviços com regularidade,
alem de facilitar a compen
sação bancária".
"O horário proposto VIria

ainda a beneficiar os ban-

cáries que estudam no pe
ríodo da noite", concluiu o

vereador

e Correspondentes
CRÉDITO EDUCATIVO

Criciúma - A universitária Alvaci de Oliveira ca

sada, de 37 anos e quintanista do curso de Pedag�gla
da Fundação Educacional de Cricrúma (Fucri) criticou
ontem o Programa de Crédito Educativo porque a

Caixa Econômica Federal já está cobrando o emprés
timo feito há um ano Embora a aqência local da CEF

rejeite a Idéia da universitária - para ela a cobrança é
feita após completar o curso - na Fucri também fOI
notificada de que deverá pagar os Cr$ 2 mil e 300
tomados como ajuda do Governo a título de emprés-

, timo, feito no ano passado Por estar até então, ciente
de que iria pagar ISSO só ao terminar o curso, ela reno

I vou o programa do crédito neste ano. Ao contrário do
que esperava, a aqência da CEF confirmou não haver
nenhum encano na sua ficha

'NOYO TRATA�lENTO \
Blumenau c= A exemplo do que ocorreu com a Praça

Hercílio Luz, que fOI totalmente recuperada pelo De
I partamento de Serviços Urbanos daPreteitura, a Praça
I Fritz Muller, na Rua São Paulo, também está rece

bendo um novo tratamento, com limpeza, desbaste de

árvores e plantação de flores da temporada A estátua
de Fritz Muller, constantemente alvo de vândalos, de
verá receber Iluminação com holofotes

PERDAS DA ESTIAGEM
Chapecó - Nufna recente reunião entre cooperati

vas e Federação das Cooperativas Agropecuánas -

Fecoagro -, se definiu os prejuízos em diversas pro
duções do Melo-Oeste e-Oeste do Estado. Na soja, fOI
de 24 por cento, contra 36 por cento no milho, 72 por
cento no arroz e 30 por cento no feijão Enquanto na

sua visjta a são Joaquim, na semana passada, o MI
nistro Angelo Calmon de Sá, da Indústria e Comércio
admitiu a necessidade de se Importar 600 mil tonela
das, os produtores da região já haviam solicitado a

Importação .desta quantia, aproximadamente Con
forme os dados liberados pelas cooperativas, as regi
ões mais atingidas pela estiagem foram as de ltapi
ranga, Pinhalzinho. Abelardo Luz e Chapecó, onde a

média de perdas na safra de soja fiCOU acrrna de 40 por
cento. A região de Campos Novos é a que apresenta os

mais baixos índices de perdas tanto na soja, como
milho, sequida da região de Lages e Concórdia. Em RIo
do Sul os prejuízos da soja foram insiqniücantés, os do
milho toleráveis (30 por cento) e os do arroz do se

queiro em torno de 50 por/cento O feijão não pereceu
por motivos climáticos, mas Sim por doenças que atin
giram a lavoura

TITULO
Itajai - O empresário Laércio Gomes, atual presi

d1ente da Companhia Catannense de Armazenamento
- Cocar -Irá receber o título de "Cidadão Honorário
de ltajal", em data ainda a ser definida. Um projeto do
Vereador João Celio Mendonça (Arena) recebeu vota

ção unânime no sentido de que o título seja conferido.
O Sr Laércio Gomes é natural de Santos (SP) e chegou
em ltajaí em 1961, onde fundou a Navegação Antonio
Gomes da Silva e postenormente a empresa Comércio
e lndústria de Sal Gomes. Entre suas diversas ativida
des desenvolvidas em ltajaí destacou-se no meio es

portivo e social, como presidente do Marcílio Dias,
clube de futebol local.

PREJUIZOS
Araranguá - Os distribuidores de bebidas admitem

prejuízos depois que foram proibidos de vender cer
veja somente se o consumidor concordasse em com

prar também refrigerantes'. Se eles acham que tem
prejuízos, o fato só se deve ao fácil hábito de chanta
gear o consumidor, aproveitando a falta de cerveja
Quem saiu ganhando fOI o consumidor que compra o

produto que deseja e não o que lhe é Imposto por
chantagens. Será que os revendedores de bebidas
também tinham prejuízos quando a cerveja era farta e

abundante?
CTG FAZ FESTA

São José - O Centro de Tradição "Os Praianos",
entidade conhecida como "Rodeio Crioulo" promove
domingo um churrasco de confraternização na sua

sede-cancha, na localidade de Forquilhinha, São Jose.

Cumprindo determina

ção.do Banco Central, em
todas as capitais brasileiras
os bancos funcionam obe
decendo um horário pa
drão das 10 às 16 horas O

projeto já passou pela Co
missão de Constituiçáo,
Legislação e Justiça da

Câmara, que emitiu pare
cer favorável.

Curitiba premia desenhos de
- --

.artístas de -Joinville

Pou ancaCerta Maisonnave nãomudou•
Con inua rendendomaisdo que
qualqueroutro tipo de poupança.

Oh rornei ck e Ivens Fon
toura.

O III Salão é destinado

espacialmente a artistas
nacronais que
caractenzarn-se pela téc
nica de desenho e é pro
movido pelo Departamento
de Arte da Diretoria de As
suntos Culturais da Secre
taria de Educação e Cultura
da Diretoria de Assuntos
Culturais da Secretaria de

Educação e Cultura do Es
tado do Paraná.
Luiz Henrique pchwanke

apresentou desenhos que
vem realizando ultima
mente numa linha de pes
quisa bastante originai,
enquanto que Edson Ma

chado, diretor do Museu de

Arte, mostrou desenhos de
sua mais recente fase inti

tulada "Máquina de escre

ver".
Os prêmios serão forne

cidos hoje às 18h30m, du
rante coquetel de abertura
do salão no hall da Direto
ria de Assuntos Culturais
do MEC em Curitiba.

Com a Poupança Certa Maisonnave você ganha sempre. Não há
condicionais, disto ou daquilo. Nem regras novas e complicadas.
A liquidez é total e imediata. O rendimento é prefixado e

\

garantido. Não depende de nada. Em negócio que está dando
certo não se mexe.

-
Banco (l)aisonnave de Investimento S.A.

MINISTÉRIO DO TRABALHO - FUNDACENTRO
UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATA

.

RINA - FEESC

CURSO DE ESPECIALIZAÇÃO
"ENGENHARIA DE SEGURANÇA DO TRA

BALHO"

OBJETIVO - Preparar técnicos de nível supe
rior para participar da ação coordenada- Go
verno, Empresas, Empregados e Empregado
res - de prevenção de acidentes do trabalho.
(Port. 3.460/75 - M.Tb.)
PROGRAMAÇÃO - Bioestatística, Toxicologia,
Segurança e Higiene do trabalho, Ventilação
Industrial, Ergonomia, proteção contra incên
dios, Saneamento, Legislação, Análise de pro
jetos e Primeiros Socorros.
METODOLOGIA - Aulas expositivas e estudo
de 'casos (360h), seminários (40h), experiên
cias e testes de laboratório (40h) e visitas téc
nicas (20h).
CARGA HORÁRIA - 460 horas.
CLIENTELA - Profissionais de Engenharia, Ar
quitetura e Agronomia com registro no CREA.
VAGAS - 40 (quarenta).
DATA - Início: 05 de maior de 78
Término: 16 de dezembro de 78
HORÁRIO - Sexta-feiras: das 19:00 às 22:40hs
Sábados: das 08:00 às 11 :40hs e das 13:30 às
18:10hs
LOCAL - Centro Tecnológico da UFSC - Trin
dade - Floríanópolis.
INFORMAÇÕES - Centro Tecnológico da
UFSC � Cx. Postal, 476 - Fpolis
Telefones: 33-1000 (ramais 151 ou 212) e 33-
1279

INSCRiÇÃO - Local: Caixa Econômica Esta
dual de S. C. (ag. Trindade)
Data: A partir do dia 17 de abril (VAGAS LIMI
TADAS)
TAXA - Cr$ 10.000,00 (dez mil cruzeiros)

CERTIFICADO - Aos alunos que concluírem o

curso, com freqüência e aproveitamento, será
concedido certificado de "Engenheiro de Se
gurança" com os direitos que lhes confere a

Porto 3.237/73 e Porto 3.089/73, do Ministério
do Trabalho.

cimentos bancários e de
mais empresas de crédito,
Incluindo as caixas eco

nômicas, cooperativas de

crédito, sociedades de cré
ditos Imobiliários e asso-

Joinville (Sucursal) - Os
artistas plásticos LUIZ Hen

nque Schwanke e Edson
Machado, ambos de Join

ville, obtiveram o pnrnerro e

terceiro lugar, respectiva
mente, no III Salão deDe
senhos realizado esta se

mana em Curitiba, que reu

niu aproximadamente 40
artistas de todo o País.
CinCO artistas foram pre
miados e 4 menções hon

rosas, todos selecionaoos

por um Juri composto por
Fernando Calderan, Osmar
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Citur reúne a partir de
hoje assessores municipais
de turismo em Concórdia

Em função�dos, objetivos
preliminarmente traçados
no curso anterior realizado
em outubro de 77 em Flo
rianópolis, cujos reflexos já
são notórios na maioria dos
municípios participantes e

com possibilidades de de
senvolvimento ainda

O objetivo básico, além
de realizar uma extensão
de reciclagem dos partici
pantes do curso anterior,
proporcionará, mais uma

Para o assessor da Citur,
Norberto Brand, o sucesso
da promoção já e.stá prati
camente assegurado, já
que 26 prefeitos municipais
confirmar.am .presenças
"desta maneira; tenho cer

teza que os participantes
passarão a ter uma nova vi
são, mais ampla e funda
mentada dos problemas do
turismo em nosso Estado,
cujos resultados e conhe
cimentos , aplicarão con

venientemente em seus

respectivos municipios",
concluiu.

vez, um relacionamento
mais acentuado entre a

Citur e as prefeituras muni
cipais com potencial turís
tico, a fim de que elas te
nham uma orientação mais

segura nos assuntos rela
cionados ao setor, abrindo
assim, maiores perspecti
vas para o seu desenvolvi
mento.

maior, a Citur, junto com a

prefeitura municipal de

Concórdia, está promo
vendo, a partir de hoje até
segunda-feira, o I Encontro
de Assessores Municipais
de Turismo em Concórdia.

R E P Ú B L I C A F E D, E R A T I V A D O B R A S I L
4°. OFIcIO DE NOTAS E PROTESTOS EM GERAL

EDITAL DE NOTlFICAÇAo DE PROTESTOS

Por não terem sido encontrados pessoàlmente nos endereços, a mim fornecidos, ou por recusarem
a tomar ciência, faço saber aos que o presente edital 'virem ou dele tiverem conhecimento que deram
entrada neste Oficio, para serem protestados contra os responsáveis dentro do prazo legal, os titulos
com as seguintes caracterleticas. apresentados pela firma: ESTABELECIMENTOS Ao MODELAR S/A.

'- _

Titulo. Números Vencimentos Devedores

i
[
f.

- �
t

i
r

;�

27-05-77
02-05-77

01-01-77
04-02-77
2807-77
16-08-75
18-05-77
24-01-77
16-09-77
16-02-77
01-07-77
03.:03-77
04-09-77
28-07-77
28-11-77

ALZANI FAUSTO DAVID
.CLARIBALrE PEREIRA DA CUNHA
MARIA IZAIRIS DE LlZ ORTIZ DIAS
VALMOR LADISLAU RANIJAt<
VALMOR LADISLAU RANIJAK
ISOLlNO AZAMBUJA DE LIMA
FREDERICO SOUZA
CLARIBALTE PEREIRA DA CUNHA
CLARIBALTE PEREIRA DA CUNHA
MARLUCIA AL.VES RUFINO
EDESIA BERNARDINO
MARIA LUIZA DA COSTA
IETE MARIS TOLENTINO
JAIME GONÇALVES DOS SANTOS
ALCINO LEMOS
ADÃO ARIVALDINO DE OLIVEIRA .

MARIA REIS NASCIMENTO
MARIA REIS NASCIMENTO
MARIA REIS NASCIMENTO
HANS erro PAUL NERTHOLT
MANOEL CARDOSO FILHO
MANOEL CARDOSO FILHO

Dp
Dp
Dp
Dp
Dp
Dp
Dp
Dp
Dp
Dp
Dp
Dp
Dp
Dp
Dp
Dp
Dp
Dp
Dp
Np
Np
Np

317293
19602
433638
132559
C4712.
439039
C14739
133037
C7383
137165
434424
225378
.18992
439208
133295
438289
R9110
438670
R9067
137
1062
6'!l4

27-01-74
24-12-75
19-12-75

Florianópolis, 24 de fevereiro de 1978
TERESINHA CHAGAS

.
TABELlA

CIBRAD.EP ..;_ CIA, BRASILEIRA DE PESCA
CGC.M F .33.658.857 /0001-33

ATA DE ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
Aos 20 dias do mês de outubro de hum mil novecentos e setenta e sete, às 1 0,00 (deis)

horas, na sede social à Rua Henrique Dauer n,O 493 nesta cidade de Itajaí SC., reuniram-se
em Assembléia Geral Extraordinária a unanimidade dos acionistas com direito a voto, o que
concede a dispensa dafcrrnalidade da convocação prévia, nos termos do parágrafo 4.0 do
artigo 124 da Lei_n.o 6.404, de 15 de dezembro de 1976. Aberta a sessão assumiu a

presidênciados trabalhos e acionista controlador o Sr, Pedro Scheinkman (artigo 116 da
citada lei), que esclareceu, preliminarmente, com referê!;lcia ao controle acionário .que
havia sido compromissado a terceiros representados pelos atuais Diretores, investidos e

empossados na assembléia Geral extraordinária de 8 de fevereiro do corrente ano. Entre
tanto, aditou, por termo de rescisão, convo I ado por conveniência de ambas ás partes
contratantes, a transação ficou inoperante e sem efeifo, retornando o controle acionário
aos acionistas cedentes, resultando a renúncia dos Diretores atuais, de forma irrevogável e
irretratável, embora com o compromisso de permanecerem respondendo pela direção da'
empresa, até a convocação de assembléia geral a critério do acionista controlador (artig-o'
116 da lei n.O 6.404, de 15.12.1976). Diante do ocorrido e pelos motivos relacionados com a'
transação com a

.

COOPERATIVA CENTRAL DE PESCA DO ESTAbo DO RIO DE JANEIRO,
a vida institucional da CIBRADEP, consoante consenso unanimidade de reconhecimento
por todos os aoionistas, sofreu soluções da continuidade, todavia no aguardo da liquidação
do passivo, escopo principal da referida transação que contou com o apoio e a aprovação
dos órgãos governamentais competentes. Ainda o Presidente dos trabalhos esclareceu que
o balanço e as contas respectivas. na forma do que dispõe a lei que regula a vida das
sociedades anônimas, foram devidamente para efeito de aprovação, nos jornais "O ES
TADO" e no "DIÁRIO OFICIAL DO ESTADO DE SANTA CATARINA" de 30 de agosto de 1977,
entretanto, a assembléia geral ordinária que havia sido convocada, para aprovação das
contas não foi realizada pelos motivos enunciados e que, agora, estão praticamente.
superados. Esclareceu ainda o sr, presidente que os Avisos a que se refere o Artigo 133 da
Lei n.? 6.404 t,je·15.12.1976, foram publicados nos jornais "A NAÇÃO" em 27, 28 e 29 de .

março de 1977 e no DIÁRIO OFICIAL DO ESTADO DE SANTA CATARINA nos dias 28, 29 e 30
de março de 1977. Assim submitia a consideração dos senhores acionistas, que represen
tam a totalidade do ,capital votante, exprimindo, portanto, a vontade soberana da socie
dade, a questão relativa da aprovação das contas, mediante o que foi apreciado pela
diretoria e pelo conselho fiscal. Esclareceu ainda o sr. presidente que não houve distribui
ção de lucros em virtudes da sociedade ter apresentado prejuízo no exercício findo. Colocada.
amatéria em votação, por decisão unânime os senhores acionistas aprovaram as contas e o

Balanço Geral encerrado em 31 de dezembro de 1976, cumprindo exigência e formalidade
prevista por Lei. EIT! seguida o sr. presidente, em virtudeda renúncia já declinada dos atuais
Di retores, submeteu a apreciação da assembléia que havia recebido dos acionistas, resul
tante.de consultas e entendimentos, no sentido de compor o quadro Diretor pela forma que
era COnstituído antes da transação rescindida da transferência do controle acionário.
Aprovada a proposta foram eleitos os srs.; Para presidente o Sr. José de Souza Carvalho,

'

brasileiro, General da Reserva, viúvo, residente edomiciliado à AvenidaAntonio Rodrigues,
39 Apt.> 122, em São Vicente Estado de São Paulo, RG.21771.MG. CPF.417645958-15; Para
Diretor Superintendente o Sr. Pedro Scheinkman, brasileiro, industrial, casado, residente e

domiciliadoà Rua MajoJ Sertório n.o 110 - 4.0 andar, em São Paulo, RG. 232273 SP.
CPF.007111878-00 e para Diretor o Sr. Nelson Scheinkman, brasileiro, Geóloqo, Casado,
residente e domiciliado à Rua Marechal Flpriano Peixoto n.o 310 em Itajaí SC" RG.4R

.

257783 SC. CPF.007111798-91, que cumprirão o mandato, em prorrogação, até a extinção
do prazo vigorante para a Diretoria eleita e que esteve em função atéa citada época 13m que

v, foram investidos os atuais diretores renunciantes. A seguir o sr, presidente solicitou que
fosse estabelecidos os honorários da Diretorias; Após a ,Votação ficaram os honorários
assim distribuídos: para o Diretor presidente Cr$ 5.000,00 (cinco mil cruzeiros) para o
Diretor superintendente crs 20.000,00 (vinte mil cruzeiros) e para o DiretorCrê 30,000,00
(trinta mil cruzeiros). À assembléia, também, por decisão unânime consenso, elegeu o

seguinte Conselho Fiscal; MEMBROS EFETIVOS: Dr. Walter' LU1z Pereira de Lemos, advo
gado, brasüelro.casado, residente e domiciliado à Rua Gel. Eloi Alfaro, '155 em São Paulo,
RG. 46434 SP' OAB. C;;PF. 007988438-53; Dr. Osvaldo Bruno, brasileiro, casado, médico,
residente e domiciliado à Rua Conde D'Eu, 445 em São Paulo, R·G. 748933
SP.CPF.045461138-20; Dr, Eduardo Esquivei Millas, Brasileiro, advogado, solteiro, maior,
residente e domiciliado à AV. Brigadeiro Luiz Antonio, 388 conj.62 em São Paulo,
RG.3707625 SP, CPF. 339407468-00; e para MEMBROS SUPLENTES; Sr. Nicolino Volpe,
brasileiro, casado, escrevente, residente e domiciliado à Rua Ismael Gomes Braga, 15 em
São Paulo, RG. 1056259SP" CPF.066134898-91; Sr. LucioGonçalves de Souza, Técnico em
Contabilidade, brasileiro, solteiro, malorc.residente e domiciliado à Rua Reliquia, 197 em
São Pau lo, RG. 2225586 SP. CPF. 137807278-20: Sr. AntonimarViei ra de Queiroz, brasilei ro,
casado, Economista, residente e domiciliado à Rua Albion, 99 São Paulo RG.4869766 SP.
CPF. 189673108. Esclareceu ainda o sr. presidente que os dois primeiros membros suplen
tes não possuem curso superior, mas os mesmos já exerceram oargos de conselheiros
fiscais a mais de três anos o que estabelece o Art. 162 da Lei 6'.404 de 15,12.1976. A s'egUir
foram fixados os honorários dos membros efetivos e suplentes do Conselho Fiscal erti'Cr$
1.840,00 (hum mil oitocentos e quarenta cruzeiros) mensais para cada membro. Final
mente, o sr. presidente declarou que, ainda por conseqüência de entendimento acionário
unânime, foi convalidado e continuará em vigor o mandato procúratórlo.cutorçado ao
acionista NELSON SCHEINKMAN; Empossados os Diretores e os Membros efetivos e
suplentes do CO"' lho Fiscal, foi encerrada a assembléia e lavrada apresente ata que vai
assinada por todos os acionistas e pelo acionista controlador, que para secretariar os
trabalhos conv.dou Nelson Scheinkrnan para servir como secretário e que de fato assim
serviu.ass, Pedi ... :'.;heinkman, Nelson Scheinkrnan, José de Souza Carvalho, Indústrias de
Auto Peças Glybras Uda, Major Botkowski, Aloiso Renaldy· Sobral, Importadora Bronzvell

.

Ltda, Marjan Froner, Zilda Botkoswi, Berta Steimberg Scheinkman, Jorge Farfelmaze, Anna
Bela Sct.leinkman. ,

A presente é cópia fiel eestá transcrita no Livro daAtas n.02 as fOlhas20V, 21, 21V, 22, 22V.
Pedro Schei·nkman' Nelson Scheinkman

Presidente Secretário

Prefeitura de 81umenau
cídquire tratores para

emprestar aos agricultores
-Blumenau (Sucursal) - Foram. entre

gues pela empresa revendedora a Prefei
tura dois micro-tratores "Tobata", desti

. nados a reforçar a frota do Departamento
de Agronomia da Secretaria da Agricul
tura. Logo'após a entrega, o Prefeito Re
nato Viana visitou as lnstalaçôes da

Secretaria da Agricultura e o secretário
Luis 0amiani, para saber como será feita
a,distribuição das máquinas aos proprie
tários rurais e também ver de perto seu

funcionamento.
Para o secretário Luiz Damiani,. "com a

aquisição desses tratores, que além de
realizarem trabalhos dé roçado e gradea
ção, serão ocupados também na aragem
de terras, OS 2.557 proprietárioa rurais do
município, cadastrados no Incra recebe
rão um melhor atendimento."
,

O custo do investimento dos' "Tobà-
tas" foi da ordem de Cr$ 50 mil e segundo
o chefe do Executivo, Renato Vianna, até
o final do ano a Prefeitura espera poder
adquirir mais três micro-tratores.

RELATÓRIO

Durante reunião do secretariado com o

Prefeito Renato Vianna no gabinete da
Prefeitura Municipal, Luis Damiani entre

gou o relatório mensal de atividades da
Secretaria de Agricultura, referentes ao

mê's de março. Do relatório consta que
foram aplicadas pela equipe DT vacinado
res da Seagri, 293 vacinas contra raiva

bovina; 25 contra peste suina; 265 contra
raiva canina; 61 vacinas contra pneumen
terite dos leitões; 72 animais de pequeno
porte; 1.258 animais diversos e 187 inse

minações artificiais, registrando 2.216
atendimentos a 91 propriedades visita
das.
Os micro-tratores da Patrulha Mecani

zada atenderam 28 proprietários rurais de
/

diversas regiões como: Tatutiba III, Tatu
tiba II, Garcia Alto, Encanto Alto, Escola
Agrícola, Velha e Fidelis, além de outras.
O trator de esteira atendeu proprietários
da Itoupava Central, Garcia e Jordão'.

,

Estádo de Santa Catarina
PODER JUDICIÁRIO
Juízo DE DIREITO DA COMARCA
DE FLORIANÓPOLIS. -

VARA DOS FEITOS DA FAZENDA PÚBLICA
E ACIDENTES DO TRABALHO.

• EDITAL DE CITAÇÃO CO,., PRAZO DE DEZ (10) DIAS·

O Doutor, WILSON GUARANY VIEIRA, Juiz de Direito Titular na Vara
dos Feitos da Fazenda Pública e Acidentes do Trabalho, na forma da lei,
etc ....

FAZ SABER a todos que o presente Edital virem ou dele conhecimento
tiverem que por parte interessada, foi requerido o levantamento de 80%

(oitenta por cento) do depósito efetuado pela "PREFEITURA MUNICIPAL
DE FLORIANÓPOLIS", na Ação de Desapropriação de um imóvel, objeto
da presente ação, que destina-se a Construção da Estação Elevatória de

Esgoto, situado à Rua XV de Novembro, na 129 - Balneário - Estreito -

Fpolis-SC., e de propriedade de TEXACO DO BRASIL S/A., em curso

neste Cartório. E para que chegue ao conhecimento de todos, mandou
exped i r O presente Edital, que será publicado na forma da lei e afixado no

lugarde costume. Dado e passado nesta Cidade de Florianópolis, Capital
do Estado de Santa Catarina, aos três dias do mês de abril do ano de mil
novecentos e setenta e oito. Eu 'ORLANDO NICOLlCH CHAPtIN, Escri
vão, Subscrevi.

WILSON GUARANY VIEIRA
Juiz de C:reito Titular.

,...,----------_.- --_._-----_._-- -------_.__----_--.-------------,

CESCA - CENTRAIS DE ESTOCAGEM DE SANTA CATARINA S/A.
C.G.C./M.F, N.o 83.288.449/0001-24

End. Provisório: Rua João Pinto esq. Saldanha Marinho, i-A
Florianópolis - Santa Catarina

� RELATORIQ DA DIRETORIA;
\ Senhores Acionistas:

Na forma d� legislação em vigor e cumprindo disposições estatutárias, submetemos à
apreciação de V. Sas. o Balanço Geral referente ao exercício social encerrado em 31 de
dezembro de 1977, bem como o- respectivo parecer do Conselho Fiscal.

Colocamo-nos ao inteiro dispor dos Senhores Acionistas, para quaisquer esolareci-;
mentos ou informações que porventura julgarem necessários.

'

Florianópolis,SC, 05 de abril de 1978.

A Diretoria

BALANÇO PATRIMONIAL EM 31.12.n

ATIVO CIRCULANTE

ATIVO

Banco do Brasil S/A. C/Dep. Obrigatório
à Vista .. ,." .. ' ,., .. , , ,., .. , ,

I
300,00

Banco do Estado de Santa Catarina S/A.
C/Movimento, , , , , .. , .. , '

Aplicações Financeiras , ,
.

ATIVO PERMANENTE
Imobilizado

5.672,96
272.740,00 278.712,96

1.644.375,00Terrenos ,., , " , .

ATIVO DIFERIDO
Gastos C/Instalações ..........•...................................

TOTAL , , .. , " ..

PASSIVO

PATRIMÓNIO LíQl,JlDO
Capital Social
Capital SUbscrito " , ,... 2.500.000,00
Capital a Realizar (-) ' . , .. , , , , . . (296.536,42)

TOTAL , ' , , .

MAURO CELESTINO COSTA
Contador CRC-SC 5.088

DEMONSTRATIVO DE RESULTADOS EM 31.12.n

LUIZ FERNANDO NÓBREGA CARNEIRO
Diretor Presidente

280.375,62
2.203.463,58

2.203.463,58
i203.463,58

LAERCIO GOMES DA SILVA
Diretor Superintendente

RENDAS NÃO QPERACIONAIS
Juros Apl. Financeiras , ,....... 12,740,00
Receitas Extraordinárias , , , , . . . 74.632,96
DESPESAS NÃO OPERA'CIONAIS , , , .. ' , . , . , , .

RESULTADO NÃO OPERACIONAL (1-2) .o' .o ••••••

AMORTIZAÇÃO GASTOS E INSTALAÇOES .

SALDO ATUAL (3-4) .o.o • .o • .o ..... .o .o • .o .o.o, .. .o.o • .o

PARECER CO CONSELHO FISCAL

Nós, abaixo assinados, membros efetivos do Conselho Fiscal da CESCA - Centrais de

Estocagem de Santa Catarina S/A., tendo examinado o Relatório da Diretoria, o Balanço
Geral;' e os demais documentos referentes ao exercício social encerrado em 31 de de

zembro de 1977, somos de parecer que os mesmos refletem a real situação da Empresa,
razão pela qual recomendamos aos senhores acionistas as suas aprovações.

Florianópolis,SC, 05 de abril de 1978.

EDUARDO SANTOS LINS

JÚLIO CESAR

HÉLIO MÁRIO GUERREIRO

87.372,96
(18.812,58)
68.560,38
(68.560,38)

0,00

Escola Superior de
Técnicas 'Agrícolas será

implantada em Turvo
Turvo (Sucursal de Criciúma) Entrará em funcio

namento no próximo ano, em Turvo, a Escola Supe
rior Técnico Agrrcola, segundo informou ontem o

Prefeito Ari Pessi, após reunião com a diretoria da
Fundação Educflcional de Santa Catarina ..
A reunião, que teve a presença dos professores

João Nicolau Carvalho, Renato Wenzel e Gilberto
Michel e de Hderes da comunidade, foi realizada no

Colégio Servos de Maria.
A Escola, em seu primeiro ano funcionará nas

dependências do Colégio Servos de Maria, ocu
pando uma área de 150 hectares e com capacidade
para 400 alunos. Para o Prefeito Ari Pessi "Isto foi
uma grande vitória, porque era urna meta prioritária
da nossa administração. Esta escola vai diminuir o
número de estudantes que deixam a cidad�'e.m
busca .do segundo grau e mesmo da unlversldade
em centros maiores".
VERBA
A Prefeitura deTurvo recebeu esta semana a libe

ração de uma verba de Cr$ 160 mil, que será desti
nada para a construção de um canal de dragagem
de 2.800metros de vala, na localidade de Fazenda. O
convênio para a execução desta Obra foi flrmado

fev�reiro último com a Secretária da Agricultura.
PREDIO

- ,

Nos próximos dias, a Prefeitura estará conve

niando com a Secretaria da Justiça de Santa Cata
rina, para a construção de umnovo prédio para o

Forum local. O convênio terá o valor de Cr$ 1 milhão
e 500 mil. O 'novo-prédio será construído defronte a

!

Prefeitura, devendo as obras serem iniciadas ainda
no primeiro semestre. Terá dois pavimentos.e ocu

pará uma área de 1 mil e 200 metros quadrados.

� Indúst�ia de Plá�ticos S.A.
Indústria de Plásticos S.A.

C.G.C.M.F. n.> 82.956.889/0001-40

Assembléias Gerais Ordinária e Extraordinária

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam convidados os senhores acionistas da INPLAC .:....

Indústria de Plásticos S/A; para as reuniões de Assembléia
Geral Ordinária e Extraordinária, a realizarem-se no dia 28
de abril de 1978, às 16:00 horas, na sede da Empresa, erri:'
Biguaçu (SC), a fim de deliberarem sobre a seguinte
Ordem do Dia:

-

,

A) ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA
.

1. Apreciação do Relatório da Diretoria, Balanço Geral,
Demonstração da Conta de Lucros e Perdas e Parecer 90
Conselho Fiscal, relativos ao exercício social encerrado
em 31 de dezembro de 1977.

.

2. Eleição dos Membros da Diretoria.
3. Fixação dos honorários da Diretoria.

B) ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
1. Homologação do aumento do capital social de Cr$
4.000.000,00, representado pela emissão de 4.000.000 de

ações preferenciais sem direito de votó, inteiramente
subscritas e integralizadas pelo Programa Especial de
Apoio à Capitalização de Empresas - PROCAPE, na forma
autorizada pela Assembléia Geral Exttaordinária realizada-
em 30.09,77.

Biguaçu, 10 de abril de Hl78.
A DIRETORIA

r

SADIA AvlcOLA S.A.
C.G.C n.O 83.313.205/0001-54

SOCIEDADE'ANONIMA DEICAPITAL ABERTO
AVISO AOS ACIONISTAS

DIVIDENDO - AÇÓES ORDINÁRIAS E AÇÓES
PREFERENCIAIS - CUPON 05
Iniciaremos a partir de 11,04,1978, o pagamento do
dividendo n.? 05, de acordo com deliberação da
AGO/AGE de 16.03.1978, à razão de 2% (dois por
cento) para as ações preferenciais numeradas de
3434.520.001 a 53.400.000, provenientes da subscri
çãoihomologada pela AGE de 1\5.10.1977 e 7% (sete
por cento) para as demais ações, ordinárias e prefe
renciais, componentes do capital de Cr$
81.120.000,00 (oitenta e um milhões, cento e vinfe
mil cruzeiros), .

O prazo para identificação dos acionistas titulares
de ações ao portador será de 120 dias contados da
data da publicação deste Aviso.

-

Imposto de Renda, conforme legislação em vigor.
Atendimento
Estaremos à disposição de nossos acionistas, no

horário das 8,3D às 11,00 e das 14,00 às 17,00 horas,
de segunda a sexta-feira, nos seguintes endereços:
Estrada Chapecó - São Carlos, 3600 � Chapecó -

SC
Rua Senador ",ttilio Fontana, 86 - Conc6rdia-SC
Rua Felipe Schmidt, 27 -1.0 andar - Florianópolis
-SC
Rua Paula Souza, 365 - 5,0 andar - São Paulo-SP

Chapecó - SC, 11 de abril de 1.978.

at) Attilio Francisco Xavier Fontana
Presidente do Conselho de Administração

CIBRADEP - elA. BRASILEIRA DE PESCA
CGC./MF 33,658 875/0001-33

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Ficam convocados os senhores acionistas da sociedade

para se reunirem em Assembléia Geral Extraordinária, na
sede social à rua Henrique Dauer, nO 493 em Itajaí - Santa
Catarina, às 12:00 (doze) horas do dia 18 de maio de 1978,
para deliberarem sobre a seguinte I'.

ORDEM DO DIA

A) Leitura, discussão e deliberação sobre o relatório da
Diretoria, Balanço Geral, Demonstrativo de Conta de Lu

cros e Perdas e Parecer do Conselho Fiscal, referente ao

exercício social encerrado em 31 de dezembro de 1977.

B) Eleição dos Membros efetivos e suplentes dó Con-
selho Fiscal e fixação de seus honorários. .

C) Outros assuntos de interesse social.

,

,

,

'(
I
I

I
I

\

AVISO
Encontram-se a disposição dos senhores acionistas, na

sede social, osdocumentosa que se refere oArt. 133 da Lei
na 6.404 de 15.12.76 referente ao exercício social encer
rado em 31 de dezembrd de 1977.

Itajaí, 11 de abril de 1978
Nelson Scheinkman - Diretor
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II FEIRA
CATARINENSE
DA NOVILHA
Campos Novos -, dias 15 e 16 de abril

Numa promoção da
Secretaria da Aqricul
tura, através da

ACARESC-CODESA,
Ministério da Aqricul-:
tura, Sindicato Rural
de Campos Novos, Pre-

VILHA, no municípío de
Campos Novos,. às
margens da BR 282,
km?
A II FEIRA CATARI

NENSE DA NOVILHA
TEM POR OBJETIVOS
- fomentar um novo

mercado organizado
para cornercializaçáo
de ventres (novilhas)
aptas para a reprodu
ção; ._:_ fomentar o en

touramento corn 2

anos; através do me- cial da II FeiRA CATA
Ihoramento altrnentar e RiNENSE DA NO
zoqtécnico; - difundir VI LHA, em Campos
e estimular junto aos Novos, que será no dia
criadores a prod-rçào 15 às 10,30 horas, de
de novilhas com um verá estar presente o

Secretário da Ag ricu 1-

Radrão zoorecruco me- tura do Estado, 6 Sr.
Ihorado; e garantir a Victor Fontana, que,
utilização de ventres contudo, ainda náo
sadios, através de efi- confirmou sua pre
ciente controle veteri- sença. O encerramento
nário. da Fei ra será no dia 16,
Para a abertura ofi- às 1? horas.

feitura Municipal de
- Çampos Novos e .coo

percampos será 'reali
zada, nos dias 15 e 16
de abril, a.1I FEIRA CA
TARINENSE DA NO-

, ; " '

i
. ,

:1611)" ,

I .

PRETTO & PRETTO LTDA.
LIDERANÇAS EM MÁOUINAS E
'IMPLEMENTOS AGRíCOLAS

Em Campos Novos, onde iniciou suas atividades em 1969, a Prejto e Pretto Ltda é a .

pioneira no ramo de máquinas e implementos agrícolas, contando com equipes de venda
e assistência técnica de alto nível; com mecânicos formados nas próprias fábricas.
Pretto e Pretto Llda mais uma vez participa e dá seu apoio à Prefeitura de Campos

Novos, desta vez na realização da II Feira da Novilha. '

PREYTO & PRETTO·· LTDA.
IMPLEMENTOS AGRICOLAS: Arados, Grades, Carretas, Guinchos, Roçadeiras, Grades Globe, Pulverizadores, Carpideiras.
COLHEITADEIRAS PARA CEREAIS: CLAYIION
Pás Carregadeiras ' LAminas Angledozer ' Retro-Escavadeiras - Raspadeiras (Seraper)

MATRIZ:

BR-282 - Km O - Cx. Postal 75

End. Tel. DOISPE - Fone 283

CAMPOS NOVOS - SC

Inscr. Estadual 250.237.962

CGC(MF) 82 803 370/0001-21

FILIAL:
Av. Aristiliano Ramos, 1755

FOl')e 22,0456

CEP 89.160
RIO Dp SUL, SC

ESCRITÓRIO.
Av: XV de Novembro, s/n.>

capinzal -SC

ASSISTÊNCIA TÉCNICA �� PERMANENTE

, f

COOPERCAMPOS
A Semente lançada

em solo fértil

Desde que foi implantada, há cerca de sete anos, a Cooperativa Regional Agro
pecuária de Campos Novos Ltd.a-Coopercampos - tem procu rado defender os

. interesses da sociedade, buscando novas soluções para os 'problemas de seus

sócios, e promovendo o desenvolvimento do setor agrícola. Dessa forma conquis
tou a privilegiada posição de segunda maior cooperativa do Estado.

O seu quadro de sócios, que se amplia a cada ano, é de 1830 associados, que
com seus dependentes representa mais de 11.000 pessoas, atingidas diretamente
pelos benefícios da Cooperativa.
A sua capacidade de armazenagem de 18.000 passou, no último ano, ,pata

500.000 sacas de 60 kg de cereal, podendo receber mais de 1500 sacas por hora.

COOPERCAMPOS - Cooperativa Regional
Agropecuária de Campos -Novos -Ltda
BR-282, km O - Campos Novos .. SC.
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Nova Iorque - "Os inte
grantes da Comissão de In

vestigação tem motivos
para acreditar que não
estão processando um

morto", disse o promotor
de distrito Robert Mor

genthau sobre a ordem de

processo contra o finan
cista argentil'lo David Gra

vier, que, segundo algumas

pessoas, teria morrido num
acidente aéreo no México.

disseram que os investiga-_ : antes da falência desse es-
. dores têm apresentado tabelecimento em 1976. Os
provas de que o milionário acusados supostamente fi
\"morto" vive ainda e é ob- zeram empréstimos ilegais
jeto de uma busca interna- ao "Banque de L'Amerique
cional, na qual participam o

"

FBI, a Interpol e as autori- Du Sud", em Bruxelas, e ao
dades arçentinas., "Bankers International",

uma corporação luxem

burguesa. As duas institui
ções eram de propriedade
-de Gravier.

o homem de

40 milhões
de dólares

está
morto? Ou

fugiu
Fontes ligadas ao caso

Beirute oblta a servir de campo de batalha

Israel nega explosão
TEL AVIV Um porta-voz do Exército de Israel negou que

seu país tivesse algo a ver com a explosão ocorrida na Síria,
que segundo o governo de Damasco espalhou partículas radiativas e

matou doze pessoas. O porta-voz confirmou a negativa
do último dia dois, quando a Síria acusou

Israel de ter colocado minas em seu território.
O governo sírio adiantou que a explosão havia

liberado radiatividade das células
\

atômicas que acionavam um aparelho de escuta

colocado no cabo telefônico Damasco - Ama.

Sindicatos denunciam

IRMANDADE DO DIVINO EsplRITO SANTO

EDITAL

uma fraude de cerca de 40
milhões de dólares, que ao

que parece, passaram em

sua maioria para entidades
estabelecidas por Gravier.

A Índia
.quer saber

a verdade
sobre o

"desastre
atômico"

O "American Bank and

Trust", foi fechado pelo
superintendente bancário
do estado de Nova Iorque
no dia 15 de setembro de

76. Informou-se que era a

quarta falência bancária
em importância; na história
norte-americana.

Líbano quer trégua
para evitar guerra

\
.

Os permanentes choques envolvendo cristão e muçulmanos
colocam mais uma vez em risco o destino
desse agitado país sacudido por uma recente guerra civil

Beirute - Efetivos blinda
dos sírios atacaram ontem

pelo quinto dia seguido os

milicianos libaneses crist
ãos no sudoeste de Beirute,
enquanto se negocia uma

trégua para evitar uma

nova guerra civil.
Granadas de artilharia e

tanques explodiram inter
mitentemente durante a

noite, e aumentou o fogo
de franco atiradores nos

.
setores residenciais crist
ãos.
Os mais recentes levan

tamentos policiais indicam

que (32 pessoas morreram e

')67 ficaram feridas desde o

Início dos conflitos no úl
timo fim de semana, na se

gunda confrontação, este

ano, entre cristãos libane
ses e forças sírias do con

tingente pan-árabe de ma

nutenção da paz.
Enfermeiros e .médicos

desafiam as explosões para

ASSE�BL�IA GERAL ,ORDINÁRIA
ELEIÇOES PARA O BIENIO 1978/80

De conformidade com o que estabelece o Esta
tuto da Irmandade do Divino Espírito Santo, no seu

Capítulo. III, artigos 5.'? e 6.0, letra a, convoco os

senhores Irmãos paraa Assembléia Geral Ordinária
que será realizada no próximo dia 26 de abril, 4.a
"feira, às 20 horas, na Sala do Consistório, na Praça
Getúlio Vargas n.o 15, com o fim específico de eleger
por voto universal e secreto o Conselho Consultivo
Fiscal, bem como o Provedor e o Vice-Provedor,
para o biênio 1978/80.

Florianópolis, 13 de abril de 1978.
PAULO LEONARDO MEDEIROS VIEIRA

PROVEDOR
VENDE-SE APTO NO CENTRO

I

Com 2 quartos e demais dependências,
todo carpetado, com ar refrigerado. Pou
pança: Cr$ 80.000,00 a -cornbinar. Finan-
.ciamento só após entrega das chaves
(prevista para Dezembro de 78). informa
ções: com fone: 22-2485 - horário co

mé'rcial.

LIRA TÊNIS C'LUBE

CONSELHO DELIBERATIVO

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Na forma que estabelece o paragrafo I do artigo
n.? 17, dos Estatutos sociais, ficam'pelo presente
edital, convocados os Senhores Associados do Lira
Tênis Clube, em pleno gozo de seus direitos, para a

Assembléia Geral a realizar-se no dia 29 de abril,
sábado, de 1978, às 9:00 horas, na Sede Social, à rua
Tenente Silveira em Florianópolis, com a seguinte
ordem do dia,

Eleger os Membros efetivos' e suplentes do
Conselho Deliberatlvo para o biênio de 1978/1980.

Florianópolis, 11 de abril de 1978

JAIME LEONEL DE PAULA
, \

2.0 SECRETARIO DO CONSELHO
DELIBERATIVO DO LIRA TÊNIS CLUBE

Os interessados tratar à Pça. Etelvina Luz, n.? 5 '

(Pça do Bco Redondo).
/

das tropas slrias que pro
curam sufocar a luta entre
milicianos cristãos e mu

çulmanos no setor de
Chiyah.

Nova Deli -A índia exigiu ao governo, ao Parlamento e

ontem dos Estados Unidos que ao povo da fndia", declarou
apure as noticias de que um um porta-voz do Ministério.
equipamento atômico da GIA-.�

, ' ,

perdeu-se no Himalaia há treze Jagat Mehta, secretário de
anos e informe ao governo in- ,Assuntos Exteriores, pediu a

diano sobre os perigos que Goheen que comprove, tão
isso possa acarretar. logo seja possivel, a exatidão

O embaixador norte- da' noticia divulgada pela re-

americano Roberto Goheen foi vista norte-americana '''Out-
: chamado ao Ministério de Re- side" e republicada pelos jor-
lações Exteriores, onde lhe. nais indianos. O artigo diz que
-comunicaram que aos noticias o equipamento nuclear foi ex
sobre materiais nucleares per- traviado por uma expedição da
didos que poderiam contam i- �CIA que tentava organizar um
nar o Rio Ganges haviam cau- posto para vigiar as atividades
sado ----ilrande preocupação chinesas.

.

evacuar mais de 60 enfer
mos de um hospital situado'
na linha de fogo dos dois

grupos. Os andares supe
riores do Hospital AI Hayat,
de seus pavimentos, rece
berarn numerosos 'impac
tos de projéteis, obrigando
a evacuação imediata' de
oito mulheres parturientes
e dos ocupantes das salas
de operação.
Uma mulher deu a luz no

momento em que era

transportada. A não ser

esta complicação, a eva

cuação se efetuou sem

maiores problemas du
rante a madrugada.
Os chefes das facções

cristãs acusaram aberta
mente os sírios de disparar
sobre residências civis da
cidade nas zonas cristãs e

disseram que pediriam a in

tervenção das Nações Uni
das a menos que se ponha
fim a luta.

O ex-presidente Camille de 37 mil pessoas.
Chamoun e o dirigente do Os membros do Partido

Partido Cristão, a Falange, Cristão, a Falange, que se

Pierre Gemayel disseram opuseram 'durante muito

que seus partidários agem ,tempo à presença de pales
com moderação, apesar de tinos armados no Líbano,
as.torças sírias terem ultra- afirmaram que, de um veí

passado todo o limite ra- cuia repleto de palestinos,
zoável em sua ação. Cha-, abriram fogo contra os

moun e Gemayel são che- cristãos que estavam na

fes das principais milícias igreja.
cristãs que protagonizaram Os palesti nos, .de sua

a sangrenta guerra civil de parte, disseram que o

19 meses contra os libane- exército falangista armou

ses muçulmanos de es- uma emboscada quando
querda e seus aliados, os um ônibus passava pela'
guerrilheiros palestinos. igreja rumo a um campo de

'Beirute - Um grupo de refugiados.
cristãos maronistas se con- É provável que a verdade
centrou em, Ein Rumaneh, ,não possa ser estabelecida

subúrbiode Beirute, há três jamais, porém as tensões

anos, para inaugurar uma subsequentes que levaram
nova igreja, porém, ao ter- a esse primeiro choque
minar o dia, 28 palestinos _ permarrecêrn as mesmas

tinham sido mortos e o Lí- três anos mais tarde. O
bano estava envolto numa mesmo setor cristão conti

querracivil que durou 19 nua sendo cenário de tiro

meses e, provocou a morte teios, agora por iniciativa

As homenage1p para Moro, no local do sequestro.

Itália: executivo,
'relata seu sequestro
Turim - Um alto executivo da empresa automobilística'

Fiat, sequestrado é mantido em cativeiro pelas brigadas
vermelhas durante uma semana em 1973, declarou ontem
a um tribunal que um de seus raptores lhe revelara ter

recebido treinamento gu�rrilheiro no estrangeiro.
O tribunal julga vários dirigentes do grupo guerrilheiro,

cujos comparsas mantêm cativo o ex-primeiro-ministro
Aldo Moro há quatro semanas. A polícia continua total
mente às tontas na investiqaçáo do sequestro.
Ettore Amerio, que ao ocorrer o sequestro era chefe do

Departamento de pessoal da gigantesca empresa, com
sede em Turim, disse que o terrorista encapuzado que o

interrogou durante um "julgamento popular", citou slo

gans de Mao Tse-Tung e declarou que a União Soviética
era um regime "desviacionista",
"Fui mantido preso num quarto frio; o símbolo das

brigadas vermelhas, uma estrela de cinco pontas dentro
, de um círculo, estava numa parede por trás de mim. ALter
naram o interrogatório com uma série de lições ideológi
cas sobre seu grupo e sua estratégia",disse Américo,no
décimo nono dia do processo. Segundo afirmou, seu in

terrogador não especificou onde haviam recebido trei

namento os querrilheiros.
Em Roma, altos dirigentes do partido democrata cristão

de Moro reafirmaram sua "posição intransigente" de re

cusar urnatroca de seu colega pelos terroristas encarce
rados. Mas em declaração aprovada em forma unânime
pela chefia do partido, os dirigentes dizem que urna vez

ressalvad as as "prarroqativas do Estado", estariam
-

d is

postos a provar outras fórmulas para obter sua libertação.
Referiam-se com isso possivelmente a comprar com di

nheiro a liberdade de Moro.

Os sírios, que se esfor

çam por estabelecer a paz,
fazem frente a uma divisão
entre a população que re

sidiu ali durante anos. Al
guns dizem que se trata de!

um conflito sectário entreo
cristãos e muçutmanosÍ''
Outros que é político, dadi- I

reita contra a esquerda. Há
até quem assegure que se

trata de uma confrontação
sócio-econômica, dos que
têm contra os que não têm.
A maioria dos observa-

dores considera que s,o

mente um governo forte

apoiado por um exército
leal poderá salvar o Líbano
do caos.

�spanha abre a porta

para os dissidentes
Madrt'�:O'gQyer:no e�-

'

cretas sobre os dir�itósO
panhol realizai§estões para humanos no Chile e outros
que o Chile, a Argentina e o países americanos:
'Uruguai deixem sair seus O ministro assinalou que
dissidentes políticos que a Espanha aceita estas re

quiseram morar na Es- comendações e que já são
panha, disse ontem o Mi-. aplicadas naprática.
nistro de Assuntos Exterio- "O qovemoreaüza aqora
res Marcelino Oreja. -disseOreja-gestões no

O Partido Socialista Tra- Chile para' que o, 90-
balhista Espanhol (PSOE) verno deste país libere seus
defendeu no Congresso' dissidentes políticos que
uma proposição para que O' desejem ir para a Espanha.
governo aprove a resolu-

t

Gestões similares estão

ção do Parlamento euro- sendo desenvolvidas junto
peu, de janeiro passado, aos governos do Uruguai e
com recomendações con- Argentina".

"Buenos Aires Herald", edi
tado em inglês, diz que a mu

lher do pediatra Manuel Garcia\l_)
Fernandez denunciou. ante a

justiça federal o sequestro do

seu marido, A mulher, Gladys
Juliana Fernandes afirma que
outro médico, Jorge A. Heu

man também teria sido se

questrado,
Há dois dias o mesmo jornal

denunciou o presumido se

questro de outr-os dois médi

cos; Norberto Ignácio Liwski e
Norma Brenu de Liwiski, que
também trabalhavam no com

plexo habitacional de La Ma

tanza.

Polícia argentina
sequestra'médicos

Diplomata rus�o que

desertou lexige dinheiro
Nações W"idas - Informou- Hevetou-se também que

se que o soviético Arkady Shevchenko deseja que lhe
Schevchnko, alto funcionário seja devolvidoo dinheiro que
do secretariado geral das Na- descontou para o sistema deÇlções Unidas que desertou de previdência das Nações Uni-

,

seu-Pals e decidiu ficar nos Es- das, como uma compensação
tados Unidos, exige uma com- pelos dois anos de contrato
pensação monetária e prote- que ainda' ihe restam e segu
ção em troca de sua renúncia rança de que poderá perma-
ao cargo, , necer nos Estados Unídos..
o porta-voz do organismo Em Washington, um porta-

mundial François Giuliani de- voz do Departamento de Es
ciarou que Schevchenko de- tado, Tom Reston, declarou:
seja "dinheiro e seçurança "ao que nos diz respeito,
pessoal" para renu nciar ao Shevchenko está em liberdade
cargo que lhe rende 76 mil dó- para permanecer aqui, regres
lares por ano. sar à União Soviética ou ir para
Quando ele renunciar, disse outro país".

Kurt Waldheim, secretário
geral da ONU, "isto se conver

terá num assunto a ser deci
dido pelos governos soviético
e dos Estados Unidos".

'

Alguns diplomatas expres
saram a preocupação de que a

questão perturbe o clima das
conversações que o secretário
norte-americano de Estado,'
Cyrus Vance, tem programa
das para a próxima semana,
em Moscou, sobre redução de
armamentos nucleares,

o diplomata, de 47 anos, na
tural da Ucrania, pretendia re

gressar a Moscou esta se

mana, porém decidiu abando
nar seu cargo no dia 5 de abril
como" vice-secretário geral
para assuntos políticos e do
conselho de segurança, de
'vido a "divergências com seu

governo", segundo anunciou J
.

um porta-voz de Waldheim na
.

segunda-feira, Desde então ele

n�o"oi mais visto em público.

Pinochet nomeia civi,1
. . ,.

para o mtrustêrto
Santiago do Chile - O presidente Augusto Pinochet de

signou um civil como Ministro do Interior, numa tentativa
de conseguir maior integração do governo da Junta Mili

tar e para dar efetividade à medidas que levem à institu

cionalização do País.
Sérgio Fernandez, advogado, que até ontem era o-pro

curador geral da-República, assumiu como Ministro do

Interior e, em 48 horas, deverá reorganizar o gabinete.
Fernandez é o primeiro civil a assumir um posto impor

tante dentro do governo militar desde que as forças arma
das assumiram o poder após terem derrubado o falecido

presidente Salvador Allende.
Pinochet revelou que uma nova constituição política

será submetida a plebiscito no-dia 31 de dezembro deste

ano, advertindo, no entanto, que. o poder político conti
nuará com as fqrças armadas, por enquanto, Anunciou
também a instalação de um parlamento cujos integrantes
serão designados pelo governo para um período de tran
sição. Esta seria uma primeira etapa a ser cumprida antes
da entrega do poder aos civis, prevista para fins de 1990.,

Gravier e outros quatro
funcionários bancários
foram processados sob

acusações de desfalque de
30 a 40 milhões de dólares O banco belga foi fe-
do "Bank Arnerican And chado depois que as auto-

,

Trust Company", pouco ridades locais descobriram

Chile: a volta

pressões que recebem da democracia,
\ Madri - A democracia chi- cos, mas lhes asseguro que a

�tlti�gq, c;lo Chile - Dirigentes sindicais afirmaram que l�,��. ressurgíré " .u.� tradição ,de.�?c�:�.:t_i�� c.hi-
assessores do govemo rnüitar-procurarn aniquilar.as or"i'ff�f;�QI �,ex-dld iml;i>" ,.::,;},epa, 9u� �I?,J-4!�squ�cI,?a ' ....

ganizações trabalhistas ao perseguir os não alinhados e
ena .fo.rg,e E VIII;' s que tanto pela extrema direita

b tit 'I "submissos"
� apresentou ontem em como pela extrema es-

su S I UI- os por su rmssos . M d
.

I'" d'- .,

, . , , ,
a rI seu novo Ivro os quer a, terminara por res-Os sl�dlcallstas denun�laram ante o f3reslden�e A�- convidados de pedra";» ser surgir",

gusto Pinochet orqaruzaçoes trabalhistas Internacionais di t ib íd 'I" "A d
'

, _. ' ". _ ," '" .
IS rI UI o as IVranas nos emocraCla, e o caso

e as Naçoes Unidas violações dos direitos sindicais chi- próximos dias em toda 'a chileno é precisamente tí-
lenos". Os dirigentes, que afirmaram não estar compro- Espanha.' 'pico, sempre exigiu um

'metidos com o governo, anunciaram a criação de uma A novela, segundo o au- consenso mínimo", senten-
confederação nacional de trabalhadores independentes, tor, narra a trajetória social e ciou.
que representará cerca de 600 mil sindicalizados de todos política do Chile até pouco Agora Edwards prepara
os setores. antes do golpe militar de um novo livro: "será urna

De acordo com números oficiais, cerca de um milhão e Augusto Pinochet, novela sobr� o fanatismo,
trezentos mil trabalhadores sáo sindicalizados, enquanto "Os convidados de sobre a mente totalitária em

a força de trabalho é calculada em três milhões, pedra" é uma novela de fie- suas distintas Formas.Co-
"Será uma organização combativa, disciplinada e que ção e de indagação histórica meça com a história de um

da atitude passiva que mantinha, passará a ofensiva", e Iiterária, que o autor co- velho nazista chileno meio

declarou Eduardo Rios, designado presidente da comis- meçou a escrever em 1968 e louco, no final da década de
são organizadora. A base da nova forçá sindical é com-

refez depois da perspectiva :30, que exerce uma espécie
posta pelo denominado "Grupo dos Dez", que tem man-

de uma situação nova no de fascinação s ohre um

\. tido uma posição de crítica ante o gqverno militar por Chile, depois do golpemili- grupo de crianças e adoles-

assuntos trabalhistas.' tar, centes",
Em declarações a um jor- Edwards, diplomata de

nal madri l enho , re spon-' carreira, foi afastado do
dendo sobre a duração do corpo diplomático pela
regime de Pinochet, Ed- junta militar em outubro de
wards Disse: "desconfio 1973. Há anos reside em

muito· dos profetas políti- Barcelona,

TO'MAZ
O máximo em Refrigeração Comercial e Indus
trial.

TOMAZ GARANTE O QUE FAZ
Rua São João Batista, 60 - Fone 33-1768 - Flo
rianópolis : SC.

'CORRETORES (AS)

AljTÔNOMOS
C.R. ALMEIDA S/A Engenharia e Construções
convida pessoas acima qualificadas para ven

der seus empreendimentos imobiliários em

Florianópolis.
-

A Empresa of�rece ajuda de custas, comissão
, . I

e prerruos sobre vendas,

,'__
,

Buenos Aire� - Pelo menos

quatro médicos foram seques
trados na semana passada,
presumivelmente por mem

bros dos serviços de segu

rança, e um número não de

terminado de ocupantes de um
complexo habitacional tam

bém desapareceram, segundo
afirmou ontem o "Buenos

Aires Herald".

Os médicos prestavam ser

viços em um dispensário para

pessoas sem recursos, no dis
trito suburbano de La Ma- /

tanza, onde a maioria é com

posta de ex-favelados.
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(oh não, minha senhora, por
favor, etecetera e tal) pra, en
tão, dar a autorização nec;:es
sária. Dito e fetio.

rECEU"® �rr®ml�CE��.

.

. )

Longa celesquiada noite adentro
Esta aconteceu comigo;. ligada naquela tarde, antes responsável, como também
terça-feira à noite, chegando d'ontem. k noite, ao.chegar não é nem mais funcionário
em casa, dei de cara com por volta das 10 horas, oh de- da Celesc. Quem é o atual?
uma enorme escuridão en- sagradável surpresa: a luz "Não sei".
volvendo toda a minha pro-

'

não tinha sido religada - a

priedade. O que houve, e que geladeira.nadava, umhorror Já beirava 11 horas, que.
não houve, o que sei é que': que até então não havia ex

encurtando, a Celesc tinha' perimentado: afinal, sou
estado lá e deixou, sobre o "dona de. casa" não fazem
relógio da uz, um cartão- nem cinco minutos ...
zinho dizendo que a enerqia
tinha sido desligada por falta_ Não tive dúvidas e telefonei
de pagamento. Mas como?! proplantãodaCelesc.Contei
foi a minha exclamativa per- o que acontecia e o plantão
gunta. Se está tudo paqo., retrucou que só poderia me

atender se houvesse autori- Liguei, e o homem já estava

.zação. De quem � E o dormindo. Expliquei tudo -'

homem falou lá dois nomes pela enésirna vez - e a sua

que jamais tinha ouvido - mulher, mui simpaticamente,
perguntei os telefones dos anotou endereço prome
distintos e ele além de igno- tendo acordar o seu marido

chato!, pra onde é que vou

apelar? Ah, já sei: e liguei pro
David Fontes, um dos direto-

res da nossa companhia de

luz: "não é o meu setor, em
todo caso, deites ligar pro
Heis Lippel que é o atual res

ponsável por Florianópolis".
,

,
.

Como já era. tarde e o sono

fazia bocejar, o jeito foi dor
mir e esperar pelo dia se

guinte. Na manhã de quarta
procurei saber o que havia.
Pasmem: pois não é que ti

nham cortado a luz unica
mente por causa de uma

conta que deveria ter sido

paga até o dia 21 de feve-

rar (o que deveria estar ano

tado em caso dê emergên
cia), não sabia sequer os so

brenomes a fim deprocurá
los na lista telefônica.

-'
reiro? E eu que não estou
morando nem há três sema- Aí me lembrei: o Lúcio Frei
nas naquela casa... tas é o diretor do.Setor Flo
'Paguei a conta, f!!li me em- rianópolis da Celesc e ele
bora com a promessa de que poderá resolver. Telefonei, e
a luz seria re- o ex-vereador 'não é mais o -Finalmente um happy-end ...

,
.. ,

Era' por volta da meia-noite

quando o caminhão da Ce

lese chegou a fim de religar.
E a noite fez-se enil luz ...

s-

Vocês sabem por que é que o 10i da Telesc não dá mais informação
como dava? Porque é o único serviço

autorizado pela Telebrás que é gratuito.' Logo ...

P· arece que a .prova de redação pro
vestibular do próximo ano será reali

zada já em outubro.

reprovado em redação, não vem que não

tem, podes ir continuando pelos segundos
graus da vida e ir decorando o abecedário
- caso contrário.

Portanto, rapaziada candidata ao vestibu
lar, corre pois o tempo pra aprender a ler e
escrever é curto e a prova, te contei?, e
elimin·aióri�. Sabes co�oé, �ão? caso sejas

O negócio agora é na base do não escreveu
não leu, pauaconteceu, . .

.
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Pra t;riste�a geral,
dos presidiários

.

em especial, o bom
juiz Emani Palma Ribeiro
está deixando a Primeira
Vara Criminal,
se deslocando
pra uma das Varas
Cíveis da Capital.

O Governador jA fez saber que quer estar de volta ao Palácio
Rosado em janeiro. De que a�o?
Os responsáveis pela sua restauração (do Palácio, bem en

tendido ... ) acham que é pratic,amerite impossível.

Afinal, não tinham prometido entregar o Palácio absoluta
mente restaurado no dia 31 de dezembro? quando seria reali
zado suntuosos baile no melhor estilo Ilha Fiscal? E agora? o

,que farei com a casaca que já pedi emprestada ao Imperador?

*

Daí pra Desembargador,
um merecido pulo.

c

�
,

E impressionante como

têm guria grávida nesta .\

cidade - nesta
....

e em todas
Será que as mães não'
orientam suas

filhas sobre
"ó uso da pílula? Depois i

ficam reclamando que
estão com trinta e

'cinco anos e avós ... '

o florianopoljtano de uma maneira geral é meio sobre

o 90rdinho porque come muito arroz.
*

Ele não come carne com arroz - mas sim, arroz com carne ...

I

Aqueles casais que mesmo após a

'instituiçáo do divórcio continuam
vivendo em situação de concublnato.
poderão perder seus direitos
se não regularizare." o impasse.

*

O circo que estava na Praça
da Bandeira, nem bem se armou

e já se mandou - no

entanto, permanece o banheiro
, dos elefantes,

sobrevoado por insetos das mais
contaminosas procedências .. ,

uma só nojeira.
Há uma frase que diz:
"o direito não protege aqueles
que estão dormindo" - e

nem aquels que dormem
do quando em vez...

-

Ficou, também, o picadeiro.
Qualé o palhaço que se habilita?

Egiberto Gismonti hoje no

Teatro Álvaro de Carvalho

participou do grande jantar
na cobertura do Caesar Park

Hotel, quando Herbert Pastor
homenageava amigos.

* fr *

..

O Casal Célia e Victor Konder

Reis, está chegando de uriia

viagen a Gramado, Rio
Grande do Sul.

Em sua residência o Desem

bargador e Sra. Marcilio Me

deiros, recebeu convidados

para um grande jantar. No

êncontro de amigos na resi

dência do casal Medeiros, foi
comemorado

_
o. aniversário

do ilustre Desembargador:"

No Palácio da Agronômica
hoje às 7 horas, a Sra. Maria

Pompéia Konder Reis Mal

burg, recebe um grupo de

Sras. de 'nossa sociedade,

para um chá em homenagem
a Sra. Cléia Marques. A Sra.

general Torres Marques está
recebendo homenagens da

sociedade catari nense mo

tivo de transferência do ge-
.

neral para Brasília.

Alfredo Texeira Sobrinho e

Sra. , ele, diretor da Besc Fi

nanceira, estão chegando de

São Joaquim onde participa
ram da festa nacional da

Stella Amaral Moritz, tratava
a todos. Por isso com seu fa

lecimento, a s?ciedade ainda
lembra com imenso pesar.

andou circulando em gran
des rodas na capital paulista,
terça-feira foi notícia na co
luna de Tavares de Miranda,
Jornal Folha da Tarde,

Espesin, est�veram em São

-Joaquim na abertura da festa
nacional da maçã.

'II: * *

O major Mateus Procópio da

Silva que residia em Juiz de

Fora, depois de conhecer
nossa cidade, com sua famí-.

lia, transferiu sua-residência
pata a capital catarinense.

Amilton F. da Silva em sua

recente viagem a São Paulo,

Lea Mendes Meirelles, feste
[ou aniversário. Em sua resi
dência recebeu as Sras., Lia

112es M�ur,a. Fe.r.r�, Zilri:ia
. 'a;,Nera"GaIlQUi,eSonfà'';

ei'relles: Michele Gi lata, '

também participou do movi
mentado chá.

Nossos cumprimeritos a

Leda Régina de Souza, pelo
.seu aniversário hoje. Em sua

residência em Tijucas, Leda,
logo mais recebe convida
dos.

As elegantes Sras. Cherem

Aniim e Maria Cherem Espe
sim, estiveram em São Joa

quim na abertura da festa na
cional da maçã.
As elegantes Sras. Gia Che

rem Amin e Maria Cherem

De São Paulo, J.C. Castilho
Passos, e Daniel Pasqualin,
estão nos convidando para o

coquetel de inauguração de

sua firma COA Associados.

No Rio embarcam hoje para
EurOPIl os eiegantes casais:
Maria e Carlos Bastos Gomes
e Maria Edvige e Paulo.Bas
tos Gomes. A viagem dos ca
sais Gomes pelo velho
mundo, será de 50 dias.

José Lemos Sobrinho, Eloy
Struwe Filho, Fúlvio Luiz

Vieira, Carlos A. Lenzi, Paulo
Gil e o Presidente do Tribunal
de Contas do Estado, Conse
lheiro Nilton José Cherern,
foram vistos num gostoso
bate-papo, no refúgio, que é
o Executivo Bar.

A direção da Galeria de Arte

Acaiaca,de Curitiba, está nos

convidando para o vernis

sage de Leonel Brayner.

Depois de receber aplausos
nos Estados Unidos e toda

Europa, estará se apresen
tando hoje no Teatro Alvaro
de Carvalho, para mostrar

sua arte, Egbert Gismonti e

seu grupo de a Dança das

Cabeças. Os ingressos estão
à venda na bilheteriado TAC.

o grupo de trabalho para a

implantação de Cursos de

Comunicação Social da Uni

versidade Federal de Santa

Catarina, entregou ao secre

tário da Educação e Cultura,
Mário César Moaraes, um

documento no qual a UFSC
consulta sobre a possibili
dade de os alunos de jorna
lismo se utilizarem das insta

lações da TVE de Santa Cata
rina para aulas práticas e es

tágio.
O grupo de Trabalho, que é

composto pelo jornalista e

professor da UFSC Moacir

Pereira, Paulo Brito e César
Valente e dos professores
Celestino Sachet e Aurora

Goulart, recebeu manifesta

ções favoráveis por parte do

secretário Márict'César Mor
:-n �ss?' :.�::, > ()b·�:) .c ccc

-
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Q'uem esteve visitando a loja
M. Rosenmann, na semana

que passou, foi a Srs. Vanda
Saltes. que está de malas

.prontas para uma viagem a

Europa.

Em. rodas sociais tem sldó
sempre comentada a inteli

gência, sirnpllcldadae má

neira correta com Mari:>

O casal Stavros Kotzias que

Em seu gabinete, o secretário
Nereu Guid'i, recebeu a visita
do Cônsul Geral de Israel,
senh�Benjarriin Bonney

* * *
"

,I HORÓSCOPO OMARCÁRDOSol
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ÁRIES - Hoje tudo injjca
que terá êxito, principal
mente pessoal. O fluxo. as

tral tende a beneficiá-lo in

tensamente, denotando

muitas favorabilidades

para o seu aprimoramento
e progressos importantes.
Ótimo ao amor e aos pas-
seios.

TOURO - Dia neutro para
você em especial no que
diz respeito a sua vida so

cial e familiar. Por outro

lado, será muito bem suce

dido nos estudos, pesqui
sas investigações e tudo

que está ligado direta

mente com o ocultismo.
GÊMEOS - Dia em que

poderá contar com novase

propícias amizades e com

boas chances de elevação
social. Tudo correrá, tam
bém, às mil maravilhas em

seu lar e a pessoa amada

proporcionar-lhe-á muita

alegria e contentamento.
CÂNCER - Dia promissor
de muita satisfação íntima.

As chances de progresso
que aproveitar nesta data

trarão positivas recompen
sas no futuro, Excelente ao

amor, as viagens, a vida so
cial e aos passeios. Pode

fazer novas amizades.
LEÃO - O excesso de or

gulho pessoal e de con

fiança em si muito lhe será
prejudicial neste dia, prin
cipalmente em seu meio

social; poderá causar anti

patia nos demais. Por outro

lado, o fluxo é dos melho-
, res a sua elevação geral.
VIRGEM - Confie descon

fiando ao mesmo tempo,
pois tudo indica que pes
soas interesseiras estarão à

sua volta neste dia. Tome

cuidado, também, com ex-

,cessos de um modo geral,
com acidentes e -não des

cuide de sua saúde, 1_
LIBRA - Fase promissora
às novas associações e

amizades com nativos de

Leão e Aries. Ótimo, tarn-
.

bém, às diversões, às via

gens a fim de descansar e à

prática de esportes leves.
Todavia, evite os excessos

ESCORPIÃO - Dia 'muito
feliz paré� você, principal
mente se evitar atritos com

seus familiares, Boa saúde,
ótima disposição mental e

física às diversões e pas
seios. Pode viajar e tratar,
com pessoas de seu meio

SAGITÁR'IO - Mui1as' ale
grias e bastante satisfação
é o que o fluxo deste dia

denota a todos os nativos
de Sagitário. Pode contar

com momento)' felizes ao

lado da pessoa amada e

. dos familiares.

CAPRICÓRNIO - Dia em

que deverá presenciar
fatos e acontecimentos im

portantes, especialmente
no convivi o com o grande
-público. Seja como for,
mantenha-se alerta para

'

aumentar seu nível de co

nhecimentos.

EGBERTO GISMONTI
&

GRUPO ACADEMIA DE DANÇAS

CARMO E DANÇA DAS CABEÇAS
TEATRO ÁLVARO DE CARVALHO

apresenta:

sexo dia 14 - 21 horas
sáb. dia 15- 21 horas
dom. dia 16,21 horas

VISUA'"L Jeans Shop
Centro Comercial Aderbal Ramos da Silva loja 10.

Ingressos: No TAC e Visual Jeans Shop. IUIVII.UI

FLORIANÚPOLlS - FONE 22-9622
BLUMENAU - FONE 22-2222
CHAPECÚ - FONE 22-0001

AQUÁRIO - Inúmeras ale

g rias estão previ stas para
você neste dia. Conte com

a compreensão e colabo

ração de todos os que nas

ceram em Libra, Gêmeos,
Sagitário e Aries.

PEIXES - Mesmo não

sendo um dia indicado,
hoje conseguirá progres
sos-financeiros e profissio
nais, devido a boa posição
astral de Marte e do Sol em'

seu Horóscopo. Aproveite
as idéias 'que lhe derem e

coloque-as em prática
amanhã se possível. Pode

amar e divertir-se.
.

,

COMPANHIA INDUSTRIAL SAXONIA
CGC-MF 84148469/0001-62

CONVOCAÇÃO' PARA A?SEMBLÉIA GERAL OR-
DINARIA

CONVOCAMOS OS SENHORES ACIONISTAS DA
COMPANHIA INDUSTRIAL SAXONIA A COMPARE
CEREM EM SUA SEDE SOCIAL, À RUA DR. NEREU
RAMOS, N.0 94, EM IBIRAMA-SC, ÀS 10 (DEZ)/
HORAS DO DIA 29 DE ABRIL DE 1978, AFIM ÔE
REALIZAREM ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA,
CÕM � SEGUINTE ORDEM DO DIA: 1.° - APRECIA
çÃO DO BALANÇO GERAL E CONTA ÇlE LUCROS E
PERDAS REFERENTES AO EXERCICIO ENCER
RADO EM 31.12,77; 2.0 - ELEiÇÃO DOS MEMBROS
DA DIRETORIA PARA O TRIÊNIO 1978 A 1982; 3.0-
FIXAÇÃO DOS HONORÁRIOS DA DIRETORIA PÃRA
O EXERCíCIO; 4.0 - OUTROS ASSUNTOS DE INTE
RESSE DA SOCIEDADE.

IBIRAMA-SC, 10 DE ABRIL DE 1978
ARNALDO SENTIEIRO MARCHESINI

DIRETOR PRESIDENTE

. DESTAQUE· SUA EMPRESA
INSTALE UM SISTEMA

ELETRÔNICO DE COMUNICAÇÃO

'KEY-NEC
A comunicaçãoperfeita

NEC do Brasil Eletrônica e Comunicações Ltda,

--·-EN:rEL
,..
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Avenida Madre Benvenuta,
no Jardim Santa Mônica,
já está aberta ao tráfego.

A partir de hoje, a Ave
nida Madre Benvenuta, no
Jardim Santa Mônica, es

tará aberta ao trátaqo,
após ter permanecido in

terditada por 20 dias. A Pre
feitura fechou aquela via,
que dá acesso da Trindade
à estrada para a Lagoa di
Conceição, porque com as

chuvas do dia 23 passado,
ruíram as cabeceiras dar

ponte da margem es

querda, a única que dava

passaqern.
Segundo fonte dá' muni

cipalidade, os problemas
naquela ponte vinham

ocorrendo há vários meses,
sendo que da primeira vez,

também por causa de chu

vas, ruiu urna das 'cabecel

raso A Prefeitu ra, na oca

sião fez um trabalho'de re

cuperação. Entretanto, a

tubulação de água da Casan

que pa�sava pela ponte,
represava os entulhos tra

zidos pela água e quando
soltava a água vinha com

grande força.
Com as chuvas do dia 23

de março, caíram nova

mente as cabeceiras e a

Prefeitura achou neces

sário interditar a Avenida,
para fazer os trabalhos de

recuperação, Contudo, a

municipalidade não con

tava com a possibi lidade da
maré alta impedir o tráfego
na Avenida da Saudade.
Esse fato, que fez com que
muitos motoristas tivessem
que chegar a Itacorubi

através darprecária estrada
do Córreqo Grande, fez
também com que as obras

naquele local fossem

apressadas.

leito da rua, para poste
riormente, contratar as

obras de pavimentação as

fáltica.
A Avenida Madre Benve

nuta, foi construída na ad

mi nistração Nilton Severo

da Costa, como opção de

passagem da Trindade

para o Bairro do Itacorubi,
tendo em vistã que a Ave-'

nida da Saudade deveria

ser interditada porque uma

das pontes estava para rui r.

Na ocasião, a chamada

"ponte grávida" da Ave

nida da Saudade, j� havia

alcançado o ponto máximo

de curvatura e com as chu

vas abriram-se buracos n�
pista da mesma, eviden

ciando que ela poderia cair
a qualquer momento,

tego léve e grande de

manda de veículos de

todos os tamanhos, fez

com que o asfalto cedesse

e surgissem os buracos.

Agora a Prefeitura pro
mete recuperar completa
mente a Avenida Madre

Benvenuta.: com os traba
lhos de reforço na outra

ponte. A exemplo da que foi
recentemente recuperada,
serão construídos quatro
pilares de concreto e insta-:
lada uma tubulação para
que a água possa correr

normalmente, O cano da
Casan que represava a

água no local, já foi retirado
e colocado em outro lugar.
A Prelteitura deverá con

tratar as obras de asfalta
mento daquela Avenida,
dentro de mais alguns dias
e o prazo previsto para o

término, é de 60 dias a con

tar da assinatura' do con

trato. Por enquanto, conti
nuam as obras de prepara
ção do leito da rua, na mar

gem direita, para poste-

Dessa forma, a Avenida,
Madre Benvenuta foi rapi
damente construída, pois
além da estrada pela Cór

rego Grande, é a única pas

sagem para o Ita'eorubi. En

tretanto, o asfalto colocado

no local estava previsto riormente receber a ca

para suportar apenas trá- mada asfáltica.

DSUL
BRASILEIRO

CREDITO IMOBILIARIO s. A.

ED�TAL DE CONVOCAÇÃO

Pelo' presente edital fica convocado. o mutuário
abaixo indicado adquirente de imóvel financiado
pelo SULBRASILEIRO - Crédito Imobiliário S/A a

comparecer na suá agência à Rua Felipe Schmidt,
21 - 4° andar - conjunto nO 407, na Cidade deFpolis.;
neste Estado, dentro do prazo máximo de 20 (vinte)
dias a contar da data desta publicação, a fim de

regularizar seu débito em atrazo. Esta publicação é
feita na forma da Lei nO 5."141 /71, de 1 ° de dezembro
de 1971.
LUIZ ROBERTO FEUBAK e sua mulher ANA MARIA
LOCKS FEUBACK, inscritos no CPF sob nO
,029.945.189-53, residentes e dorniclliadosà Rua
Des. PedroBilva n0550 - àp. 112, Coqueiros
Fpolis/SC.

'

Florianópolis/SC, 12 de abrjl de·,1978. l.r, '

'" 'IJ f' '"

('

Paralelamente, estão

sendo 'realizadas as obras

de pavimentação na outra

via - pista direita para quem
se dirige ao Itacorubi. Por

enquanto, a Prefeitura está
fazendo a preparação do

Transpor,tado�a
\Blumenauense' Ltda.

Transportadora
Vale d,o Itajaí Lida.

Transportes de' cargas
encomendas - mudanças
NOVO ENDEREÇO

Rua Leoberto Leal; 1067 - Barreiros
Telefone 4422937

PARA GRAVAR
SEXTA-FEIRA • 13.00 HORAS

NOVIDADES DA COPACABANA

FEELGOOD - CRYSTAL GAYLE· DAVE GRUSIN • DON PACHECO

NINETY NINE AND A HALF/Feelgood
SHE'S A WINDUP/ldem

DON'T IT MAKE MY BROWN EYES BLUE/Crystal
I WANNA COME BACK TO VOU/idem

FORMULA HUM/Dave Grusin
BOBBY DEERFIELDlldem
LARAS THEME/Pacheco

LA PALOMA/ldem
RED ROSES FOR A BLUE LADY/Idem

HI RISE/Feelgood
MY BVDDY BUDDY FRIENDS/ldem

GREEN DOOR/Cristal
EUNNY/ldem

MAIN TITTLE BOBBY DEERFIELD/Grusin
SAMBA DI MONTAGE/ldem

MOONUGHT SERENADE/Pacheco
AQUARELA DO BRASIL/Idem

LA MER/ldem
LOOKING BACK/Feelgood

ALL I WANNA DO IN L1FE/Cristal
BELLAGGIO VISTA/Grusin

HYMNE A L'AMOUR/Pacheco
THE END/ldem

'

ET MAINRENANT/lderT)

. ,

I

BOLSA

Como em todas as semanas, O ESTADO apresenta aqui
.

uma tabela comparativa do� preços
dos principais alimentos nos supermercados de Florianópolis (�or;necidos pelos próprios

estabelecimentos) .. Os mais baratos
estão em negrito.

..

.

1
i
4

LATiCíNIOS

COMPER SOBERANA ODIVAN PFUETZENREITZ FECOAGRO P. DE AÇÚCAR RIACHUElO COBAl

Manteiga Frigor - 200g
Margarina Primor - 400g
Margarina Flor - 400g
Leite
Iogurte Danone • natural
log. Chambourcy • natural
iog. c/fruta
Queijo Prato Frigor - 500g

10,10
8,85
6,65
4,00
4,15
4,15
,4,80
34,00

9,90
8,271
6,98
4,00
4,30
4,42
5,00

30,,75

9,50
8,20
7,30
4,00
4,20
4,20
4,80
31,00

10,20
8,30

4,00
;4,20
4,20
4,85
31,40

9,66
9,23
7,78
4,00
4,14
4,31
4,79

'32,30

10,08
8,15

.

8,13
4,00
4,35

, 4,35
5,10
30,60

SALGADOS

Carne Seca
Costela Salgada
Toucinho
Li nguiça Mista Frigor
Lingui.ça Mista Eliane
Linguiça Eliane - Beliscão.
Linguiça Sadia - Calabresa
Ingrediente p/feijoada - 1 k

45,00
35,00
22,00
30,00
33,00
22,00
31,50
47,00

HORTIGRANJEIROS
Ovos Vermelhos
Ovos Brancos
Alface
Tomate
Cenoura
Vagem
Pimentão (4)
Beterraba
Aipim
Pepino (3)
Cebola
Alho (6)
Batata-inglesa - 2kg
Couve-Flor
Tempero verde
Chuchu (4)
Repolho

.;

\.

, I

43,10 44,00
42,00 35,00
20,30 23,00

"30,00
43,10
22,76 22,90
.29,88 27,70
44,00 45,70

34,00
23,00
30,00
32,00
23,50
30,50
45,00

16,40
15,40
2,00
5,20
5,20 I

8,40
4,20
8,50

4,20
35,00
11,50
10,90
12,50
1,50
2,90
6,80

15,20
14,50
2,00
5,00
4,90

3,00
6,40
3,20
7,30

35,90
7,25
8,20
12,00
1',50
4,00
4,50

46,00
35,00
25,00
44,00
46,00
23,50
30,00
35,66

14,19\2,00
7,00
7,00
8,00
41,00

4,50
34,00
8,24
9,02
10,00
2,00
4,00
8,00

46,OQ
31,80
30,00
29,90

24,00
31,50
49,68

16,80
15,80

.

2,10
5,50
8,50
5,60
5,60
7,80

4,90
43,00
6,20

10,1;)0
8,50
1,50
3,50
6,50

17,1,0
16,10
2,90
7,60

11,40
9,40
5,90
9,40

6,40
41,20
4,90
11,80
13,90

37,00
38,00
27,00
30,00
30,00
25,00
31,25
47,60

25,00

33,00
24,20
28,�0
32,�

15,80 '16,10
14,80 14,10
1,90 2,60
5,20 8,00
4,90 5,00
5,00 8,00
4,00 4,60
7,00 8,00
3,50
5,00 7,50

41,60 30,00
9,00 7,60
7,20 7,80

10,00
1,59 1,00

7,20
4,80 6,00

15,40
14,60
2,50
s.oo
6,05

, 4,40
8,80

8,00

9,10
9,51

FRUTAS

3,80
�,90

1,10
6,00
8,80 .

Limão (8) <,

Laranja comum (8)
Laranja-Lima
Laranja KiKi ·2kg
'Banana
Pera Argentina
Maçã Vermelha

\ Abacate
Abacaxi
Melão�:"

.

3,50 7,00
5,50 10,00
6,00
11,50
6,00 8,00
3,50 5,00
3,70 4,00
4,00 4,00
12"66<;<:; ., -

16:óo,,-,;;i�,", -
CEREAIS

Arroz Capital - 1 kg
Arroz Saltinho - 5kg
Feijão Vermelho Aas
Feijão Preto
Farinha Mandioca
Farinha Trigo Primor
Farinha Trigo Única
Farinha Trigo Flor
Fubá

Canjica Granfino

8,96
44,00
9,87
8,79
7,20
3,1,5
2,95
3,75
4,80

\

8,96
44,00
9,90
8,80
.5)6
2,99
2,94
3,88
5,20
9,70

6,00
8,00
7,00
11,90
8,00
4,20
3,20
4,00
ij,40". ,

22,00
'

4,50
5,90
8,50

'11,00

3,50
3,00

, 8,00� ,

29,90

7,00
10,00
8,00

10.00
4,50
4,00
5,00
12,00
2_!l.g0

�

.

8,80
44,00

7,68
4,56
3;11
2,97
4,04
4,40

6,50 5,80 7,00
8,90 ,9,00
5,9() 10,01

8,96
44,80
9,70
7,84-,
6,24
2,98
2,87

.

3,97
4,90

7,00
9',80
6,00 8,00
3,60 3,95 5,33
3,50 4,40 4,30
5,00 5,60
14 50'" ;i '1470 _;_

26:00 I '/lill2ÚO c'".2..

5,40
2,50
3,45
8,63
12,90
10,50
10,28

64,80
25,40
25,40,
42,80
13,80,
19,80
13,40
24,80
14,90
28,45
2,50
6,35

15,78
15,78
4,30
9,40
11,20
11,58
12,50
22,80
'.20,40
18,80
20,40

5,36
7,90
2,30
2,60
1,50

8,80
2,70
3,80
16,20
5,95
15,90
13,00
18,00
12,80
4,43
11,40

54,70
5,30
6,70
4,84

8,80
18,20
8,50
22,50'
6,36
6,16

5,50
2,40
4;22
11,94
11,73
'10,50
10,28

64,80
25,90
25,50
49,85
14,40
21,30
14,73
25,48
16,43
29,90
2,60
6,40

8,27
41,33

6,33
4,56
3,03
2,85
3,89

- 5,40

'I

8,90
44,00
.8,78
7,90 '

5,90
3,19
2,95
3,95
3,68
7,98

9,05
45,20
10,00
8,90
7,60
3,10
2,90
3,90
4,80

44,80
9,98
8,96
7,80
2,75

3,77
4,20 '

7,50

4,70

MASSAS

Spaghetti Stein
Pastinhas Stein
Massinhas Ádria
Saltinho Ádria
Macarrão Caseiro - Saltimboca
Talharim Caseiro - Coroa
Massas Isabela
--�------�--�------------------------------�--------------------------------------------------------�y
CAFÉ E ALIMENTAÇÃO INFANTIL

Café
Café Pelé - solúvel médio
Café Cacique - lata 100g
Nescafé (vidro) - 200g
Nescafé - 50g
Nescau - 500g
Toddy • 200g

!

Leite Ninho
Farinha Láctea
Nestogeno
ty1aizena • 200g
Alimento Infantil Gerber

!-ATARIA

3,78
9,49
12,00
10,72
10,28

64,80
25,30
25,50
58,80
14,10
26,50
15,75
2"9,98
16,60
34,95
2,50
7,20

5,48 4,70
2,33 2,20
3,72 \ 4,10
9,33 10,20

11,50 11,70
12,70
9,00

64,80
23,10

47,97

'14;47
26,60

29,30
2,50
5,55

5,50
2,19
4,10
10,30
12,00

9,10 10,30

4,84
2,17
3,89
9,54
11,88

64,.80
25,34
31,77
53,63
14,64
23,52
13,53
25,70
14,56
29,00
2,93
5,72

4,56
2,18
3,85
9,66
11,80

64,80
23,50
25,50
54,00
14,90
25,80
16,30
24,50
16,70
29,40
2,75
6,80

64,80
25,90
25,50
58,00
13,60
23,50
15,60
24,40
14-,20
29,20
2,50
5,50

64,80

26,77
54,08
14,79
24,02
13,27
24,55
14,07
28,84

2,10
5,!l9

Azeite Primor
I Óleo de �oja Violeta
Ervilha Jurema
Salsicha Swift
Extrato Tomate Elefante

Leite"Moça
Creme de Leite Nestlé

Pêssego em calda (Spat)·
Abacaxi (Spat)
Pera (Agapê)
Ameixa (Etti) � 400g

16,40
16,40
5,90
10,50
10,45
13,30
14,90
23,40
22,30
22,50
21,85

16,40
16,40
4,86
9,45
11,30
12,70
13,80
20,30
23,32
19,68
19,00

16,40 16,40
16,40
5,90
12,30
12,80
12,60
14,60
23,30
20,00

18,50

16,18
15,55
5,22
10,31
11,30

. 11,56 '

12,94
22,08
20,50
19,27
22,85

16,32 '16,40
16,32 1q,40
6,74 5,21
9,95 10,44
12,35 10,55
13,40 12,18
13,90 13,64
23,40 20,44
23,30 18,88

�13,88
24,30 20,93

BEBIDAS

Coca-Cola (litro)
Cerveja Brahma (garrafa)
Guaraná Brahma
Refresco
Água Mi neral da Guarda

J,..IMPEZA E HIGIENE

5,80
8,40
2,35
3,20
1,70

r.

Pinho Sol (pequeno)
Sabão gaúcho· 200g
Sabão de Coco -.200g
Ácool
Sapólio Radium - 300g
Viva·500g
Alba,
Omo
Véo
Papel hig. Delsey
Papel hig, ÁS" c/4 rolos

9,55
3,08
5,70
12,30
6,90

, 16,10

17,55
.13,98
4,65
7,40

11,45
18,28
13,55
4,76

5,98
10,70
12,70
12,50
14,90
23,40
23,00
19,90
22,40

5,86
'8,60
2,02
2,65
,1,50

5,80
7,90
2,10
3,40
1,55

5,80
7,90
2,40
2,80
1,60

5,50
7,58
2,50
3,23
1,56

10,63
,2,89
2,68
'12,42
6,90
16,67
1.1,47
17,06
15,65
4,94
19,80

10,95
2,80
5,52
13,90
,7,25
16,70
11,37
19,95
14,87
4,45
10,40

5,36
8,10
2,20
2,38
1,68

s.so
7,81
2,10
3,22

6,98
2,82
2,63
6,50
6,20

11,30
2,90
2,90
15,90
6,85
14,77

17,95
15,90
4,40
7,80

8,30
2,54
5,90
16,70
5,98.
15,90
12,00
16,85
14,25
3,95
9,60

10,45
2,88
3,93
11,34
6,79
16,39

21;93

5,45

BELEZA

Xampu Johnsons (grande)
Pasta Gessy - 100g
Pasta Kolynos - 100g
Sabonete Lux- 90g

42,40
7,30
7,80
5,20

40,92
6,28
6,13
3,90

52,50
7,30
7,70

'

4,30

49,80
5,60
9,10
3,90

53,45
6,94
7,95
3,97

OUTROS

7,20
3,86

Vinagre
Maionese Helfrnanns 500g
Mostarda Cica
Banha
Açúcar União
Açúcar Diana

5,70
17,40
10,50
19,50,
6,25
6,35

6,80
18,36
8,72
20,17
6,28
6,10

6,98
21,00
10,90
20,80
6,30
5,90

5,00
18,80.
10,30
19,50
6,25
6,24

9,89
18,31
8,72
22,05
6,15
5,94

6,52
21,48
8,97
19,50.
6,20
5,79

7,47
18.59
9.16
21,26
6,20



�STADO - 14 de abril de 1978 Lazer - 15

o melhor programa para hoje à noite é "Cermo". de Egberto
Gismonti e o Grupo Academia de Danças" que
será apresentado às 2 t horas no Teatro Alvaro
de Carvalho, Quem preferir o cinema, pode ir ao Coral,
onde está sendo exibido um bom filme de Visconti:
"Violência e Paixão",

LEITURA

PAULO FREIRE \

AÇÃO
CULTURAL
PARA A

LIBERDADE
E OIJTItOS ESCRITOS

Ação Cultural Para a Liber
dade - e outros escritos, Paulo
Freire; Paz e Temll 149 !1álrii
nas; CR$ 75,00 - I!; o propno

autor que explica: Depois de
um longo período de hesitação,
resolvi, afinal, ajuntar neste vo
lume alguns dos textos que es

crevi entre 1968 e 1974. Textos
entre os quais somente uns

poucos têm sido mais ampla
mente divulgados, sobretudo
em inglês e espanhol. Tendo
sido, com raras. exceções, pre
parados para seminários, a in
tenção básica ao redigi-los era a

. de provocar uma discussão em

cujo processo se aprofundasse
a análise de alguns de seus as-

, pectos principais". (Na Catari
nense).

Em Defesa dos Direitos Hu
marias - encontro com o repór
ter; Dom Paulo .Evaristo Arns;;
Brasília; 223 pâg ijras , CR$
155,00 - As principais mani

festações públicas do Cardeal
Arcebispo de São Paulo, o cata
rinense Paulo Evar-isto Arns,
estão contidas neste livro. São

.

reportagens, feitas com e sobre
o autor, marcadas no início da
década. Ante's de qualquer
outra qualificação que a obra
'desperte nos leitores, trata-se
'basicamente de um documento
indisperrsâve l. As que stõe s

:

aqui referidas são fundamen
tais para oBrasil de hoje - uma

comunidade ávida por infor
mações, à procura da sua iden
tidade. (Na Catarinense, à rua

Conselheiro Mafra, Centro.)

..

Você pode aproveitar este final
de semana para ler a revista
VeIa e conhecer o pensamento
'do general João Baptista de
Oliveira Figueiredo já como

candidato da Arena à presidên
cia da República. Além disso, .

você encontra um relato sus

cinto dos melhores fatos da se

mana no Brasil e do mundo, re
portagens, humor, criticas de
cinema; teatro e música e abor
dagens sobre educação e com

portamento. Isso tudo custa

Cr$ 25,00.

NOVA, em seu número de
abril; traz uma reportagem
COm Rita Lee, fotos de meças
bonitas e gordinhas, 23 su

gestões de lugares onde uma

moça pode ir' sozinha e fazer
amigos. Podem ser encontra
das em suas páginas ainda "O
que é Preciso para ser Mane
quim de Sucesso", além de
Sugestões de decoração, cui
dado.s com a beleza e pratos.
�m sabor indiano, mas com
Ingredientes comprados no

supermercado. c-s 25,00.

Heje, no TAe, a primeira
apresentação de Gismonti.\

ai_ti ..... o ehow-"C.rmo", com o élirup.o Acodeml. d. D.nç••.

Egberto Gismonti e o Grupo
Academia de Danças fazem hoje sua
primeira apresentação ern.Florianó
polis, às 21 horas, no-Teatro Álvaro
de Carvalho. Amanhã e domingo, no
mesmo horário, as últimas apresen
tações. Os preços dos ingressos:
Cr$ 100 (poltrona) e Cr$ 80 (balcão).

As músicas do shaw: "Baião
malandro", "Café", Educação sen

timental", "Apesar de tudo", "Bo
das de prata", "Raga", "Feliz Ano
Novo", "Calypso", "As primaveras",
Cristiana", "Carmo/Hino do
Carmo/Ruth", "Quarto Mundo",
"Danças das Cabeças",' "Aguas lu
minosas" "Celebração de núpcias",
"Porta encantada", "Quarto Mundo
II", "Tango", "Bambuzal", "Fé cega
faca amolada:' e "Dança solitária".

O Grupo Academia de Danças,
que acompanha Gismonti neste cir
cuito nacional, é integrado por
Mauro Senise (sax, flauta), zé
Eduarâõ-(bateria e percussão), Zeca

Assurnpçào (contrabaixo) e Marlui
Miranda (vocal). O músico fez várias
gravações, no ano passado, na Eu
ropa, inclusive uma com o composi
tor e pianista Keith Jarrett, e, além de
alguns prêmios, recebeu a consa

gração da crítica internacional. Um
crítico europeu afirmou raras vezes
ter ouvido "um concerto de música'
contemporânea táo fasci nante., va
riado e surpreendente como este. E
nunca a classificação da música
(erudita, jazz, folclore, ou "música
moderna") me pareceu tão difícil e
tão desnecessário como aqui".

Gismonti realmente não se
sente mais compromissado com
uma forma estabelecida, como de
clarou em entrevista a OESTADO
(e.dição do dia 13). "Hoje minha mú
sica se propõe a provocar idéias, es
timular a criatividade e o afeto entre
as pestJ&êr':" Assisti r seu shaw é a

melhor(J�:�dida para este final de se-
man-a.

.

leilão 'de arte
Cerca de 90 trabalhos entre pin

tura, gravura, desenho, aquarela e_

serigrafia, além de reproduções de
Volpi, Tarsila, Pancetti, Segall,
Tomie Ohtake, Janner Augusto,
Darcy P�nteado, Vara Tupinambá,
Neves e Souza, Chapemann, Ro-

em Blumenau
drigo de Haro, Elke Bell e outros,
serão leiloados hoje às 21 horas na
Galeria Verde Vale, na avenida Sete
de Setembro, 219. A promoção é em
benefício do Asilo Dom Bosco é c

crítico de arte Salvio de Oliveira será
o encarregado de selecionar e lei"
loar as obras.

Um bom lugar pa�a dançar
A DIZZY DISCOTEQUE continua

sendo uma boa opção de diverti
mento nas noites de fina! de se
mana. Abre às sextas e sábados a

partir das 22 horas com ótimo som e

ar condicionado.A afluência de uma
faixa etária mais velha (casais) às
sextas-feiras, tem levado os proprie
tários da Casa a reformular a pro
gramação das músicas-em lugar do
chamado som discoteque, exclusi-

I,
vamente, outros gêneros de música
moderna vem sendo tocados, mais
ao gosto desse tipo de público.

Já aos sábados, a DIZZY man
tém a todo vapor sua máquina so
nora com os últimos lançamentos
de música discoteque, uma vez que
nesse dia a freqüência é marcada
predominantemente pelos jovens.
A OIZZY fica logo no começo da

Av. Beira-Mar Norte.

REGATAS
o Lagoa Iate Clube abre

a temporada náutica deste
ano, sábado

e domingo na Lagoa da Conceição.
Amanhã será realizada a regata

dos veteranos às 15 horas, classe la
zer,

para velejadores -

com idade acima
de 30 anos e que não atuem

em outras classes. Eles estarão
concorrendo ao troféu

Jorge Barbato.
Domingo, pelo troféu Admar Gon

zaga,
a partir das 9h30min, estarão

.

sendo realizadas
as regatas

,

classes Lazer e Optimist.

TEATRO

A EqUipe Vira-Lata
apresenta boje às 15
e 21 horas no Colégio

Pedro Antonio Fayal de Blumenau,
.

a peça infantil
"O Rapto das Cebolinhas".

O ingresso é Cr$
10,00. A peça se passa

no sítio do coronel Felício,
de quem são roubadas três
cebolinhas vinde; da lndie.
O detetive encarregado de
desvendar p caso tem

todos os personagens sob suspeita .

Um médico maluco
é que descobre o mistério.

FARMÁCIAS DE PLANTÃO

Sábado 'e domingo
Drogamed, Praça Pereira Oliveira, -

Ilha e Continente, Gaspar Dutra, 275
- Estreito.
Diariamente
Das 8 às 23 horas, Ouro, Felipe
Schmidt. 53 e Noturna, Felipe

Schmidt, 6 - Ilha.
Das 7 às 22 horas, Medical, rua Co
ronel Pedro Demoro, 2028 e das 8 às
24 horas, Nacional, rua Santos Sa
raiva, 902 - Estreito.
Permanente
Vitória, Praça XV de Novembro

anos.

:::
,
,

Um espetáculo que se

recomenda aos amantes
da boa música ameri
cana e aos' admiradores
de Liza Minelli. Cecom
.tur 14-16-19,45 e

2.:1 h45min.
VIOLÊNCIA E PAIXÃO -

Filme de Luchino ,Vis
conti, cujo tema enfoca
as misérias humanas.
Um velho professor,
aristocrata .e solitário,
amante da boa música e

do silêncio, desiludido
com um matrimônio in
feliz, vive recolhido em

sua casa, entre seus

quadros e uma velha go
vernanta. A chegada de
Condessa Bianca e seu

grupo, com o objetivo de
alugar a cobertu ra,
transformará sua vida
em verdadeiro inferno,
pois com eles chegam
também a corrupção e o

desentend imenta.
Burt Lancaster defende
o papel do velho profes
sor, acompanhado de

. Silvana Mangano, Hel
muth Berger, Cláudia
Marsani, Stefano Patrizi.
Censu ra 18 anos. Coral
15-20 e 22 horas.
AS AMANTES DE UM
CANALHAL PORNO
CHANCHADA NACIO
NAL, com Tony Vieira,
Claudete Jaubert. 18
anos. São José 15-19,45
e 21h45min.
GUERRA NAS ESTRE:
LAS (Star Wars) - De
George Lucas, com Alec
Guiness, Mark Harnil.

o que há para ver no cinema'
,

Cultura 6
11:20 - TV Educativa
11 :50 - Aula de Inglês
12:05 - BímTín Tin
12:30 - Diálogo
12:40 - Jornal da Tarde
13:00 - Bola em Jogo
13:30 - Sessão da Tarde
15:00 - Mamãe Calhambeque
15:25 - Os Monkes
16:00 - Celso. 78
17:00 - Os Monroes

HOJE NA TV

, New York, New York; de Martin Scorse.�e, traz de volta o

clima-musical dos anos 40, com as grandes orquestras.

Ritz 19,45 e 21 h45min.
A CORTINA RASGADA E
A APOSTA DO SÉCULO
- Roxy 14 e 20 horas.
OS CANGACEIROS DO
VALE DA MORTE- Na
cional, com Maurício do
Vale. 18 anos. jalisco 20
horas .

ÂNSIA DE VINGANÇA
- Com Jean Paulo Bel
mond e
A GRANDE BURGUE
SIA, com Gian Carlos
Giannini-- Glória 20 ho
ras .

CHARLIE CHAPLIN,
SUAS COMÉDIAS,
SUA ARTE- 14 ANOS.
Rajá 20- horas'.
BLUMEl'IAU (
°Cine Blumenau - As
20hs, Guerra nas Estre
las, com Mark Hamill e

Carrie Fisher. Censura
10 anos.

Busch - As 20h, Os Fa
mintos do Amor Proi
bido, com Frankre Sakai
e Kiwako Ochi. Censura
18 anos.

CRICIÚMA
Cine Milanez - As

12:00 - Tom e_Jerry
12:30 - Jornal Hoje
12:45 - Copa Brasil ,

13:00 - Jornal Hoje (nacional)
13:30 - Escrava Isaura
14:00 - Nova Dimensão
14:45 - Qs Waltons
16:15 - Faixa Nobre
16:45 - Hazel

17:15 - Globinho Nacional
17:30 - Sitio do Picapau Amarelo

C�UBES

20h30min, Socorro, não

quero Morrer,Virgem

ARARANGUÁ
Cine Roxy As
20h30rriin, O Tesouro
dos Tubarões, com

Conel Wilder.

BALNEÁRIO CAMBO
RIÚ
°Cine Drive-in - As
20h45min, Guerra nas

Estrelas, com Mark Ha
mill, Harrison Ford e

Carrie Fischer. Censura
10 anos.

"

Cin-ema Del atorre - As
21 h, Os Diamantes, com
Robert Jaws e Bárbara
SeagulJ. Censura 18
anos.

ITAJAí
Ciné Itajaí às 21 h,
Confissões em Paraiso
City, com Franco Nero.
Censura 14 anos ..
Rex � As 20h45min, A
Garota do Bandido, com
Sophia Loren e Marcelo
Mastroiani. Censura 18

.
.

18:05 - .M�a,;Maria-, e: c'18:40-=11:8.78-'- ,

18:50 _ Te Contei?' f'

19:35 - Bola na Rede

19:40 - Jornal Nacional
20:05 - O Astro

, 21:00 - Sexta Super
22:00 - O Pulo do (.;ató
22:35 - Jornal Amanhã
23:00 - Classe A
01:00 - Galeria do Terror

\ .

FLORIANÓPOLIS
NEW YORK, NEW
YORK - Musical ameri
cano, cuja publicidade
assim se expressa: "A
Guerra terminara e o

mundo recomeçava a

amar"; ou "O Amor e
Como uma Canção;
Hndo, enquanto dura" ..

Em verdade o filme
I

causa certa surpresa,
pelo fato de ter a direção
assinada por Martin
Scorcese, cineasta cuja
linha, pelo menos até
agora, vinha sendo mar

cada por outro tipo de
cinema, conforme ates
tam Táxi Driver e Cami
nhos' Perigosos. Scor
cese se volta aqui para os

. dias gloriosos dos musi-
cais das décadas de 40 e

50. A crítica teve sua

opinião dividida; o ro

teiro se preocupa em

destacar números musi
cais que celebrizaram
as orquestras de Glenn
Miller, Tommy Dorsey,
Jimmy Dorsey e Benny
Goodeman, além de ou

tros da época. Durante a

narrativa assistimos a um

romance entre uma can

tora e um saxofonista,
que se encontram e se

apaixonam durante as

comemorações da vitória
sobre O Japão. Liza Mi
nelli canta um bom nú
mero de canções, anti
gas.e novas, no estilo de
sua mãe judy Garland,
enquanto Roberto de
Miro toca o saxofone.

:- '-"
17:50 - Viagem ao-'Fundo1do Màr

:' 18;40 - Ilha dos Bonecos
19:10 - O Bom Baiano
20:00 - O Profeta '

20:45 - O Grande Jornal
21:00 - Club� dos Artistas
23:00 - Enigma
24:00 - Show de Bang Bang
OI :30 - Switch

Coligadas 3
1l:50 - Abertura

LIRA TÊNIS CLUBE
Nesta séxta-feira, o Lira tem BOITE PARA A JUVENTUDE, a

partir das 23,00 horas, com som mecânico. i
Sábado especial para os Casais, BOITE com o som de ALDO

GONZAG�, com início as 23,00 horas.
.

_

Segunda-feira, CINE LIRA. com o filme LADROES QUE
ROUBAM LADRÕES, com Goldie Haw, início as 20,00 horas.

O associado do Clube da Colina, muito brev�conta.rá com
uma sala de esportes, para os cursos de JUDO GINASTICA

FEM1NlttA, VOGA, além de oferecer condições para preparar
as equipes de Natação e Tênis. .

CLUBE SOCIAL COPA LORD
Muito som neste sábado (23,00) horas e no domingo (20,00

h.oras), Disc Dance para o pessoal da Escola de Samba. No dia
29 DE ABRIL, sensacional soirée com o CONJUNTO OS ALU
CINANTES, da cidade de Brusque. MAIO, dia 13 sábado, um
espetacular promoção "CONCURSO O MAIS BELO MU
LATO", na soirée com os AVENTUREIROS, início 23,00 horas
O traje é esporte.
BAIRRO DE FATIMA RECREATIVO ESPORTE CLUBE

O CONJUNTO COMUNICAÇÃO, estará alegrando a noitada
de sábado (23,00 horas) e no domingo (20,00 horas) no Bair-ro
de.Fátima.
CLUBE 15 DE OUTUBRO
Neste sábado, Soireé, com início as 23,00 horas. O traje é

esporte. .

Domingo, com início as 20,00 horas, som com o CONJUNTO
SCORPIAO. ' ,

Dia 22 de abril, (sábado )_tristeza no 15 de Outubro, BAILE
DA SAUDADE, com o famoso conjunto ORQUESTRA KRI
GRER da cidade de Joinville, com início a partir das 23,00
horas. O traje é esporte.

CLUBE CORINTHIANS CATARINENSE (Bairro Pantanal)'
Neste sábado (23,00 horas) e no Domingo (20,00 horas),

soireé, com o CONJUNTO FORÇA MAIOR. O traje é esporte.
Para o dia 29 de ABRIL, Soireé, com o CONJUNTO AMERI

CAN NYGHT, da cidade de Criciúma.

CLUBE FLAMENGO (Capoeiras)'
.

O Clube de Capoeiras. lembra aos seus associados a soi
reé da inconfidência, que fará realizar no dia' 20 DE ABRIL
(Quinta-Feira) com o CONJUNTO A PRECE, com início a partir
das 23,00 horas: O traje é esporte.

CLUBE 07 DE SETEMBRO (Palhoça)
BOITE, no Clube da Palhoça, neste sábado, (23,00 horas) e

no Domingo (20,00 horas). O som é mecânico.

CLUBE 15 DE JANEIRO (Santo Amaro)
Neste sábado com início as 22,30 horas, BOITE para os

associados. O som é mecânico.
Associados do 15 de Janeiro, vem aí, no dia 30 DE ABRIL, O

ESPETACULAR CONJUNTO "OS DEMÓNIOS DA GAROA".
Reserva desde já sua mesa na Secretaria do Clube. '

A Sacretaria do Clube, comu nica que encontram-se abertas
as inscrições parao CU�SO DE VIOLÃO.

CLUBE 17 DE MAIO (Blguaçu) SOCIEDADE ESPORTIVA E RECREATIVA IPIRANGA
O Clube 17 de Maio' de Biguaçu, está convocando seus O Conjunto "OS AVENTUREIROS", estará abrilhantando à

associados através de EDITAL, para 'participarem da assem- soireé do ipiranga, no dia 22 de ABRIL, com início a partir das
bléia geral ordinária, que será realizada no dia 22 DE ABRIL 23,00 horas. O traje é esporte.
(Sábado) as 20,00 horas, em sua sede, com as seguinte or-

Despontando com muito sucesso o CONJUNTO SC 4, músi-dem do dia:
1) Prestação de Contas da atual Diretoria: ocos de 1" linha, com a participação em diversos conjuntos e

2) Eleíção da novaDiretoria;'
/

de diversas apresentações em programas de televisão. Som
3) Assuntos Gerais. excelente, muito boa aparelhagem. Som esp�cial para Boitesde Casais, Aniversários. Casamentos e Soireés. Contatos pelo
Para o dia 20 DE ABRIL (Quinta-feira) Soireé com o con- fone: 331141 ou 330484.

. .

junto quarta redenção, da cidade de Itajaí. Com início a partir
í

.

A �OLlNA CLUBES, está sob a responsabilidade da assa-
das 23,00 horas. O Traje é esporte. ciaçao dos clubes recreativos e sociais de santa catarína.

CLUBE 05 DE NOVEMBRO ( Rua Gaspar Dutra) .

O Clube 05 , promoverá neste sábado, uma SOIREE com o
CONJUNTO ESCORPIÃO, com início a partir das 23,00 horas.
O traje é esporte.

.

CLUBE 12 D.E SETEMBRO
_

O CONJUNTO CRISMA da cidade de Criciúma, est ará abri
lhantando fi SOIRÊÉ do clube 12 de Setembro, no dia 20/04
(quinta-feira), com início as 23,00 horas. O traje é esporte.

CLUBE SEIS DE JANEIRO
Muta festa, muita alegria, será o dia 21·de ABRIL no Colosso

do Estreito, onde a sociedade comemorará 0,5.0 ANIVERSA
RIO DA INAUGURAÇÃO DA NOVA SEDE SOCIAL.
Fogos, churrasco, soireé, competições, missa e inaugura

ção, serão as atividades do dia 21 (sexta-feira - feriado).
Segue o horário 'das festas:

.

06,00 horas - Alvorada festiva
08,00 horas - Hasteamento dasBandeiras
10,00 horas - Início dos torneios de: Futebol de Salão,

Bocha e Tênis de Mesa
.

12,00 horas - Churrascada (A lista de Adesáojá se en-

contra na Secretaria do Clube, preço �. Cr$ 50,00)
17,00 horas - Missa Campal-
18,00.horas -Inaug�ração da Sauna
23.45 horas - SOIREE;. DE ANIVERSARIO, com o espetacu-

liar CONJUNTO "OS TRÊS DO RIO"
O traje será passeio Completo.
No dia 25 de ABRIL (terça-feira) importante palestra sobre
"ACUPUNTURA':. Palestrante Dr. Rômnulo Coutinho de

Azevedo. Será roo Salão Nobre do Clube as 20,00 horas. pro-)
moção do Departamento Cultural. .

CLUBE CULTURAL(E RECREATIVO LlMOEN�E
BOITE PARAA JUVENTUDE, no domingo, a partir das 20,00

horas. Som livre.
Encontram-se abertas as inscrições par os TORNEIOSDE

DOMINÓ E CA�ASTRA, que terão início dia 04 DE MAIO
(quinta-feira) as 20,00 horas, preço de Cr$ 50,00 por Dupla.

[l.ia 28 DE ABRIL (Sexta-Feira'! sensacional SOIREÉ DE
ABRIL, com o Conjunto ERINHO E SEU CONJUNTO, da ci
dade de Blumenau. Mesas na Secretaria do Clube a partir do
dia 26/04. O traje será esporte,

"

"UM EDIFíCIO CHAMADO 200" será a promoção teatral do
mês de maio (DIA 12) para os associados e convidados espe
ciais, Gente Nossa, fazendo teatro para gente.

LAGOA IATE CLUBE
O L1C, promoverá neste sábado edomingo a ABERTURA DA

TEMPORADA DE VELA, com a seguinte programação:
Dia 15/04 (sábado) Regata denominada JORGE BARATO -

PARTICIPAÇÃO,DE VETERANOS NA Classe LASER, com iní
cio as 15,00 horas.
Dia 16/04 (Domingo) Regata denominada ADMAR GONZAGA
- participação de velejadores nas Classes LASER e OPTI
MIST, com início às 9,30 horas.
Excelente final de semana este que o UC está oferecendo,
vamos lá gente.

l
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Uma 'nova fase no

crescimento �da
cidade: O's

Núcleos
Residenciais.

l
I

De três anos para cá,
quando a construção civil
entrou em' crise, a Grande

Ftortanópolis vem pas
sando por uma nova fase
de crescimento. Os incô
modos tapumes de edifí

,

cios em construção, grada-
tivamente, foram sendo
substítuídõs por placas de
loteamento e� a Capital e

São José ganharam dois

grandes núcleos residen-
'ciais, com perto de 4 mil
casas,

� a chamada expansão
horizontal, que em Floria

nópolis já interligou 'os

bairros da Trindade, Pan

tanal, Carvoeira e Cór

rego Grânde e, no conti
nente, acabou definitiva
mente com pequenas pro
priedades rurais agora cor

tadas por ruas desde os

fundos do Conjunto Habi
tacional Bela Vista até o

ponto final do ônibus de
Barreiros, no município vi
zinho de São José.

ELETROSUL
No crescimento de Flo-

rianópolis. que ao centrá
rio de São José é marcado

pela opulência das cons

truções, fechada vila onde
residem graduados fun
cionários da Eletrosul, na

Carvoeira, foi a "mola de

propulsão" para o surgi
mento de centenas de
casas que transformaram
uma grande área (da Uni
versidade ao sopé do
Morro da Cruz até a Cos
teira do Pirajubaé) no

bairro "classe A" da oi
dade.

Segundo incorporado
res, a vilada Eletrosul "com
ótimas residências e cer

cada por uma área verde,
privilegiada", despertou no

setor a possibilidade de
bons negócios naquelas
imediações e, em pouco
mais de três anos, essas

empresas criaram infraes

trutu ra necessária para a

venda de centenas de lotes
e a construção de um

mesmo tanto de casas.

Na parte baixa do Morro
da Cruz, pelo menos quatro

grandes incorporadoras
estão atuando. Foram lajo
tados todos os acessos e a

cada dia uma nova resi- -

dência começa a ser cons-
-

truída, com custos nunca

inferiores a 3 milhões de
cruzeiros, segundo disse
ram alguns proprietários.

Essa área de construção
se espalha para os lados da
Trindade, com o bairro
crescendo em direção à
sede da Celesc, já atingiu
um bom espaço atrás d?\
Universidade e novos mo

radores começaram a ocu

par residências do morro

da Costeira do Pirajubaé.

No Jardim Santo Estevão (município de São José) começa a surgir outro grande núcleo residencial.
I

da cidade., segue mais (devido à espe-
Ali, as residências são culação imobiliária) com

construlcas pelas incorpo- prar terrenos na capital,
radoras e financiadas em que chegam ao triplo do
36 meses. Zélia Canciani, preço de uma área idêntica
que ocupa uma das poucas naquela região.
casas lá habitadas, disse
que optou pelo distante
bairro de Santo Estevão

"pela necessidade de ter
um quintal".
Como tem dois filhos, e

morava em unf, aparta
mento no centro da cidade,
e sem garagem, preferiu
ocupar uma casa com quin
tal mesmo tendo que percor
rer dois quilômetros para
chegar a um supermercado
ou 3 quilômetros até a es

cola' mais próxima.

No mesmo período de
três anos, desde os fundos
do conjunto habitacional
da Cohab, próximo à BR-
101, até o ponto final do
ônibus de Barreiros, mais
de 2 mil novas residências
foram construídas.

� um grande bairro que
ocupou ex-pequenas pro
priedades rurais e onde é vi-
.stvel o grande ritmo do
crescimento. Ali os terre
nos custam pouco mais de
20 mil cruzeiros e 90 por
cento das casas são de ma
deira. Todos os lotes foram
vendidos por incorporado
ras, que levaram até lá,
também, luz e água.

QUINTAL
Um outro bairro residen

cial "classe A", com perto
de 100 casas, quase todas
em construção está se for
mando também no municí

pio de Saõ José. É o Jardim
Santo Estevão, com mora
dores de Florianópolis que
preferiram fugir do aper
tado e conturbado centro

CAMPO ADENTRO
Pará o município de São

José está se transferindo
também a população de
Florianópolis que não con-

?f··'
-

A" Carooeira virou um bairro "classe A": ali maTam abastados funcionários da Eletro-,
, sul.

PLANO DO IPUF É MA'NTER OS MORADORES NA LAGOA DO 'PERI
Esta é uma das preocupações básicas do plano diretor para preservar o futuro parque.. '.

Ainda à espera dos estu- nas encostas estão QS mo
dos encomendados à Uni- radores antigos - cotn títu
versidade Federal, o IPUF los de propriedade de até
(Instituto de Planejamento 200 anos - que desmembra
Urbano de Florianópolis) ram suas terras apenas por
garante que uma das preo- herança. "Esse morador
cupações básicas do plano não depredou o meio
diretor do futuro parque da ambiente", garante Ivo
Lagoa do Peri é a manuten- Sostísso, sociólogo do
ção e utilização da popula- IPUF e um dos responsá
ção reside�te na. área. Já veis pelo aproveitamento
para os não-residentes .. da área.
�rincipalmente proprietá- Grande parte desses pen�sdec�sas�evera�elo-.a quenos proprietários seonentaçao nao esta defl- .

id ioder d entanto dedicava a uma cultura de
nl, a, po en o, no

'b
.

t'
.

.

ti desapropriações su SIS encla: �as. com a
exis Irem

falta de assistêncta .ade-de terrenos.
quada para sua perrnanên-Tombada em 1976, por " '

decreto municipal, era, aos. poucos foram se

pelo Patrimô- transfenndo para o centro

nio Histórico. a área em �usca d� emprego nos

trimônio Histórico, a área serviços públicos ou na

de 20 km compreende toda construção civil. Já na

a bacia natural da Lagoa, parte plana, entre a Lagoa e

incluindo as encostas dos o oceano, houve uma re

morros. À beira da Lagoa e venda maior de terrenos,

dendo de um estudo da
Universidade, que deverá
estar pronto dentro de um
mês no máximo". No en-

tanto, a retirada de parte
dos cardumes de tilápias,
peixe colocado pela Uni
versidade como experiên
cia há uns cinco anos, já é
um passo recomendado. A
espécie se multiplicou
muito além do previsto e

está elirninando a vegeta
ção marinha e comendo as

outras espécies.
A salinização de água,

que no ano passado atingiu
um grau bastante aito por
causa do canal obstruído,
não está mais causando
preocupação. "Os estudos
mostraram que o grau está
baixo e nós temos interesse
que a, água seja realmente
preservada naturalmente",
diz Sostisso.

principalmente para paulis
tas.

"Nós sabemos que não
têm sido concedidas licen
ças .para construção na

área pela Prefeitura",
afirma Sostisso, que ga
rante a proibição de qual
quer projeto de lotea
mento. Atualmente" o IPUF ,

está fazendo o cadastra
mento das propriedades da
área e depois que o plano
diretor do parque estiver
pronto será proibida qual
quer atividade que prejudi
ql:Ui:.ll meto-ambiente.
PAESERVAÇAO E ESTU-
DOS

I

Em início de novembro

passado, o IPUF promoveu
um encontro com várias
entidades preocupadas
com a preservação da área
para ouvir sugestões sobre
seu destino. "O seminário

foi feito para evitar uma de
cisão puramente técnica
que excluísse a comuni
dade", afirma Sostisso. A

partir desse seminário se
definiu que a área deveria
ser preservada para re

creação e lazer. "Mas nós,
ainda não sabemos que aÚ
vidades serão permitidas".

Os cinco' quilômetros de
água .' considerados um

dos melhores mananciais'
de água doce do sul da
ilha-deverão ser prese'IjVados a todo custo. "Inclusive
já existe um projeto da
Casan para aproveitá-lo
para fornecer água a toda a

região sul". Outra preocu
pação' permanente é a ma

nutenção da flora local e da
fauna.

"Não podemos afirmar
que a pesca será permitida
porque estamos depen-

UM DIA DE MUITA CONFUSÃO NA CÂMA'RA MUNICIPAL
Tudo começou quando um vereador entendeu que estava sendo chamado de menti raso

Os vereadores, na sessão
de 'quarta-feira, ultrapassa
ram os limites dos "v. ex
elas", }çuriti Pereira da Silva,
entendendo que urna afirma
ção de Cesar Filomeno Fon
tes a respeito das carteiras
de identidade estava a cha
mar os vereadores de "men
tirosos", exigiu urna retrata
ção. O presidente da mesa,
Nagib Jabor, interfere e pro
mete explicações para de
pois.lçuriti não aceita. O pre
sidente insiste. A discussão
aumenta, as vozes se mistu
ram e a confusão tieou for
mada. Jabor cassa a palavra
a lçuriti, mas a ordem fica
sem efeito, porque o verea

dor continua argumentando
com a voz ainda mais ele
vada, O presidente toca a

campanhia exigindo silên
cio. Não adianta. E depois de
mais um toque que não o mí
nimo efeito, irrita-se, dá um

soco na mesa e encerra a'
sessão por tempo indetermi
nadado.

rianópolis já conheceu". seus adversários políticos
vêm ultimamente pregando
uma oposição sistemática,
dando a entender que não
querem ver o progresso da
sua cidade.

classificar o seu discurso de
"parcial. faccioso," e pro
mete respondê-lo no decor
rer das próximas sessões.
Michel Curi, também não
concordou com as declara
ções e criticou "os termos in
juriosos" utilizados, prome
tendo também voltar à tri
buna para responder em

outra oportunidade ..
Encerrados os debates, a

mesa começou a apresentar
os requerimentos, para logo
entrar noutro impasse. Um

, deles, subscrito por cinco ve

readores, solicitava que
fosse enviado um telegrama
de congratulações ao advo
gado Antonio Soabaid, por
haver impetrado um man
dado de segurança contra os
aumentos dos impostos terri
torial e predial. Aldo Belar
mino, embora tenha reco
nhecido serem os alimentos
"excessivos e até abusivos",
advogou o voto contrário,
por entender que a Câmara
havia criado estas condições,

anteriormente. Esta posição
foi compartilhado por Zani
Leite.
No entanto, apesar da su

perioridade numérica da
Arena, restou apenas o re

curso da retiradado plenário,
pois Michel Curi votava a

favor do requerimento e Val
demar da, Silva Filho
encontra-se de licença para
tratamento de saúde. Com a

retirada, o vereador foi con
vocado à presidência, por ser
.0 mais idoso dos presentes.

Piazza pediu uma questão
de ordem para argumentar
que, mesmo com a falta de ,

quorum o presidente da,
mesa teria condições de ex

pedir o telegrama, "pois
congratulações não necessi
tam ser votadas." Seu co

lega, Edson Andrinos, entre
tanto, não concordou, ale
gando que se a votação foi
aceita inicialmente, deveria
ser mantida. A discussão,
seguiu-se por mais alguns
instantes, acabando os ve

readores por fazerem uma

"vaquinha e expedirem o te

legrama em nome da ban
cada do MDB e do vereador
Michel Curi.

AMPARADO NA CONSTI
TUiÇÃO

A DISCUSSÃO
Quanto à prevaricação no

concu rso de credores, classi
ficada de a "segunda infeliz
acusação", para o líder da'
maioria, também foi
"oca evazia". De acordo com
a denúncia, Amin teria tido
preferências ao efetuar pa
,gamentos em benefício da

.

Sanenge. O arenista res-

ponde que a quitação desse
débite, se deu vinculada
mente ao cumprimento da lei
municipal 1473, que homo
logou a rescisão com a em
presa citada, acrescentando
que o pagamento da dívida
"fazia parte do termo de res

cisão".
E, baseando-se no Decreto

-Lei 201, citado pelo denun
ciante, mostrou que ele, em

seu ítem XII, "permite a ante
cipação ou a inversão da
ordem de pagamento a cre

dores", quando tal medida
propicia "vantagens para o

erário". Para Alcino Vieira,
esta acusação foi feita com

"uma maldade cega é destru
tiva, de má fé, ou, no mínimo,
por ignoráncia".
Acusou Piazza em seu

pronunciamento que' o pre
feito havia faltado com a ver

dade quando forneceu os va
lores das

\

desapropriações
do terminal urbano, pois os

valores haviam sido altera
dos de acordo com o forne ..

cimento de documentos em

oportunidades diferentes.
Alcino, justificando, as dife
renças, alegou que novas de
sapropriações foram feitas e

que ainda poderá voltar a ser
alterada a cifra atual, bas
tando para que a justiça
"declare, como justo valor

para desapropriação do an-'
tigo posto de gasolina uma

importância maior do que a

que foi paga". Quanto aos

convênios, afirmou estarem
amparados na Constituição
do Estado.

A discussão que provocou
a suspensão da sessão por
mais de 15 minutos. teve ori
gem numa justificativa apre
sentada pelo vereador Cesar
Fontes às reclamações de
lçuriti contra a falta da "car
teirinha de identidade" dos
vereadores. Segundo Fon
tes, a solicitação das fotogra
fias havia sido feita em mais
de uma oportunidade, mas
no entanto, ninguém tinhase
preocupado em endereçar

, as mesmas até a mesa. Mais
tarde, Nagib Jabor, em seu

gabinete, confirmava as pa
lavras de seu colega de ban
cada, acrescentando que
elas não foram expedidas
somente pela falta das foto
grafias, mas também porque
o modelo em vigor estava por
ser alterado.

E para comprovar suas pa
lavras, apresentou o novo

modelo que lhe fora entregue
dois dias atrás. Apresentou
também um requerimento do
ex-assessor de imprensa da
Câmara Adão Miranda, soli-,
citando seu afastamento,
para refutar as críticas feitas
por Flávio Vieira, que disse
desconhecer os motivos ver
dadeiros da saída de Mi
randa. Por último, o presi
dente desabafa: "eles (ve
readores) brigam com o pre
feito e depois querem fazer
repercutir seus problemas
nos trabalhos da mesa".
Refutando as críticas feitas

à atual administração, Alcino
Vieira ocupou todo o tempo
destinado às inscrições. Ini
ciou afirmando que sua fun
ção de líder do governo é
uma das "mais fáceis de ser

desempenhada", pois a

"opinião pública reconhece,
a atual administração muni
cipal como uma das mais
,proveitosos que Florianópo
.lis já conheceu".
"Não obstante" - conti

nuou - a grande maioria da
opinião pública reconhecer o
dinamismo do chefe do
poder executivo e de toda a

sua equipe de trabalho, os

Não entendo as razões de
tal procedimento, através de
pronunciamentos aqui fei
tos, por colegas que pareceu
haver perdido o equilíbrio, o
bom senso, a sensatez ou,
quem sabe ainda, estarem
mal orientados, pois que não
encontra justificat(va plausí
vel para que homensque me
recem a confiança de seus

eleitores valham-seldo man
dato que destes receberam
para atingir a honorabilidade
de um cidadão dos mais bem
intencionados, como é o

ilustre Espiridão Amin".

Vieira ataca mais violento
quando se refere ao pronun
ciamento de Piazza, que de
pois de uma "brilhante atua

ção nesta casa de forma que
sempre mereceu o respeito
de seus pares", toma uma ati
tude das mais "condenáveis
e impróprias para um verea

dor" ao atacar com uma série
de "inverdades"a atual ad
ministração. Parao líder da
Arena e do governo, entre
tanto, existe uma grande di
ferença entre as acusações e

as respostas. "As respostas
exprimem a verdade".
Disse o orador que as pala

vras de Piazza tiveram a in
tenção de "desilustrar o exe
cutivo, dramatizar o vazio",
enfim, apresentar o "nada
como se /fosse tudo". Afi r
mau que ficaria esperando
"que a fidelidade à verdade e

à honra dos que fizeram ve

nham à tribuna para reco

nhecer que cometeram, no,

mínimo, um erro". Sobre o

pedido de informações, que
segundo as denúncias, não
havia sido respondido pelo
prefeito, Vieira apresentou
um ofício de 17 de janeiro de
77, respondendo as solicita
ções teitas. E perguntou:
será que o MDB virá "a
mesma tribuna dizer que se

enganou? Ou dirá que men

tiu?"

Minutos depois, um reque
rimento solicitando congra
tulações ao advogado Anto
nio Soabaid, por havér impe
trado um mandado de segu
rança "contra os abusivos
aumentos dos impostos de
cretados este ano", força a

Arena a retirar seus vereado
res do Plenário, - inclusive a

presidência, que está sendo
exercida Interinamente por
Fontes, - para evitar a apro
vação e acaba por levar um
tepresentante do MOS à pre
sidência dos trabalhos:
Pedro Medeiros, por ser o

mais idoso.

O movimentado plenário
da quarta-feira teve ainda a

oportunidade de ouvir um

discurso do líder da Arena,
Alcino Vieira, contestando as

acusações feitas por Michel
Curi e Aluísio Piazza em pro
nunc;iamentos anteriores,
contra a administração do
prefeito Espiridião Amin
Filho, que, segundo Vieira, é
o chefe de uma administra
ção municipal tida corno das
mais "proveitosas que Flo-

A "VAQUINHA"

Já encerrando sua fala, o
lider do MOS Afonso Veiga
Filho, aparteia Vieira para
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RELATÓRIO DA DIRETORIA

Senhores Acionistas:
.

. _

De acordo com as disposições legais, temos o prazer de submeter à
apreclaçao de V. Sas., o Balanço Patrimonial, Demonstrativo de Resu Itados e demais
peças relativas ao 'exercício social encerrado em 31i12/77. .

. Embo�a te�l"1a sido este, o primeiro ano de plena atividade de nossas
Iunidades produtivas, Já se pode antever a consolidação do empreendimento em

bases concretas e econômicas.
.

Relativamente às vendas, em que pese a política de retração da economia
agrrcola brasileira, tanto no que se refere à fixação dos preços de aquisição de
matérias':..primas básicas, como no oe comercialização dos produtos acabados, é
interessante ressaltar, que o equilíbrio alcançado pela empresa, não 'obstante a

grande oscilação do mercado, foi razoável, chegando a uma rentabilidade bruta de
16,28% sobre às vendas. .

.

Os investimentos em Ativo Fixo, na ordem de Cr$ 63.042.442,27, justificam
a .p�é.:>cupação da companhia em equipar, adequadamente, seus módulos -indus
triais, em face da demanda interna do próprio grupo, e das possibi lidades crescentes

. de colocação dos excedentes de produção no mercado competitivo. Tais valores.
são decorrentes.de investimentos com instalação. '

.

. Neste mesmo ano, tratou-se da adequação da capacidade de armazena
mento de cereais,. pela aquisição de um silo granelei.ro para 9.000 t, localizado no

su.doeste 'paranaense, e de outro, com capacidade pará 12.000 t, situado nas proxi
midades da empresa, no Distrito Industrial de Videira. Hoje, a capacidade instalada
de armazenagem chega a 55.800 t.

.

No âmbito da comercialização dos excedentes de farelo de soja e concen

trados, errou-se um posto de vendas no município de Xanxerê, o qual, juntamente

com as unidades volantes encarregadas da colocação dos produtos, institucionaliza
a marca PERDIGAO, numa região de grande potencial do Estado, o oeste catari-
nerise.

. \ . ,

Desde o início de suasatividadea operacionais, a elaboração de rações e
concentrados vem se mantendo em níveis constantes, pelo processamento dê soja
na base de 200 t por dia, e de nutrimentos para animais na ordem q!il ao tR!1!lad'asl
hora. '.' ..'

Para 1978 a política básica definida é a da consolidação qy_lIta�iva qa
produção e o atinqimento.do mercado externo, atualmente na dependênéia�enov.s
diretrizes por parte dos órgãos oficiais.

.

.

A produção do óleo de soja, como decorrência do processamento do
grão, atinge o volume de 35 tldia. Com vistas ao seu melhor aproveitamento, estamos
procedendo um estudo de viabilidade econômica para implantação, a médio prazo,
de uma unidade refinadora, além da construção de um armazém graneleito para
estocagem de farelo de soja peletizado para exportação, com capacidade para 4.000
toneladas. ,

.

O capital da empresa também é meta básica, que será fortalecido pela
subscrição e integralização da parcela restante, minimizando dessa forma os rndices
de endividamento e o custo financeiro das operações de crédito. .

,

Nesta oportunidade ressaltamos nossa condição de empresa de capital
totalmente brasileiro, cientes de que, para o alcance dos resultados obtidos, contri" /

bu i u fundamentalmente o govern�, as instituições financei ras e os funcionários, cuja'dedicação, sobrepohdo-se às dificuldades, foi decisiva. .

Videira - janeiro/1978
A DIRETORIA

BALANÇ0 GERAL ENCERRADO. EM 31-12-:-7-7

A TI V- O

DISPONíVEL
Caixa e Bancos : .. 728.556,59

REALIZÁVEL A CURTO PRAZO
Estoques (01) , .

C.réditos de CI'ientes ., .

Outros·erédltos ..•,.- , .

Despesás Óiféridãs : .

34.235.061,31
8.745.991,45

,. 2.703.,591,15 4(>.684.643,91
6.187.763,82

REALIZÁVEL A lONGO PRAZO
Valores e Bens .

Desp. a Recuperar (02) , .

)
544.672,62

,,679.509,37 1.224.181,99

IMOBILIZADO
Técnico (03)
Imobilizações fixas , .

(-) DepreCiações .

Financeiro
Ações/outras lrnobll. '

.

93.235.017,83
5.568.414,44 87.666.603,39

,

I
90.848,00

COMPENSAÇÃO ATIVA .

Total qo Ativo ) .

35.028.153,04
176.610.750,74

Saul Brandalise
Diretor Presidente

PASSIVO
/

I

DEMONSTRATIVO DO$ RESULtADOS EM �1'/12m :,

EXIGíVEL A lONGO PRAZO
Empresas Coligadas (05) .. . . . . . . . . . . . . .. 26.029.473,51
Inst. Financeiras (04) : . . . . . . . . . . .. 26.924.305,52 52.953.779,03

.
I

.
'EXIGIVEl A CURTO PRAZO

Fornecedores '

.

Inst. Financeiras (04) .

.

C d D'Obri ore� iversos . .

,.:
..

:
.

ngaçoes a Pagar ...•................•
Provo Imposto de Renda .

NÃO EXIGíVEL
Capital Sqcial , .

(-) Cap. a Subscrever .

(=) Cap. Subscrito (06) : .

(-,-) papo a Integralizar .

Reservas Dlversas .

Fundos .

RESULTADO PENDENTE
Saldo Disposição A.G.O. . .

COMPENSAÇÃO PASSIVA ..

, Total do Passivo
'

.

10.766.560,60
16.679.290,,54
7.267.730,11
1·437.256,82
1.049.054,00 38.094.892,07

01. RENDA OPER�CIONAl SRU'TA ...• , ....•..•.•. :.:,.
02. CUSTO DOS PRODiJTOS VENDIDOS •..• , j •• o , ••••••

03. lUCRO 'BRUTO (1�2) ..... : .. :
..... , " , .•..

04. DESPESAS COM Ve:NQAS .:': '; .. , : , ..•.••

f·1· 'C� .t.: .... " : ',.f'
j • j •• ;', • � ; .I '. I i r·Z • ; • �;�'. ".- � • :', � • � •

. íf.,2. FreJés e car.refos r • r, ""'(" : ; ;; .. :; . :

'l.3. 'Oüftos gasfos ; -s ••

05:GASTOS GERAIS' : .' :!.':\';;.' .• ";''; ."" 0-':'"
5.1. Honorários Di:re!qria .. , .....•.. , ....

' ...... o .....
5.2. Despesas ",dmini�tra:tí'la�/ .....; : .. , <:': •• o;. ".

5.3. Gastos com Pessoal :". '. : .,. , .....•. :� .

5:4. Despesas Tributárias . .':" ... ; .. " .••• : .i! ......•..
5.5. Despesas Financeiras,. :: ......•. : . ó ••••••••••• ,.

5.6. Outros Gastos' : '

•...

'

.....••..•

06. DEPRECIAÇOES E AMORTIZAÇOES " .•..•..•
'
.. i..•. '.

07. lUCRO OPI:=RACIONAl (3"4-S-E?) •... , ..•...•. : •. : .•.•.
08. RENDAS NAO OPERACIONAIS •........•..... ; ..•...
09. DESPESAS NÃO OPERACIONAIS ....••......•. : . : .•.
10. lUCRO ANTES IMPOSTO RENDA (7�9) ., 0,••••• ;

11. PROVISÃQ PARA IMPOSTO RENDA .:.........•. o •• '.
12. RESULTADO A DISTRIBUfR ..........•. , .•.. ,.: •.; •..

12.01: Reserva legal ; .••.... . , / .

12,02. Reserva Estatutária. _ "' .

12.03: Saldo Disposição A.G.O : " , .

53.000.000,00
24.179.761,00
28.820.239,00

243.007,50
553.000,23

19.479.759,08

28.577.231,50

20.032.759,31

1.923.935,79
35.028.153,04
176.610.750,74

"II •

? .V,.

171.071.202,85
14�.2,8.570,OO
27.852:632;85
4.945.723,96,
2:� ..1,�.:J�.2,ª"9j��.lfll,&ia r }'
L'D28.300,28

:18.•478..54If,$4
" 380.000,00
2.299.438,50

. 2.596.068,98
1.334.1!i8,43
11.654.763,2l1

.

234.212,42
929.916,49

,

3:498.4:'3.86
652.681,39
653.490,21

3.497.443,86
'1.049.054,00
�2.448.581,04

174.881,75
349.763,50

1.923.935,79

Flávio Brandalise
'Diretor Vice-Prestdente

Lino Munaro
TéC. Cont. ORC.SC'''J7I�a

.

\
.

5.820.239
15.000.000
8.000.000 .

NOTAS EXPLICATIVAS.

01 - ESTOQUES - Cr$ 34.235.061,31 •

Representam as existências em matérias-primas, materiais secundários e produtos acabados, avaliados pelo
custo médio de aquisição ou produção, inferiores ao do mercado.

02 - DESPESAS A RECUPERAR - Cr$ 679.509,37 ,

Referem-se a gastos da empresa com terraplanagem, cujo valor-será futuramente ressarcido pela prefeitura.

03 - IMOBILlZAÇOES TÉCNICAS - Cr$87.666.603,39'
.

Representadas pelo valor original dos bens, mais a correção especial prevista pelo Deor.eto 1598/77, deduzida a

depreciação:
'

PARECER D9 CONSELHO FISCAL"

Os abaixo assinados, membros do COnselho Fiscal da Perdigão RaçóésSlA CorTI.lnd., tendo pr(lcedido ao
devido exame do Balanço Patrimonial e Demonstrativo de ResultadoS e demais contas eorrespónl:lentés aO exerclcio
social encerrado em 31 de dezembro de 1971, e havendo encontrado tudo emperfeita ordem e exatidão refletindo áS
atividades da empresa, no exerclcio, são de parecer que os referidos' documentos e demllnstraç6es, devem ser
aprovados pela Assembléia Geral 'de Acionistas. '

,
: .

Videira, 10 de março de 1978

Dr. Irio Zardo Waldémar Mozzaquatro
I

Contas Vir. Original Correção Monet. Depreciação Vir. Resid.
Evaldo E. Reichert

Terren./Benf.......... 2.129,223,43 1.232.860,86 161.343,10 3.200.741,19

Edificações .. , ........ 28.434.272,45 13.628.994,04 750.400,54 4t.312.865,95

Instalações ........... 7.219.751,49 2.954.744,02 982.845,16 9.191.650,35

Máq. e Equip. o • • • • • • • 23.095.065,38 11.845.305,26 . 3.334.670,67 31.605.699,97
Móv. Utensilios ....... 1.533.017,83 415,265,00 205.393,59 1.742.889,24
Veic. Perten , ......... 63'1.111',69 115.406,38 133.761,38 612.756,69

SOMAS ••••••••••• 0 6�.042.442,27 30.192.575,56 . 5.568.414,44 87.666.603,39

04 - INSTITUIÇOES FINANCEIRAS - Cr$ 43.598.596,06 .

. _ -, .

.

Os financiamentos foram atualizados à data do Balanço, quando devido, pela correçao monetária das ORTNs. Do
montante 80% destina-se a Imobilizaçõesle 20%, aquisição de matéria-prima.

Instituição A.té 180 dias + de 180 dias Encargos ,
. Vct.

Banco'do Brasil 13.310.568,00 Juros' 1978

B.R.D.E. .............. 1.017.553,73 25.906.751,79 ,Iuros/CM 1983

Caixa E. Federal ...... 900.000,00 Juros 1978

Banco Bradesco ......
.

'1.446.168,81 1.017.553,73 J"Hos/CM 1980

SOMAS1•••••••••••• •• 16.674.290,54 26.924.305,52

PARECER DOS AUDITORES

'.

Examinamos o Balanço Patrimonial, anexo, de PERDIGAb RAÇOES SÚA - Comércio e Indústria, levan
!ado em 31 de dezembro de 1977, e a respectiva Demonstração de Resultado EconÔmico do ex'releio findo naquela
data

..
[\'osso exame fOI efetuado de a�ordo com as normas de auditori� geralmel'\te Bceit., e, cona.quentemente,

I�CIUl as provas nos registros contábeis e outros procedimentos de auditoria que julgamós ne!:fjsúriOs nas ctrcuns-
táncias,

'

Em nossa opinião, o Balanço Patrimonial e a.Demonstração do Result.do êCGn6mico, acima referidos,
representam adequadamente, a �osl'Ção patrimonial e financeira da PERDIGÃO AAçOeS StA - Comércio e Indús
tna, e o resultado de suas operaçoes correspondentes a� exercício findo naquela data, de acórdo com os plinclpiosde contabilidade �eralmente aceitos, aplicados com uniformidade em relaçAo ao ex.releio antel1or.

,

.... .
.

JUSTUS - AUDITORES INDEPENDENTES
CRC (PR)-1883-DEMEC-RAI-77/155-PJ

Oldemar Justus - Diretor
Contador 7" .CRC (PR) - 990
DEMEC-RAI - 77/165-1 ..PF

05 - CRÉDITOS DE COLIGADAS - Cr$ 26.029.473,51
Referem-se a duplicatas endossadas pela Perdigão S/A Com. Ind. para paqarnento parcial de duplicatas,
decorrentes de fornecimentos de produtos.

06 - CAPITAL SOCIAL SUBSCRITO � Cr$ 28.820.;39,00
Compõe-se pelas sp!;uintes categorias de Ações:

lo
. Ações Ordinárias Nominativas J .

Açóes Preferenciais da Classe B , . ,
:

Ações Preferenciais da,Classe C '

.

.;
\



18 - Classificados

,� .

'"" '1,'" ':"" A' """I,'"''@J
Rua .Gaspar Outra 90
Estreito ;- Fpol_is

-

Fone: 44-0522

ESTOQUE DE VEíCULOS USADOS

Tipo Ano. Cor
Passat 1977 Marron
Passat TS 1976 Branca
Passar 1975 Branca
Passat 1974 . Branca
Brasília 1977 Branca
Brasília 1976 Branca
'Variant 1977 Branca
Variant 1976 Branca
1300 1977 Branca
1300 1976 Vermelha 7
1300 1975 Amarela
1300 1975 Azul
Kombi 1976 Azul

\

Possuímos também toda a linha VW OK, para pronta en

trega ..
�

OFERTAS DA SEMANA
.

6

Rural, 1963 4x4 ., Cr$' 8.000,
Corcel Luxo 1973, 4 Portas Cr$ 15.000"
Variant Amarela 1973 , Cr$ 25.000,

CARIONI COM� AUTOMÓVEIS LTOA.
.

RUA SILVA JARDIM N.o 1
. .

FONE 22.5381

Tradição e conceito no

Ramo de Automóveis

Volks 1300 Vermelho .. , , 77
Volks 1300 Azul .. .' ' 77 .

Volks 1300 Branco , : 77
Brasília Azul : : 77
Brasília Vermelha : 76
Corcel Branco STO : 76

�------------------------------------------_.

ALFREDO AUTOMÓVEIS
,

'Rua Heitor Blum, 242 Estreito
Fone 44.3160

ANO .COR
1977 )/ERMELH"O
1973 AMARELO
1974 AZUL
1974 VERMELHO \

1974 AZUL
1967 VERMELHO
1972 AMARELO
1974 BEGE

TIPO
CHEVETTE
FORD CORCEL GT
CHEVETTE
OPALA
MAVERICK
VOLKS 1300
VOLKS 1500
KOMBI

MARTINS 'AUTOM:ÓV'EIS
Rua João Motta Espezim, 329

)OI.G'� Fone,,33.0677· ".,
FIAT����J.,':l(ermelho ... \.:;':;:!)'_, i,. . .

.' ...":
'

-;is.r

'

•.•. -Á._..•
: '.'�1'9!t7777BR�L1A branca o/toca .. fitas .

CHEVETTE si amarelo ..

f

..••.•••••••••••.... 197.,6
DODGE POLARA branco... . 1976

DODGE 1800 preto ..... ·...... . 1974 •

COMPRA - VENDE -. TROCA,

...,....---_.._----------_......
.

�2-1166�O.,)*(,
22-96

CRECI

37 VIF "

RUa Tt8. Silveira, 21 SI 102

SARB·ADAS
,

Terreno rua Pascoal Simone - Somente' à vJsta.
Lote na frente da.Eletrosul - Com projeto jâ-devidamente
aprovado de 190m2. Terreno com 474m2,' somente
170.000,00 à combinar.
Loja Central - Com. 70m2, térrea, excelente ponto comer-

-

cial, totalmente instalada, somente 6.000,00 mensais.
Apartàmento- Zero kilómetro - com 3 quartos, salade estar
e jantar. copa e coztnha. banheiro social, lavanderia, área.
de serviço e garagem, parquet com sinteko, massacorrida,
acabo em gesso, azulejo decorado até o teto. Prestações de
Cr$ 4.900,00 mensais.
Terreno Trindade - Com 506m2 - seco, plano, excelente
localização somente 190.000,00:-
Apartamento nQ Centro - Com quarto, sala de estar e jan
tar, copa e cozinha, banheiro social, mobiliado. na rua

. Felipe Schmidt - assume prestação de 3.200,00 mensais
somente. (Entrada facilitam?s conf. condiçõesdo cliente) ..

"\

A JOWI VENDE
LOTEAMENTOS

1. PARQUE RESIDENCIAL FLOR DE NÁPOLES:
Situado a: 150m do trevo de São José que demanda para
São Pedro de Alcântara. Restam poucas unidades, presta
.ções mensais a partir de Cr$ 8'50,00, sem entrada. Plantão'

.

no local. inclusive aos domingos.

2. LOTEAMENTO' JOWI
Situado as margens da BR-101 em Palhoça, com luz, água,
parte das ruas lajotadas e trevo de acesso para a BR-101.

. .

LANÇAMENTO no dia 05/04/78. Prestações mensais a par
tir de Cr$ 1.700,00, sem entrada. Plantão no Local, inclu
sive aos domingos.

Av. Ivo Silveira, 4.501 - FONES44-1902 44·0302 CRECI-17

APTO" '1 QUARTO

Aluga-se Apto. contendo 1 quarto, living, B.W.C. social, copa
cozinha, Apto. novo -Inabitado, próximo à Universidade. Alugúel:
Cr$ 3.200,00
TRATAR com REGIS IMÓVEIS LTOA. Av. Otton Gama O'Eça, 139-

.

Edf. Alpersted - Loja 04 - Fones: 22-655122-3537- CRECI n.?
58.

VENpO

Apartamento na' Avenida Beira Mar Norte, Aprox. 150m2.
corri garagem, Edifício. GEMINI'. Tratar Sr. VALERIO 22-

1488
., .:

'i

.�'

BARBADA
Vendo Apto. Jardim Atlântico 3 quartos e demais dependências, cf
garagem - 40.000,00 de entrada, saldo BNH, aceito carro ou pro-
postas. Tratar: Fone 44-3075. .

ALUGA-SE
Apartamento Edifício Banco Sulbrasileiro.

Tratar na Rua: DEODORO, 39

------------"� ... " ... , ".�._-----------.

VENDO - TERRENO

Três lotes na praia "JURERÊ". - Negócio à vista. Em
conjunto ou separadamente. Informações: Telefone 44-
1729.

PARQUE BALNEÁRIO DOS AÇORES

'Na praia do Pântano do Sul. Um lançamento sem prece
dentes. Tratar c/ Machado 44-3839.

._--- •._----------'

\,

TERRENO - BAIRRO YPIRANGA
,

-

C/ 14.00 X 25.00m fundos, local prlvlteqlado , Cr$
98.000,00, áceito carro em troca.
Tratar p/fones 44-0890 - 44-4738 c/Sr. Rogério.

VENDO-TERRENO

Próximo àUniversidade Federal - Negócio àvista, Infor-
mações: Telefone 44-1729.

.

VENDO -- CASA (

Rua Eugênio Portella, 142 - Barreiros - De Madeira -

Cozinha e banheiro de alvenaria -Informações: Telefone
44-1729. Negócio à vista.

ALUGA·SE MOTEL

Com restaurante e quatro cabanas - apto. na praia
da Joaquina. Aluguel: Cr$ 10.000,00, mensais, Tra
tar: 'BROGNOLl IMÓVEIS. LTDA - ,R�LEOBERTO
LEAL, 133 - BARREIROS-SJ-SC.

.

'GRANDE LANÇAMENTO

LOiTEAMENTO JARDIM CASTELO, LOTES A PARTIR DE
CR$ 900,00 MENSAIS. COM ÁGUA E LUZ, RUAS ABER

TAS, PRÓXIMO A POLíCIA RODOVIÁRIA FEDEHAL. TRA
TAR: RUA LEOBERTO LEA..L N.o 220 OU FONE: 44-3745

.

DJALMA IMÓVEIS.'
_,

'

DjALMA IMÓVEIS
"

'

RUA LEOBERTO LEAL N.O 220, BARREIROS
FONE: 44-3745 CRECI 1069

U I ir::1t GRANDE LANÇAMENTO

LOTEAM6N'T-O JARDIM CASTELO, LOTES A PARTIR DE

Cr$ 900,00 MENSAIS, COM ÁGUA E LUZ, PRÓXIMO A
POLíCIA RODOVIÁRIA FEDERAL

• •

-

CASAS VENDE-SE
ESTREITO - Ótimo PRÉDIO em frente ao CINE JALlSCO

. com 220m2 e Uma casá de' ALVENARIA AO lado com'

150m2, estacionamento próprio por Cr$ 1.600.000,00:
ESTREITO - Ótima casa mista na-Av. SANTcA CATARiNA.
ESTREITO - Ótima casa mista c/76m2 por 180.000,00.
CAPOEIRÁS - Ótima CASA DE ALVENARIA em fase final de

acabamento, com 150m2 por Cr$ 650.000,00.
BARREIROS - Ótima casa de ALVENARIA com 80m2
(NOVA) por 340.000,00 já possui um FINANCIAMENTO de

270.000,00, o saldo aceita-se carro.

ESTREITO - TRÊS SALAS, ótimo ponto COMERCIAL, na
rua JOSÉ CÂNDIDO DA SILVA por 350.000,00.

TERRENOS VENDE-SE .

PRAIA DA DANIELA - Ótimo terreno por 100.000,00.
BARREIROS - Ótimo terrenocorn.aôürnz antes do TREVO

por 9Q.OOÕ;OO, possui ÓTIMAS CASAS PERTO.
BARREIROS - Ótimo terreno COm 12x30m por 80.000,00.
TRÊS RIACHOS - LINDO SITIO com 180.000m2 (200x900m)
há 6km de BIGUAÇÚ, PLANO, todo cercado por
250.000,00. "BARBADA".

"TEMOS OUTRO'S IMÓVEIS EM CARTEIRA"

VENDO SALÃO DE BELEZA

A Ru� Fernando Machado, quase esquina com Av. Hercílio
Luz. Otimo ponto. Preço acessível. Tratar' fone 22-0498 ou

à Rua Crispim Mira. 61.
li.

Um COFRE - Grande. Tratar .na
JOALHERIA MULLER. Rua: 'TRAJANO

N.o 6

TELEFONES

Compro - vendo - alugo
Centro - Estreito - Trindade - Instalação Imediata
Tratar: 44-1107, das 14 às 17 horas.

,TROCO·

Telefone prefixo 22 por 44. Tratar pelo fone 22-7722 com

Carlos Alberto Abreu. Horário comercial.

Prefixo "22". Tratar 'somente "hoje telefone 33-
0300.

_VENDE-SE 'tELEFONE

VENDE·SE TELEFONE "22"
Preço Cr$ 20.000,00

Residencial .� Quitado e lnstalads.
Tratar fone 22-8561

1/
I
!

LIMPEZA DE FOSSA
E DESINTUPIMENTO EM GERAL

'Tratar, rua Max Schrarnrn - antigo Posto 5
Estreito-Florianópolis - fones: 44-4140344-1996.

CASA"':' JURERÊ
No melhor ponto da praia, ótima casa c/2 qtos, BWC

_ TERRENO. -lTAGUAÇU
s<?cial, sala, copa, cozinha, área serviço, garagem, varan- Na rua Ivo Reis Montenegro, local 'privilegiado, ótimo ter-
dao, dep. p/empregada. Toda mobiliada. Transf. Financ. reno c/550m2, frente 20m.

TEMOS OÜTROS.lMÓVEIS EM CARTEIRA 'PARA VENDA,

o ES:rA�O
- 14 de abril de 19)1

VENDEDORES

Grande organização ampliando seu

quadro de vendas admite elementos para
trabalho altamente remunerado.
PEDIMOS: Boa aparência
Facilidade de expressão
Nível de escolaridade compatível
OFERECEMOS: Treinamento específico'
Ótimo ambiente de trabalho
Salário fixo Cr$ 3.080,00. comissões e

prêmios
ENTREVISTAS: Avenida Rio Branco, 162 -

segunda e terça-feira das 9:00 às 12:00
noras.

NEUROLOGIA. E NEUROPEDIATRIA
DR.- SUZÂNA NUNES MACHADO

.

Credo Medsan, B-Brasil, Ipesc, Incra, Celesc e Coop. ROd.
Cons. Ass. Sta C. Reabilitção 2.a a 6.a feira 14'às 16 horas ,

. fone 22-0100.

DESENHISTA
/

\

Empresa de Engenharia Civil em expansão
preténde admitir jovem, que queira
iniciar-se na profissão. Tratar pelo fone:
22-8979 das 15 às 18 horas do dia 15 de
ABRIL.

COMUNICADO ..

GINECOLOGISTA - OBSTETRA

BALLET NO TEATRO CARLOS
GOMES

Dra. Miriam Krieger Tavares da Cunha Melo, comunicaa
mudança de seu consultório para Av. Othon Gama D'!':ça,
153 - 1.0 andar - Ediflcrc Fleming. Fone 22-4544 - CRM
1277.

Já estão abertas na Secretaria do Teatro Carlos

Gomes, as inscrições parao Curso de Ballet
Com muita satisfação o Teatro recomeça o

curso com a professora HUNG FUNF MAY.
OS INTERESSADOS DEVERÃO DIRIGIR-SE A

SECRE,TARIA DO TEATRO CARL.:OS GOMES.

VENDE-SE UM'A FAZENDA
Vende-se uma fazenda situada em Rio do Peixe - Estrada Luis
Alves - município de Navegantes medindo 500 x 1000. Tratar »Ó,

fone 44 .. 2191 - Itajaí Santa Catarina.
•

I

Foi roubada em Criciúma uma Brasília178, de.
cor verde metálico, placas CR-8787, de pro
priedade de Adair Miguel Pazetto. Quem
encontrá-Ia favor comunicar � Delegacia mais
próxima.

.

CONCURSOS

FISCAL DE RENDAS E FISCAL COM. IND. P/ RIO DE JA
NEIRO.
'INSCRiÇÕES - APOSTILAS
RUA TTE. SILVEIRA, 15'- SALA 2Ó6 - FLORIANÓPOLIS
- SANTA CATARINA.

..

'BRASíLIA/78 ROUBADA

�'----------���-----------

_DATILÓGRAFA

Precisamos. Tratar Cinimed, períod� matutino. Fone 44.0188 :_
Rua BayerFilho, 156 � Coqueiros.'

DOCUMENTOS PERDIDOS

Declaro para todos os fins e efeitos que eu, Harry Klickow - CPF -

006.475.789-72, extraviei o Registro de Proposto de Corretqr de
Seguros, de nO 17.423, emitido pela Susep - em São Paulo. SP. ao
11 de junho de 1974. através da Sorcetec - Sociedade Corretora de
Segu ros LIda.

Joáç..
aba. 7 de �bril de 1978

CAIO APOLFO SBRU�ZI

ADVOGAD���\1 ''' ..

DESAPROPRIAÇÕES
RuaAnitaGaribaldi, 19-saía301-Centro Executivo Miguel
Daux Florianópolis - fone: (0482) 22:7836 - Santa Cata:
�na.

..

.

-

DOCUMENTOS PERDIDOS
o sr: Otomar pouza do Nascimento declara para obtençAo de 2." via que
perdeu os documentos do carro marca Volkswagen. ano 72. cor azul. chassis
n.O 418938.46 HP npot.aoo, motor n.o BF 513493. 4 cilindros.

-

São Miguel do Oeste se. 10 de abril dá 1978

PISCINAS (PROMOÇÃO)
TODAS EM FIBERGLASS, MARCA ACQl:IALÂNDI�

,

1) Modelo 2001 c/ 6,80 x 3,60, completa c/ filtro. Preçe
normal Cr$ 94.000,00 - Oferta Cr$ 73.000,00

. 2) Modelo '(ara i (Infantil) 3 m de diâmetro. Preço
normal Cr$, 12.783,00 - Oferta Cr$ 10.250,00

3) Modelo "Junior Tropical" (Infantil) c/ Escorrega
dor. Preço normal Cr$ 13-:491,00 - Oferta Cr$ 10.700,00.

TRATAR FONES -'- 22-3537 e 22-6551 ou Av. Itaguaçu. n.?
210.

'.J

DOCUMENTOS PERDIDOS
F'azenda Três Irmãos de Olimpio Dal Magro LIda. declara para obtenção de 2.8

via, que perdeu os seguintes documentos:" Certificado de Ae,gistro n.s

0041905.13. TRU n.? 885�Of2�. Taxa de Reconhecimento Estaduais. Seguro
Vera Cruz bilhete n.? 6597, referente ao veículo Dodqe, cor amarela, ano 70

..,

chassis OM 324919010700670. placa WM 0992.
.

LIMPA FOSSA E bESINTUPIMENTO
COM MÁQUINÁ

Gia de Limpeza Palhoça - COLlMPA
Telefone 42345 .

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi' extraviado o certificado de propriedade do automóvst marca
Volkswagen, ano 1972, cor amarela, chassis número BS 274755
placa BQ 3985 de propriedade da Metalúrgica do Vale Itajaí Ltda,

Brusque, 12 de abril'de 1978

APARTAMENTO - CANASVIEIRAS
No Ed. Mediterrâneo, a 25 metros da praia, ótimo apto. c/2
quartos, sala, copa, cozinha, área serviço, est, p/carro.

APARTAMENTO - CENTRO
No Ed. Sabrina, rua José Jacques, excelente apto. c/3
quartos (1 suite), ByvC social, sala, copa, cozinha, área
serviço, dep. p/empregada, garagem. Transf. finac.

.

APARTAMENTO -I BEIRA-MAR _

N� Ed .. Renoir, f�ente p/avenida, ótimo�to. c/3 quartos (1
suite), 'BWC social, sala, copa, cozinha, área serviço, dep.
p/empreqada,'garagem.

.

. \.
APARTAMENTO - COQUEIROS

_No. Ed. D. Inez, r. Abel Capela, ótimo apto.c/3 quartos
(SUite), BWC social, sala em "L", copa, cozinha, depen
dência p/empregada, ára serviço, garagerrL Possue armá
rios embutidos Transf. Flnanc:

APARTAMENTO - TRINDADE
No conj. Carlos Augusto Caminha.ótimo apto.c/1 qto.,
BWC social, sala, cozinha, área serviço, est, p/carro.
Transf. Financ.

C�SA ....;.. SACO DOS LlMÓES
.

NA RUA José Dias,ótima casa c/3 qtos.i,BWC social,sala,
copa, cozinha, área serviço, est. p/carro. Terreno
c/13200m2,

I

F�i extraviado o certíticado de reqistro de n.o p9��232 do .s: de marca
'.

Volkswaqen. cor amarela, placa AB 3119, pertencente ao Sr.'Aldo Waldemar
Vieira Filho, residente em Florian0polis.

DOCUMENTO .�Xr..:,,�yIADQ_· ,
' ..�, '.)\..� ,i .....j" .. 1 ........ ' ........ •

DOCUMENTO EXTRAVIADO
.

Declaro para todos os fins e efeitos que extraviei o Registro de Preposto de
Corretor de Seguros. de n.o 17_.�23. emitido pelâ SUSEP·. em SAo Paulo. SP .

aos11 de junho de 1974. através da Corsetec-Sociedade Corretora de Seguros
Llda�

.

Joaçaba SC. 07 de abril de 1.978
-

Hany Klickow CPF·n.o 006475789-72
-------�����_. ," .... , ....�.�.,'--�----_.

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS

Foram extraviados os documentos do veículo Ford Corcel
ano 1976, placas CH-0710, cor verde, Motor n.? 430710,
Chassis LB4-DRJ-56292"de propriedade de Fiorelo e A.
Luiz Benelli.

.
.

--------------

O Sr. Manoel João Teixeira, residente em São João do

Sul-SC. declara que foram extraviados os documentos de
seu Jeep, tipo utilltário, ano de fabricação 1951, cor cinza,
de placas SZ 0026, número de chassis M-4J51735.

São JOão do Sul-S..c. 11 de abril de 1978.

EDENEI RONCHI declara que extraviou o Certificado de
Propriedade de s/automóvel marca Dodge 1.�00, ano/73,
.de cor verde, chassis n.? B007350, de placas CR-8238.

\
.

,

Crici6ma-SC, 11 Ide abril de 1�i�

CASA - CAPOEIRAS
NÊ rua Irmã, Bonavita, ótima casa c/3 qtos.j t suite),
sala. BWC social, copa, cozinha, área serviço, garagem.

.
CASA - AGRONOMICÀ

Na rua Jairo Callado, excelente casa ci� suites, 3 quartos,
BWC social, sala, .copa. cozinha, dep. p/ernpreqada, área
serviço, garagem p/4 carros, Aceita-se apto. no, centro
.como parte de pagamento.

' .

CASA - COQUEIROS
Na rua Oe�. Pedro .Silva, ótima casa c/3 'quartos, BWC
social. 2 salas, copa,· cozinha, área serviço, dep ..
p/empregada, garagem p/2 carros. Possue.2 dep, de alve-

.

nana. Terreno c/600m2.
.

. CASA _: LAGOA
Na R'ua Rita da Silveira, fina residência c/3 quartos, 2 salas,
�WC social, copa, cozinha, dep. p/empregada, área ser
ViÇO, garagem p/3' carros, churrasqueira, casa p/barco.
Terreno c/660m2. .

, CASA - TRINDADE
Na rua Cap. Bruno Lima, óti(!la casa c/3 quartos (1 suite), 4
salas, copa, cozinha, área serviço, churrasqueira, gara
·gem.

TERRENO - BOCAIÚVA
A dois passos da Beira-Mar, ótimo terreno c/1045m2,

.

frente 39,80m. Sem igual. ,

.



ELETRIFICACÃO RURAL DE SANTA CATARINA S.A.
. .

CGC/MF n.? 83.899.997/0001-90
REG. JUCESC.n.o 41.672/75

RELATORI.O DA ,DIIjIETORIA
Senhores Acionistas,

Cumprindo as'determinações legais e estatutárias, submetemos a vossa apreciação, o Balanço Patrimonial, Demonstrações
. Financeiras e de Resultados e demais documentos relativos ao exerclcio social encerrado em 31 de dezembro de 1977, acompanhados
também, dos necessários pareceres do Conselho Fiscal e Auditores Independentes e notas explicativas desta Diretoria .

. Colocamo-nos à disposição dos Senhores Acionistas para qualquer informação suplementar que julgarem oportuna.
Florianópolis, 14 de março de 1978

;0 ESTADO - 14 de abril de 1978

Eng.o Agr.o Arnaldo Schmitt Júnior
Diretor Presidente Dr. Elmo Kiseski

Diretor Vice-Presidente
Dr. Adhemar .Garcia Filho
Di retor de Administração

Dr. Edelmo Naschenweng
Diretor de Planejamento

Dr. Polidora Emani de São Tiago Filho
,

Diretor Técnico
-

BALANÇO ENCERRADO EM 31 DE DEZEMBRO D.E 1977

-19
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19i'6DISPONlvEL
Caixa
Bancos , .

Tftulos Vinculados ao Mercad� 'Ab�rt�"
.

SUB-TOTAL
"

.

REALIZÁVEL A CURTO PRAZO
Contas a Receber

.

Obrigações e Empréstimos a Receber
Devedores Diversos .

1977

34.990,80
2.494.023,69

2.529.014,49

1976

346.610,74
2.545.545,02
7.504.206,10
10.596.361,86

310.247,63
5.593.760,35
518.101,99

6.422.109,97

46.787.100,23
53.209.210,20

••••• '1 •••••.

,

247.494,03

1.069.062,73
1.316.556,76

.73.594.389,85
74.910.946,61

REALIZÁVEL A LONGO PRAZO
Almoxarifado (01)

SUB-TOTAL.
IMOBILIZADO (02)
Bens e Instalações
Instalações em Geral ':

.

Correção Monetária . ..

.

...•..................

Depreciação Acumulada
.

.......... •• 0 •••••••

2.928.850,92
1.449.851,73
1.328.269,76)
3.050.432,89
215.982,00

3.266.414,89
261.359,4'2
27.016,81

207.909.861,16
4.367.898,64
55.250.179,35
267.816.321,38
203.468.62.6,20

2.680.212,97

374.313,92)
2.305.899,05

41.676,00
2.347.575,05
4.202.378,61
2.602.034,44
90.324.712,65

: .

Imobilizado Financeiro
SUB-TOTAL

.

PENDENTE
Débitos Suspensos

.

Outros Encargos Diferidos
.

Obras e Serviços em Andamento (03) .

Ampliações Substações (04) i.
Correção Monetária

SUB-TOTAL ','
..

COMPENSAÇAO
97.129.125,70
223.147.531,53

TOTAL 551.991.323,57 386.229.804,34

ARNALDO SCHMITT JÚNIOR
DIRETOR PRESIDENTE

1977

EXIGIVEL A CURTO PRAZO
Conta a Pagar .. :.

.

Outros Créditos Corr.entes , .

13.744.580,10 (

11.763.707,93
25.508.288,03

137.764.295,56
( 63.849.232,80)
73.915.062.76
99.423.350,79

11.000.700,00
46.227,09

51.955.875,61
332.989,72

151.424.135,27
545.325;00

215.305.252,69

2.666.118,14
31.127.975,75

33.794.093,89
203.468.626,20

49.821 .152,14
2.582.887,44
52.404.039.58

80.094.506,10
(34.389.238.88)
45.705.267,22
98.109.306.80

11.000.700,00
17.525,77

EXIGIVEL A LONGO PRAZO
Diversas Dividas a Longo Prazo (05) ..

Juros a Apropriar Ex. Futuros .

SUB-TOTAL
INEXIGIVEL

.

Capital (06) .

Reserva Legal .

Reserva Correção Monetária ,
.

Reserlla p/Futuro Aumento de Capital ...

Adiantamento p/Futuro A-urnento de Capital ...
Lucros Suspensos.

.

SUB-TOTAL.... . f.
PENDENTE
Valores a Regularizar (07) . .

Recursos de Terceiros a Apl'icar .

Receitas Diferidas . . . . . . . . . . . .. . .

SUB-TOTAL:.. . _ _ .

COMPENSAÇAO . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

rr
I

43.424.413,87
332.989,72

54.775.629,36

I 10.158.316.23
39.020,42

10.197.336,65
223.147.531,53

.................................... \ . 551.991.323,57 386.229.804,34TOTAL

POLlDORO ERNANI DE SAO TIAGO FILHO
.

DIRETOR TÉCNICO
EDELMO NASCHENWENG

DIRETOR DE PLANEJAMENTO
ADHEMAR GARCIA FILHO·

DIRETOR DE ADMINISTRAÇAo
ELMO KISESKI

DIRETOR VICE-PRESIDENTE

DEMONSTRATIVO DE LUCROS E P\ERDAS.RENDA BRUTA DE EXPLORAÇAO
RECEITA DE EXPLORAÇAo
Administração e Supervisão .

DESPESA DE EXPLORAÇAO
DESPESAS COM PESSOAL.
ORDENADOS CI:iEFES SERVo FUNCIONÁRIOS .

Outros Ordenados : ' . . ...........•.

�udadeCu�o .

Diárias. .

.

Passagem .

DESPESAS COM MATERIAL E SERViÇOS'

t;��r�IL�� Expediente: : :. : : : : : : : : : : : : : . : :
..

: : : : : : .

Despesas TelefôniCas. . .

Despesas, Postais E Telegráficas . .

Manutenção de Linhas e Subestações. . .

Serviços Especiais .

Conservação de Propriedade em Geral .

F.retes e Carretos. . .

Manutenção de Veículos ..

DIVERSOS
Aluguel........................................ . .

Seguros. .. . .

Indenizações Perdas e Danos
I.N.P.S. - Contribuição � , .

Seguro Acidente
PASEP
F.G.T.S .

Aperfeiçoamerito de Funcionários .

I.P.E.S.C. - Recolher.
Salário Família I.P.E.S.C.
Honorários da Diretoria .

Gratificação de Representação
Honorários do Conselho Fiscal .

Jornais e R.llyistas•. 'é.. '. . . . . .

Despesas cfe"P'ublicação . . . ' .

Donativos eCpntríbuiçôes " :."
.

Despesas com Representação .

Despesas Diversas ..

DEDUçAo RENDÁ BRUTA DO EXERCíCIO
QUOTA DE DEPRECIAÇAO .

22.000.000,00

9.380.814,07
208.390,99
8.906,00

224.591,95
65.268,85

406.496,66

2��:�gg:��
93.930,57

• 1.026.420,12
'192.506,03
32.998,61
18.266,54

394.587,55

684.550,04
33.361,17

. 83.186.04
1.466.595,54
172.418,45
119.334,90

.

883.789,95
12.992,46
'98.188,53
36;190,25

1.259.241,30
50.416,25
65.517,67
16.777<23U�'
149.145,·fl
139.477,04
5.762,72

113.859.02

9.887.971,86

2.536.242,53

5.390.803,67
I

4.184.981,94

( 425.112,72)
3.759.869,22

RENDA ESTRANHA A EXPLORAÇÃO
RECEITA PATRIMONIAL

421.073,82
1.715.562,61
1.753.361,22

37.645,24

2.906.395,03
1.532.810,01
290.168,10
7.186,43

-1.75.3.361,22

Outras Receitas . . . . . . . . .. . .

Lucros do Mercado Aberto .

Resultado Capital de Giro Negativo .

Recuperação de Custos· .

. .

DESPESAS ESTRANHAS A EXPlORAÇAO
Ju ros s/Dlvida� a Longo Prazo
.Outros Ju ros :

Impostos e Taxas
Multas .

·

Correção Monetária .

RENDA LlQUID.A DO EXERCíCIO, .

DISTRIBUIÇAO DARENDA LIQUIDA
P.rovisão p/Imposto de Renda s/Lucro do Exercício.
Reserva Legal . . . . . . .

. Saldo da Renda-líquida do Exercício

3.927.642,89

6.489.920,79 (2.562.277,90)
1.197.591,32

623.565,00)
28.701,32)

.

545.325,00

DEMONSTRAÇÃO RESULTADO EXERCICIO
1977

RENDA BRUTA DE EXPLORAÇAO
Rece.ita da Exploração .

Despesa de Exploração r-;

22.000.000,00
(17.815.018,06)
4.184.981,94

425.112,72)
,. 3.759,869,22

3.927.642,89
( 6.489.920,79)
( 2.562.277,90)
1.197.591,32

623.565,00)
28.701,�2)
545.325,00

..
\ .

16.141.000,00
(13.737.471,05)
2.403.528,95

DEDUçAo RENDA BRUTA DA EXPLORAÇAO
Quota p/Depreciação.

. 277.547,89)
2.125.981,06

RENDA ESTRANHA A EXPLORAÇAo
Receita Estranha Exploração .

Despesas Estranhas a Exploração .

5.407.203,15
( 7.1,41.686,,01)
( 1.734.482,86.)

391.498,20

117.449,40)
13.702,44)

260.34Ej,3{l

RENDA LIQUIDA DO EXERCíCIO ....

DISTRIBl,!IÇAo DA RENDA LIQUIDA:
Provisão Imposto Renda ..

'Reserva Legal .. . . .. . .. .. .

SALDO DA RENDA LÍQUIDA EXERCíCIO. . . . . . . . . . . . .. . .

DEMONSTR':ÇÃO LUCROS PREJUIZOS ACUMULADOS
1977

332.989,72

1976

72.643,36,

SALDO NO INICIO D.O PERíODÓ' .
.

.

Ajuste do Exerc. Anterior .

.

Correção Mane!. do Saldo Inicial .. .
.

SALDO AJUSTADO E CORRIGIDO.... .
.

Reversões de Reserva .. .
.

Para Contingências �. . •...................

De Lucros a Realizar .

I LUCRO LIQUIDO DO EXERClclO . .. . . .. . . . .. . .. . .. .
..

, DESTINAÇÓES DURANTE O EXERCíCIO .. .

Parcela dos Lucros a ser 'ncorpprado ao Capital..... (332989,72)
SALDO A DISPOSIÇA.O ASSEMBLEIA GERAL. . . . . . . . . .

545325,00
·

DEMONSTRAÇAO DAS ORIGENS E APLICAÇOES DE RECURSOS

545.325,00 260.346,36

332.989,72

1977

ORIGENS DOS RECURSOS
tucro Liquido do Exerclcio ,"o •••••••••

DepreCiação Amortização Exaustão . .

Variação no Resultado ex. Futuro .

Realização Capital Social ..

I
.

· Contribuição p/Reserva de Capital
RECURSOS DE TERCEIROS
Aumento do Passivo Exig. Longo Prazo ...

Redução do Ativo Real,izável a Longo Prazo' ..

Alienação de Inves!. e Direitos Ativ. Imobil.
TOTAL DAS ORIGENS .

APLlCAÇAo
Dividendos Distribuídos .

. Aquisição Ativo Imobilizado .

Aumento Ativo Realizável Longo Prazo ....
Aumento Investimento.. .... ... ... ....

.

..\ .

Aumento Ativo (liferido . . . . . . . . . . . .. . .

Redução do Passivo Longo Prazo .

TO:rAL APLlCAÇÓES, .

Aumento Capital Circulante .

574.026,32
953.955,84

6.497.345,39

183.591.375,07

36.412.534,94

274.048,80
291.675,79
39.020,42

4.325.500,00
53.582.730,10

6.949.728,43

4.055,00.
65.466.758,54228.029237,56

59.997.213,15� 78.922.051 ,57

174.306,00 41.676,00
6.383.147,18
3.993.551,85

70.415.588,1 B
4.948.829,64

VARIAÇÓES ±
13.834,689,64
26.895.751,55
40.730.140,59

.

8.202.739,40
187.299.096,97
40.730.140,59

FINAL DO EXERCíCIO
77.43�.961,10
(25.508.288,03)
51.931.673,07

,

ADHEMAR GARCIA FILHO
DIRETOR DE ADMINISTRAÇAo

ATIVO CIRCULANTE .

PASSIVO CIRCULANTE .

CAPITAL CIRCULANTE LÍQUlbO.

A.RNALDO SCHMITT JÚNIOR
DIRETOR PRESIDÉNTE

POLlDORO ERNANI DE SAo TIAGO FILHO
DIRETOR TÉCNICO

.....

iNicio' DO EXE'RC'lCI()
63.605.572,06
(52.404.039,58)
11.201.532,48

ELMO KISESKI
DIRETOR VICE-PRESIDENTE

EDELMO NESCHENWENG
DIRETOR DE PLANEJAMENTO

CEZAR FIGUEIREDO DE ASSIS
CONTADOR - CRC N.o 6.810

,
.

1'976

1976

MUTAÇOE;$ DO PATRIMÓNIO LIQUIDO

Res. Cor. Aes. p/Fu!. Adian!. p/Fut.
Monetária Aumenl. Cap. Aum. Cap.

Lucros
SuspensoOperação Capital

Reserva

LegalTotal .

43.424.413,87 332.989 '

107.999.721,40
Salde Exercício Anterior. 54.775.629,3611.000.700,00 17.525,77
Antecipação. p/Fut, Aumento Capital 107.999.721,40
Correção Monetária '51.955.875,61
Destinações durante Exerc.
Reserva Apropriada do Lucro
do Exercício 28.701,32·28.701,3'2

Lucro Líquido do Exercício .. 545.325,00

51.955.875,61 -,

332.989,72 (332.989)

545.325

Saldo do Exercício
\

.... 215.305.252,69 11.000.700,00 46.227,09 51.955.875,61 332.989,72- 151.424.135,27 545.325

ARNALDO SCHMITI JÚNIOR
DIRErOR. PRESIDENTE

POLlDORO ERNANI SÃO TIAGO FILHO
DiRETOR TÉCNICO

.

ELMO KISESKI
DIRETOR VICE-PRESIDENTE
EDELMO NASCHENWENG

DIREiOR DE PLANEJAMENTO

I

ADHEMAR GARCIA FILHO
DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO
CEZAR FIGUEIREDO DE ASSIS
CONTADOR - CRC N.o 6.810;

.

NOTAS EXPLICATIVAS

1 - ALMOXARIFADO:
.

Os estoques constantes do Almoxarifado, representado principalmente por material destinado às linhas de Transmissão Mista Rural, estão
avaliados ao Custode Aquisição.

2 - IMOBILIZADO: I

Está registrado pelo Custo de AQuisição acrescido das Correções Monetárias permitidas. pela legislação em vigor (Dec. Lei 1.302173 e Dec. Lei
1.598/77). .

Os Bens são depreciados pelo método Linar ..
As Imobilizações Financeiras são constituídas pelos Incentivos Fiscais e pelas ações subscritas à TELESC por ocasião da participação da
Empresa no Plano de Expansão. '.

, fI; Custo Histórico
.

Correção Dep. Acumulada Sald�
806.990,56 355.947,36 203.705,87 �

.

959!282'05 .

117,96.506,06 1.031.288,29 1.044.884,40 1.782.�95
313.050,25 61.401,59 78.886,89 295.564,95
12.304,05 1.214,49 792,60 12.725,94

2.928.850,92 1.449.851,73 1.328.269,76 3.050.432,89

Mobiliário.
Veículos .

Ferramentas
Benfeitorias. . .

3 - OBRAS E SERViÇOS EM ANDAMENTO: r

As obras em andamento estão registradas pelo custo de construção, acrescidas das Correções Monetárias permitidas pela legislação em

vigor. ..

Nesta conta as despesas diretas são alocadas nas obras correspondentes, enquanto as indiretas são apropriadas com base em parâmetros
permitidos pelo Grupo Executivo de EletrificaçãoRural.. .

4 - AMPLlAÇÓESSUBSTACOES:' ,
.

Os materiais aplicados a�ham-se. registrados ao Custo acrescidos das Correções Monetárias. Futuramente serão incorporados ao'Patrimõnio
da Empresa as substaçoes abaixadoras pertencentes ao Estado, conforme Lei Estadua! 4.824/73.

5 - FINANCIAMENTOS:
' . .

FINANCIADOR SALDO DEVEDOR
Curto Prazo
7.889.206,52

Longo Prazo
37.516.201,48
32.354,624,11

668.485,66
739.215,00 ,.

1.167.396,46
1.46�.140,05

73.915.062,76

Taxa Per. Amortização
08/77 a 08/87
07/79 a 07/88
12/77 a 12/89
05/78 a 06/90
05/78 a 06/90
06178 a 06/85

'BID/GEER
GEER .

INCRA 032.21.7 ..

INCRA 03.21.7.
INCRA 033.21.9 .

'BRDE ..

6% aa

12% aa

9% aa

9% aa

9% aa

9% aa

106.100,16
76.920;00
121.671,04

8.193.897,72

'Correção Monetária pré-fixada de 6% aa

'Correção Monetária Variação ORTN
Os financiamentos ern reterênclatorarn contratados com à finalidade de executar obras de eletrificação rural no Estado de Santa Cafarina

6 - CAPITAL: . .'
.

..0 Capital está subscrito e integralizado por 11.000.700 ações nominativas Ordinárias, de valor ndminal de Cr$ 1.00.
Acionista. N.O de Ações
Governo do Estado de Santa Catarina. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 11.000.000
Outros.. 700
Total

;
.'. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 11.000.700

OBS: Em 27.12.77 foi oCapital Social aumentado para 172.325.375,00 através de Capitalização deReservas eCorreção Monetária eAdiantamento'
para futuro Aumento de Capital, não sendo o seu registro efetuado no Exercício, face ao arquivamento na Junta Comercial ter se dado fora do'
perlodo legal. .

7 - VALORES A REGULARIZAR: .

Trata�se de material elétrico pertencente ao gqverno do Estado e de responsabiÍidade da extinta Comissão de Energia Elétrica, e qual acha-se
incluldo ao inventário procedido pela Comissão criada através Porto 71/75 SEF com vistas a satisfazer o·art. 9 da Lei Estadual 4.824173.
Quanto aos outros materiais e benfeitorias acham-se em fasede estudos para Futura Incorporação.

•

8 - MODIFICAÇA.O DE PROCEDIMENTOS CONTÁBEIS: ,

a) A partir do exercício de 1977, procedeu-se a Correção Monetária dos bens apropriado no Ati�o Imobilizado Obras em andamento e
aplicações de Substaçóss, de acordo com o Dec. Lei 1.302/73 e 1.598/77.

'

b) Os materiais e outras. despesas destinadas a manutenção das cooperativas, substações e prefeituras e que constavam em Débitos
Suspensos, foram apropriadas em despesa, no AtualExercício...

.

.

c) Para elaboração da Demonstração de Origem e Aplicação, considerou-se o Almoxarifado como Re,alizável a Curto Prazo.

PARECER DO CONSELHO FISCAL

• . . :.Os membros do Conselho Fiscal da "Eletrificação Rural de Santa Catarina S/A - ERUSC", após haverem examinado o
Relatono. da �Iret�na, o Balanço Patrimorual, as Demonstrações Financeiras e de Resultados, os Livros comerciais e demais documentos
relativos às operaçoesdo exercício social, encerrado em 31 de dezembro de 1977, são de parecer que os mesmos acham-se em ordem e espelham
a real situaçâo da Emprese:, motivo pelo qual, recomendam ,a sua aprovação pela Assembléia Geral respectiva.

Florianópolis, 14 de março tle 1978
.

Dr. Waldir Busch
Presidente

Dr. Aldo Bellarrnino da Silva
Membro

\ ' Dr. Sérgio Luiz Carriço de Oliveira
Membro

,

PARECER DOS AUDITORES INDEPEND!=NTES
.

Examinamos o balanço geral da ELETRIFICAÇÃO RURAL DE SANTA CATARINA SA - ERUS'C, levantado em 3; de dezembro
de 1977 e o demonstrativo da conta de Resultados correspondente ao exercício findo na mesma data. .

.

.

. Nosso exame .foi efetuado segundo normas reconhecidas de auditoria, incluindo provas nos registros contábeis e outros

procedlment?s técnicos de auditoria que julgamos necessários nas circunstâncias. .
.

Somos de opinião que o balanço geral e o dernonstratívo da conta de Resultados antesmencionados, quando lidos em conjunto
com!ls notas explicativas da Diretoria às demonstraç,ões contábeis, expressam adequadamente a posição patrimonial e financeirà da ELETRIFI
CAÇA,o RURAL DE SANTA CATARIN/ISA- ERUSC, em 31 de dezembro de 197,7, bem-corno o resultado de suas operações correspondentes ao
exercrc.o fmdo naquela data, de acord� com os princípios de Contabilidade geralmente aceitos, aplicados com uniformidade em relação ao
exerclcio anterror, exceto as modificações mencionadas na nota explicativa n.O 8, com as quats.entretanto. concordamos.

•
.

Florianópolis, 03 de março de 1978. .'

I

MOREIRA - AUDITORES BRASILEIROS ASSOCIADOS LTDA.
CRC/SC 619 - CEAI/RS-PJ 14 - GEMEC-RAI 72/03frl-PJ

PAULO FERNANDO F� MOREIRA - Resp. Técnico
Contador C�C/SC 12085 S-CEAi/RS 206-PF
CPF 055.328.090-20 - Memb'ro do I.A.I.B.
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CARTÓRIO DE REGISTRO DE IMÓVEIS
DA COMARCA DE PALHOÇA.

EDITAL
Eu, LlDIA ARAUJO WIETHORN"Oficial 'do Registro de

Imóveis da Comarca de Palhoça, neste Estado, na formada.

\

Lei, etc. .

Faço saber aos que o presente Edital virem ou dele
'conhecimentos tiverem que em meu Cartório sito à Rua
Coronel Bernardino' Machado n.? 95, nesta Cidade,
encontram-se depositados na forma do Art. 20 do

Decreto-Lei 58, de 10 de Dezembro de 1.958, os autos

contendo os documentos exigidos pelo Art. 1.° daquele
Decreto-Lei, re·ferente a terreno para venda mediante pa

gamento à prestação ou à vista, denominado Loteamento

JARDIM ELDORADO, localizado no lugar Casqueiro e Bre

[aru; neste Município de. Palhoça, de propriedade Firma

C.R. ALMEIDA S.A. - ENGENHARIA.E CONSTRUÇOES,
CGC/MF n.·o 33.317.249/0001, os quais se acham ao exame

dos interessados, na forma das disposições leqais men

cionadas, cujo registro-será. procedido depois de decorri
dos -30 (trinta) dias da últlrna publicação. E, para que c�e
gue ao conhecimento de quem interessar possa, passei o

presente edital, que será afixado no lugar de costume e

publicado três (3) vezes dentro de 10 (dez) dias, no Diário

Oficial -do Estado e no Jornal "O ESTADO". Dado e pas
sado nesta Cidade de Palhoça, Estado de Santa Catarina,
aos 10 dias do mês de Abril de i .978. Eu, Lídia Araujo
Wiethorn, Oficial do Registro de Imóveis o fizdatilografare
assino: Está conforme o original.

PALHOÇA, 10 de Abril de 1
..978.

LlDIA ARAUJO WIETHORN

Oficial do Registro de Imóveis

FIAÇÃO AENAUX S.A •.

22-6500

SOCIEDADE ANÓNIMA DÉ CAPITAL AUTORIZADO
CAPITAL AUTORIZADO - Cr$ 85'.000.000,00
CAPITAL SUBSCRITO - Cr$ 36.576.141,00

CAPITAL INTEGRAUZADO - Cr$ 36.576.141,00
CGCMF N.O 82 725763/0001-64
BRUSQUE - SANTA CATARINA

. .

EDITAL DE CONVOCAÇAo '.
.

ÁS.EMBLÉI••GEUI., ORDINARIA' II! EXTIlAORDINARIA

22-6290

22-4235

.22-4002

ANTARES TURISMe) S/A
CGC/MF N° 83.051.938/0001� •

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇAO

Pelo presente são convocados os senhores acionistas
desta empresa para s� reunirem em Assembléia Geral Ex
traordinária a se realizar no dia 15 de maio de 1978, às
10:00 (dez) horas, em sua sede social em Ponta das Canas,
Ilha de Santa Catarina, Estado de Sànta Catarina, a fim de
deliberar sobre a seguinte ORDEM DO DIA:

10 - Exame, discussão e votação do Balanço Geral,
Relatório e Contas da Diretoria, Demonstrativos da Conta'
Lucros e Perdas, Parecer' do Conselho Fiscal e demais
Contas ref·erente ao exercício social encerrado em
.30.06.1977.

'

20 - Eleição dos membros efetivos e suplentes do Con-
selho Fiscal para o exercício 1977/1978.

.

30 - Reformulação total dos Estatutos Sociais para
adaptá-lo a Lei nO 6.404 de 15 de dezembro de 1976.

40 - Outros assuntos de 'interesse da sociedade.
',AVISO

.

. .

Outrossim comunfcarnosaos.senhores acionistas que
se encontram a sua disposição na sede social' os documen
tos a que se refere o Art. 133 da Lei N° 6.404 de 15.12.76.

Fpolis (SC) 11 de abril de 1978
Walmy Blttencourt Diretor Presidente

Ficam convocados os senhores acionistas desta sociedade para
comparecerem à reunião conjunta das Assembléias Gerais, Ordi
nária e Extraordinária, a serem realizadas às 11,00 horas, do dia 28

deabril de 1978, em sua sedÉl social, à Averiida 1 ,ódeMaio n.? 1.283,
nesta cidade de Brusque, Estado de $anta Catarina, a fim de deli
berarem sobre a seguinte:

.
ORDEM DO DIA .

.

.

ASSI!M.,LIfIlA GERAL OROINARIA
1. Exame, discussão e votação do Relatório dà Diretoria, Parecer
do Conselho de Administração, Balanço e Demonstração Finan

cei ras, referentes ao exercício encerrado em 19n.
2. Fixação ôo montante global da remuneração dos administrado-
res .

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINARIA
1. Apreciação de Proposta da Diretoria, alterando os artíqos 10.° e
11.° dos Estatutos Sociais.

.

2. Outros assuntos do Interesse da sociedade.

Brusque, 31 de março de 1978

Roland Renaux
Presidente do Conselho de Administração

·CQMPAN·HIA DE HABITA.ÇÃO �� ESTADO, DE

SANTA CATARINA· COHAB/SC
C.G.C.M.F. N.o 83.883710/0001 .. 34

Rua Almirante l.arneqo. o.v 2 - Florianópolis - Santa Catarina

RELATÓRIO DA OIRETORIA

ABDON LUIZ SCHMITT
Diretor Administrativo e Financeiro

LAERTE SILVIO TAVARES
Diretor Técnico

BALANÇO PATRIMONIAL DO EXERClclO DE 1977

A T I V O

Senhores Acionistas: ,
Dando cumphmento àsdisposiçóes leg'ais e estatutárias, submetemos a apreciação de V. Sas. o Balanço

Patrimonial e Balanço de R.esultauos desta sociedade. referentes ao exercício de 1977. bem como os pareceres do Conselho
Fiscal e Auditoria independente. '

'

....

Florianópolis. 31 de dezembro de 1977

TELMO RAMOS ARRUDA
Diretor Presidente

PASSIVO

DISPONíVEL
Caixa .

Depósitos Bancários a Vista
Bancos 'C/Movimento
Bancos C/Vinculada

, Outros Valores Disponíveis
REALIZÁVEL'
Dev. p/Vendas Compromissadas
De Projetos Habitacionais.

Dev. p/O. Contr. de Financiamentos
Dev. p/Pro'j. em Ter, Próprios
Dev. p/Cred. Repassados
Terrenos
Dest. a Edit. ou Urbanização
Com Trab. de Urbanização
Projetos Oest. à Venda
Con]. Habitacionais.
Outros Proj. Dest. a Venda.
Til. VaI. Mob. ,e Depósitos

.

í\diantamentos. . .

Outros VaI. Healizáveis
IMoBI'l'.lzADO i

. Imobilizações Técnicas
Imob. Administrativas
Imob. Financeiras

PENOENTE
Prejuízos Acumulados
Prejuízos 'do Exercício
Deso. Dit: e Antecioadas
Mov. do Sequro-Sf H

CONTAS DE COMP. ATIVAS

..

,
3.558.793.99
4.581.636.00

7.2.30.661.65
12.'028.875.27

26.774.005,56
4'.588.767,36

37.840.014.48
272.673.40

64.738,52

8.140.429.99
1.728.111.12 9.933.279.63

·NÁO EXIGíVEL
Capital .

Receb. p/Fut. Aumento de Capital
Fundo de Varo da Cor. Mon. do SFH .

Fundos p/Aplicaçóes Especiais
EXIGíVEL
Empréstimos do BNH . . . , , .

Fornec. e Pres'tadores de �erviços
lrnp. Contr. Consignações a Recolher
Dep. p/Benel. Decreto Lei 1358/74' ..
Outros Valorés Exigíveis ",

PENDENTES
Receb. p/C, Sinistros em Liquidação.
Outros VaI. Pend, Passivos. .... . .

CONTAS DE COMPENSAÇÁO PASSIVAS

10.221.364.00
7.000.000,00

'8.324.557.05
316.014.58· 25.861.935.63

; 305 . .005.511.27
r.553.088.89
446.269.03

.2.342.797,74
4.987.833.15 ·314.335.500,{)8

138.724,96
2.140.994,91 2.279.719.87

105.692.111.07

,

227.386 950.39

.
19.259.536.92

31.362.772,92

38.112.687.88
3.916.227,02

62.182.34
1 217.879,.41

19.105,3'6 .

2.144.950.19
116.210,60 2.280.266,15

TOTAL DO ATIVO

7.544.463,13
1.058.374.00
342.535.79 8.945.372,92

105.692.111 • .07

DESPESAS POR NATUREZA

448.169.266,65

DESPESAS FINANC. E. FISCAIS
Desp. Fin. de Empréstimos
De Ernp Gerais do BNH .

De Ernp. do BNH p/Repasse
De Emp. de Ag. Fina,nceiros/BNH

Desp. FIn. c/B. Fiscal DL 1358174 .

Despesas Tributárias
DESP. COMPL DA'PROD. E COM, OE PROJETOS ..

DESP. DE COR ..ÓE VALORES CAMBIAL: DE VALORES PASSIVOS
DESPESAS ADMINISTRATIVAS
Despesas de Pessoal,
Encargos Sociais,
Despesas com Material

,I Serviços de Terceiros
, Outras Desp, Administrativas
ENCARGOS DIVERSOS
TOTAL DAS DESPESAS

\
.

2.470.972,30
563.413.79
35.) 15,27

TELMO RAMOS ARRUDA
Diretor Presidente
CPF.003985949-53

ABDON LUIZ SCHMITT
Diretor Administrativo e Financeiro

CPF. 003884649-68

3.069.501,36
427.040,75
35.998,33 3.532.540.44

229.542.46
64.583 191.87

7.023..163.06
-

2.576.382.52
459 ..385.29

1.556.029.61
84.622.01 1169H��:��

80.049.759,10

. Rt;:CEITAS POR NATUREZ�\
RECEITAS FINANCEIRAS
Receitas de Vendas Compromissadas.
Receitas de Contr. de Financiamentos

RE��I��a; g����ur��s�eó�s�a�'8'M dE'PROJETOS
RECEITAS DE COR. MON. DE VALORES ATIVOS
TAXAS DE SERVo E DE OCUPo DE IMOVEIS
Taxas de Serviços
Taxas de Ocupação de Imóveis

RECEITAS PATRIMONIAIS
Receitas de Apl. em, Til. e Depósitos
Outras Receitas Patrimoniais.

TOTAL DAS RECEITAS.
PREjuízo DO EXERCIClO

TOTAL GERAL

3.295.204,28
156.019,45

1.212.849.02 4.664.072,75
5.063.323,83
64.949.073,35

3.063.089.47
27.377,81

275.648.41
.

131.683,61

3.090.467,28

407.332.02

78.174.269.23
1.875.489,87

I

LAERTE SILVIO TAVARES
Diretor Técnico

CPF. 003518909-63

80.049.759,10

EDSON ALVES ANTUNES
,

Técnico em Conlabilidade CRC/SC 5.940
CPF. 122751909-53

. \ . .

. Examinamos o Balanço Geral da COMPANHI� DE HABITAÇAO DO ESTAD\i) DE SANTA CATARINA _

COHAB/SC, encerrado em 31 de dezembro de 1977 e o respectivo Demonstrativo de Resultados. Nosso exame foi efetuado
de acordo com OIS padrões de auditoria geralmente aceitos e segundo exigências do Banco tNacional da Habitação,
incluindo revisóes parciais de livros e documentos, com as consequentes proves nos registros contábeis, no período de 01
de janeiro a 31 de dezembro de 1977, e outros procedimentos de auditoria que julgamos necessários segundo as

circunstâncias, Em nossa opinião, o Balanço Geral e o Demonstrativo de Hesultados mencionados. executados de acordo
com a padronizaçâo contábil aprovada pelo Banco Nacional da Habitação, quando lidos em conjunto' com as notas
explicativas da Diretoria. expressam adequadamen.lte a posição patrimonial e financeira da COMPANHIA DE HABITAÇAO
DO ESTADO DE SANTA CATARINA-- COHAB/SC. em 31 de dezembro de 1977. e o re�ul1adode suas operações relativas ao
exercício findo naql,1e'la data,' de conformidade com os principias de contabilidadé geralmente aC!3itos, a�licados de forma
consistent� em relação ao exercício a�te�ior,

PARECER DOS AUDITORES INDEPENDENTES

F;loriariópolis, 03 de abril de 1978

MOREIRA"- AUDITORES BRASILEIROS ASSOCIADOS LTOA.
CRC/SC 619 _ CEAI/RS 14PJ-GEMEC-RAI 72/035-PJ

PAULO �ERNANDO F. MOREIRA�' Resp. Técnicb
Contador CRC/RS 12085 S .. SC _ CEAI/RS 206·PF

CPF. 055.328.090-20 /
..

TOTAL DO PASSIVO 448.169.266,65

NOTAS' EXPLICATIVAS AO eALANçO GERAL:

1 • CRITÉRIOS CONTÁBEIS' ,

a) A empresa não procedeu a atualização monetária do Ativo Imobilizado por força da Legislação específica do Banco
Nacional da Habitação. \

'

b) A Contabilização das operações obedece aos princípios e normas estabelecidas pelo Banco Nacional da Habitação,
exceto quanto ao exposto no item "b".

2 - EFEITOS OA LEGISLAÇAO: •

A empresa está sujeita a obediência' da sistemática específica do Banco Naaional da Habitação.
3 - EMPRÉSTIMOS DO BNH':

.

,
' .

,

,

PROJETO SALDO OEVEDOR TAXI). ssaa. PRAZO PRESTAÇÕES
+CM MESEiS PAGAS

Bal. Camboriú ... 3.028.571,08 4 300 036
Bal. 'Camboriú r. 76.274.31 ·1 300 035
S. Bento do Sul. 6.051.323,93 300 020
Tijucas 2.645.916,15 3 300 026
Canoinhas , 1.766.761,34 3 216 026
Curitibanos-RB 7.028.949.19 0,2 300 017
Curitibanos-Rô' , 153.057,90 1.6 300 OH
Xanxerê

'1" 2.837.534.27 3 300 026
Blumenau . 92.633.25 4 300 033
São José 43.257.009.61 2 300 066

ttaja! 1.668.985,17 . 4 240 031
Tubarão. 1.426.078,98 1 360 Carência
Tubarão 18.856.238,59_ 1 360 Carência
Lages-RB 62.,200.797,69 0,8 300 001
Lages-RC . 4.590.941,94 2.4 300 001
Renegociação. 1.315.897,63 1 300 Carência
Heneqociacâo ,

'1 4.417.542,58- 1 300 037
Tubarão, 4.592.268,52 1 360 Carência
Renegociaçà9 . 34.451.211.88 1 34·7 034
Heneqocieçáo ' 31 227.920.34 ,

1 281 034
Ter. Próprios 8.326.206.17 1 30Õ Carência
Porto União. 3.790.941.86 1 300 Carência"
Tei B, Vista III . 3,781.357,52 6 024 008
Ter. S. Grande I 2.372.721,05 6 024 Carência
Ter. Xanxerê., 871.029.93 6 024 Carência
Ter. Concórdia 552.213.43 6 024 Carência
Bela Vista II 23.721.897,57 4 30Q Carência
lrnbituba 7.076.052,90 180 Carência
Rio Negrinho • 3.396.596,70 1,5 300 G:arê'ncia
"Ter. Joinville . 1,300.633,17 6 024 . Garência
Ter, Forquilhas. 3.269.820.00 6 024 Carência
Ter. S. Grande II '1.510.131,36 6. 024 Carência
Bela Vista III .: 1.276.837,41 Carência' 3.00 Carência
Ur

....ussanga, , . , ',' , 552.433.35' Carência 300 Carência
PM. Itajaí-Tecita 1.054,101.22 6 174 018
PM. Joinvilte ... 4.274.517,68 6 168 038
PM. ltajaí . 2 . .075,481,99 '6 170 048
PM. Tubarão 4.116.,623.61 4 211'; 034

TOTAL 305.005.511,27

GARANTIA

Hipotedria·GE-FPE
" "\

I,

Aval PM. Itajaí
PM. Joinville-ICM-FPM
PM. Itaíaí-ICM·FPM

PM. Tubarão·ICM-FPM

4· OUTROS VALORES EXIGíVEIS: .

�ratam-se de Financiamentos corn órqâos desvinculados do Sistema Finan'ceiro da Habitação:

1.223.477',66
696.585.23
417 193.0�

Poupança Bela Vista II

Poupança Bela Vista III .

Caixa Económica Federal ,

Poupança Mutuários
Poupança Mutuários
Financ. prédio próprio· ju'ros 9%
'aa. prato 120 meses - pago .057

SaldO, devedor terreno .em Palhoça

PARECER 00 CONSELHO FISCAL

Os Membros do Conselho Fiscal da Companhia de Habitação do Estado de Sanla Catarina _ COHAB/SC.
na forma da legislação v.igente, após haverem examinado o Relatório da Diretoria, o Ba.lanço Patrimonial. o Balanço 'de
Resultados, os Livros Comerciais,'o Aelatór:io d.l Auditoria Independente e demais docum�ntos relátivos as Operaçôes do
Exercicio Social .. encerrado em 31 de dezembro qe 1977, e tendo constatajoa regularidade nas atividades da Companhia,
propõem a Diret�ria Executiva. bem como,: Assembléia Geral a'aprovaç�o do Balan50 e demais demonstr?ções,

Florianópolis. lO de aqril de 1978

.\

MÁRIO PILLE
Conselheiro

,

ALBERTO RUSSI
Conselheiro

ARLlNOO ISAAC OA COSTA

_Conselhe�ro

II
.

INDÚSTRIAS TêXTEIS AENAUX S/A

SOCIEDADE DE CAPITAL ABERTO - GEMEC-RCA-200-16/038
.

CGC. 82.982.075/0001-80

A•••".L*IA G.IlAL ORDINARIA
.DITAL D. CONVOCAÇAo

São convidados os senhores acionistas a se reunirem em �_
sembléia Geral Ordinária, a realizar-se no próximo dia 28 de abril,
às 14 horas, na sede social, à Rua João Bauer, n.o 54, a fim de
deliberarem sobre á seguinte

'

ORD.M DO DIA

1. Exame, discussão e votação do Relatório da Diretoria, Parecer
do CONSELHO DE ADMINISTRAÇAo, Balanço Geral, Demonstra
ções Financeiras referente ao exerclcio findo em 31 de dezembro.
de 1977. .

J

2. Fixação do montante global da remuneração dos administrado
res par,a o exerclcio de H178.
3. Outros assuntos de interesse social.

Brusque/SC, 10 de abril dé1978

DR. GUilHERME RENAUX - CP�. 004.848.819-49
Presidente do Consethc de Admfnistração

FÁBRICA DE TECIDOS CARLOS' RENAUX S.A.
SOCIEDADE ANÓNIMA DE CAPITAL ABERTO

GEMEC/RCA-200-76/039
.

CGCMF N.O 82 981671/0001-45
BRUsàVE - SANTA CATARINA

EDITAL.DE C�NVOCAÇÃO
ASSEMBLÉI-A GEflAL ORDINÁRIA

Ficam convocados os senhores acionistas desta so
cieçlade a se reunirem em Assembléia Geral Ordinária: em
sua sede soclal.síta na Avenida 1.0 de Maio n.O 1283, nesta
cidade de Brusque, Estado de Santa Catarina, no dia 2&de
abril de 1978, às 9,OOhoras, para drliberarem sobre a'se-
guinte: ,. ,

ORDEM DO DIA
1. Exame, discussão e votação do Relatório da Direto

ria, Parecer do Conselho de Adminlstração, Balanço e

Demonstrações Financeíras, ref.erentes ao 'exercício en
cerrado em 31.12.1977.

2. Fixação do montante global da rernuneraçáo dos
adminil>tradores.

.

3. Outros assuntos do interesse da sociedade.

Brusque, 31 de março de 1978.

.

.

GuilhermE1 Renaux ..
Presidente do Conselho de Administração

\

MANSÃO DE HEILDELBERG
ÓTIMA OPORTUNIDADE

Vende-se apartamento de frente, vista para o

mar, sacada, 3 dormitórlos (1 suite), armários
revestidos de madeira de lei; carpetado, tele-

. fóne, lavabo e banheiro .sociaL Tratar pes
soalmente à Av. Othon Gama D'Eça, 140

apto.' �02 - Telefone 22-0415.

/.

MINISTÉRIO DA FAZENDA
SECRETARIA GERAL·

DELEGACJA NO ESTADO
,

DE. SANTA CATARINA
COMISSÃO PERMANENTEDE LlCITAÇAO
EDITAL DE TOMADA DE PRÊÇOS N.O 06/78

AVISO
A. Comissão Permanente de Licitação da ,.

Delegacia do Ministério da Fazenda no Estado
de Santa Catarina avisa que se acha à disposi
ção das empresas interessadas, a partir desta
data, no pavimento térreo da Delegacia, si
tuada à Praça xV de Novembron.o 14; 9 Edital
de Tomada de Preços n.·o 06/78, tendo como

objeto a .aquisição de material permanente
.destinado às Unidades da Secretaria 'da Re-
ceita Federal no Estado de Santa Catarina.

" .

.

DMF-SC- Florianópolis, em 12deabrilde 1978'.
/

Elly Maria da Silva
Presidente

I

ESTADO DE SANTA CATARINA

I'
I'

JUízo DE DIREITO IDA'
COMARCA DE sxo JOSÉ.:. S. C.

PODER JUDICIÁRIO

Escrivão; WILSON JENSE,:N
EDITAL DE PRAÇA E INTIMAÇÃO...,.. EXTRATO

PRAZO - DE DEZ (10' DIAS

VENDA EM ÚNICA PRAÇA: bia 03 do mês de maio do
ano em curso, às 11,00 horas, valor superior' ao saldo
devedor que é de Cr$ 589.000,Oq.
LOCAL: Ed lfício Forum Dr. Mário Rocha,-Praça Amoldo

Souza, n.? 38 :_ Sã.o José, Estado de Santa Catarina.
BENS: "Uma casade alvenaria com a área construída de

108,00 metros quadrados e o respectivo terreno situados à
RLia Oscar Francisco Schmidt n.O 09, no lug<;lr Ponta de
Baixo, nesta .cidade e Comarca de São' José - SC. O
terreno sobre o qual foi construída _q' referida casa é com
posto por uma área de 244,00 metros quadrados a qual faz
frente na extensão de 12,00 metros para a RuaOscar Ffan
cisco Schmidt, fundos na extensão,de 17,90 metros extre
man'do com terras de Mariade'Lourdes Sell, no lado direito
na extensão de 15,50 metros, extrema com terras de Os
valdo Koerich, e tio lado esquerdo na extensão de 17,60
metros confronta com terras de Giacomelli Neto, distando
o imóvel 200 metros da esquina da Rua Assis Brasil, devi
damente matriculado sob n.O 1.259, do Livro 02/H, às ·fls.
76, Cartório do Registro de Imóveis da Comarca de São,
,José - se.

PROCESSO: De Execução n.o 2.880/7.7, em que é cre

dora HABITASUL - CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A. e deve
dores SILVIO RAFAEL PIAZZA e sua mulherMARIA APA-
RECIDA FERNANDES PIAZZA.

'

Ficam os d�vedores intimados da praça acima desig
nada, por se encontrar�m em lugar incerto e não sabido.

São José, 05 de abril de 1978
WILSON JENSEN

ESCRIVAO
WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO

I


